Министерство образования и науки 
Российской Федерации

Сводные данные  
международных мероприятий в области 
образования, науки и инноваций
на 2010 г. 
(Регионы мира)

Выпуск 3
*     *     *
Сводные данные международных мероприятий в области образования, науки и инноваций издаются в виде брошюр с 1986г. и рассылаются по министерствам, ведомствам и организациям, федеральным и региональным центрам России и др. С 1998 года информация рассылается в электронном виде, том числе на дискетах. Информация также предоставляется на сайте  www.science-forum.ru, созданном в январе 2005 г.
Рассылка производится по спискам Министерства образования и науки Российской Федерации.
В настоящее  время  идет  процесс  пополнения и корректировки банка Сводных данных о международных  мероприятиях. По мере накопления информации и ее аналитической обработки предполагается направлять в виде брошюр заинтересованным организациям Сводные данные о международных мероприятиях на 2010-2012 гг.  как в России и странах СНГ,  так и в странах ближнего и дальнего зарубежья.
Просим Вас оказать содействие в получении более полной информации о международных мероприятиях в  области  образования, науки  и инноваций, планируемых  к  проведению в 2010-2012 гг.  с указанием тематики, мест и сроков их проведения, организаторов и их контактных телефонов, факсов, электронной почты. 
Министерство образования и науки Российской Федерации благодарит всех, приславших информацию о мероприятиях.  В случае каких-либо изменений (перенос даты мероприятия или его отмена, изменение контактного телефона, факса, места проведения, и т.д.) просим сообщить нам об этом.
По заданию Департамента международного сотрудничества в образовании и науке Минобрнауки России сбор, обработку и ввод информации о мероприятиях в базу данных и выпуск брошюр о международных мероприятиях в области образования, науки и инноваций осуществляет ООО «Наука-Форум» под руководством М.В. Середницкого. 
Редакционная группа: Агуреева Алла Геннадиевна, 
Гудкова Ольга Сергеевна, Лучинина Марина Юрьевна.

Материал подготовлен по заданию Департамента международного сотрудничества в образовании и науке Минобрнауки России

тел.     (495) 629-73-95, 629-67-03
факс   (495) 629-34-86 
e-mail:  info@science-forum.ru
URL:     www.science-forum.ru

©  Минобрнауки России
Материал предназначен для некоммерческого использования. 
При перепечатке ссылка на Министерство образования и науки 
Российской Федерации обязательна.

СОДЕРЖАНИЕ

Рубрикатор
Международные мероприятия – 2010 год
Европа
Австрия
Бельгия
Болгария
Великобритания
Венгрия
Германия
Греция
Дания
Ирландия
Испания
Италия
Литва
Македония
Нидерланды
Норвегия
Польша
Португалия
Румыния
Сербия
Словакия
Словения
Финляндия
Франция
Хорватия
Черногория
Чехия
Швейцария
Швеция
Эстония
Азия
Бангладеш
Бахрейн
Израиль
Индия
Индонезия
Иордания
Иран
Кипр
Китай
Корея, Республика
Ливан
Малайзия
Монголия
ОАЭ
Оман
Пакистан
Саудовская Аравия
Сингапур
Таиланд
Турция
Япония
Америка
Аргентина
Бразилия
Венесуэла
Канада
Коста-Рика
Мексика
США
Чили
Африка
Алжир
Ботсвана
Египет
Марокко
Намибия
Нигерия
Тунис
Уганда
ЮАР
Австралия и Океания
Австралия
Новая Зеландия
Список сокращений

РУБРИКАТОР
АВТОМАТИКА. ВЫЧИСЛИТЕЛЬНАЯ ТЕХНИКА	8, 9, 10, 12, 33, 35, 39, 46, 57, 67, 69, 94, 103, 104, 113, 130, 134, 146, 148, 167, 170, 180, 219, 281, 296, 318, 320, 321, 333, 341, 342, 360, 361, 362, 378, 397, 398, 405, 410, 411, 415, 420, 421, 422, 426, 428, 429, 464, 470, 471, 534, 590, 591, 596, 603, 604, 611, 640, 643, 644, 662, 664, 669, 675, 698, 722, 741, 743, 750, 752, 758, 774, 792, 810, 843, 869, 890, 904, 906, 907, 908, 916, 1078, 1091, 1095, 1103, 1140	
АСТРОНОМИЯ	20, 34, 66, 98, 174, 183, 263, 275, 295, 363, 413, 474, 479, 481, 489, 511, 602, 868, 875, 898, 901, 983, 1072, 1097, 1125, 1151	
БИОЛОГИЯ. БИОТЕХНОЛОГИЯ	2, 11, 35, 87, 115, 173, 205, 211, 233, 245, 247, 280, 300, 301, 302, 303, 304, 306, 311, 312, 322, 323, 326, 333, 337, 338, 366, 367, 379, 406, 407, 417, 476, 494, 526, 537, 540, 541, 542, 547, 548, 554, 558, 561, 597, 607, 636, 653, 655, 660, 665, 688, 708, 732, 766, 776, 782, 788, 803, 804, 805, 808, 812, 820, 824, 825, 838, 839, 840, 845, 851, 852, 853, 857, 860, 861, 864, 866, 872, 880, 881, 882, 884, 886, 887, 888, 894, 895, 905, 923, 925, 929, 931, 932, 933, 938, 939, 940, 944, 946, 950, 952, 954, 956, 960, 961, 965, 967, 968, 970, 973, 974, 984, 985, 990, 991, 993, 994, 995, 1002, 1003, 1004, 1005, 1007, 1008, 1009, 1011, 1012, 1013, 1016, 1018, 1022, 1026, 1029, 1032, 1034, 1036, 1039, 1040, 1042, 1046, 1049, 1050, 1052, 1053, 1060, 1063, 1064, 1067, 1068, 1069, 1070, 1071, 1094, 1110, 1112, 1158, 1167, 1171, 1180	
ВОДНОЕ ХОЗЯЙСТВО	48, 79, 193, 309, 315, 424, 425, 801, 1104, 1138	
ВООРУЖЕНИЕ. ВОЕННАЯ НАУКА	32, 899	
ГЕОДЕЗИЯ. КАРТОГРАФИЯ	206, 451	
ГЕОЛОГИЯ	55, 65, 76, 373, 382, 432, 468, 650, 1152, 1160, 1176	
ГЕОФИЗИКА	65, 76, 79, 373, 434, 454, 1027, 1058, 1087	
ГОРНОЕ ДЕЛО	14, 96, 725, 777, 1152, 1159, 1160, 1175	
ГОСУДАРСТВО И ПРАВО. ЮРИДИЧЕСКИЕ НАУКИ	352, 355, 1082	
ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО. БЫТОВОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ	53, 775, 796	
ИННОВАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ	111, 145, 153, 169, 172, 175, 192, 197, 217, 246, 366, 484, 508, 509, 609, 610, 626, 648, 1024, 1098	
ИНФОРМАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ. ИНФОРМАТИКА	6, 7, 8, 9, 10, 12, 68, 124, 146, 170, 179, 180, 206, 231, 243, 248, 254, 257, 259, 260, 269, 270, 316, 348, 354, 355, 356, 357, 358, 359, 360, 361, 379, 394, 396, 397, 420, 421, 426, 429, 444, 464, 465, 466, 467, 475, 596, 598, 602, 603, 630, 632, 633, 640, 644, 655, 663, 665, 703, 722, 724, 728, 729, 735, 742, 772, 773, 799, 803, 804, 805, 806, 807, 808, 809, 810, 811, 841, 848, 874, 885, 897, 903, 1086, 1106, 1114, 1145, 1148, 1150, 1153, 1161, 1178	
ИСКУССТВО. ИСКУССТВОВЕДЕНИЕ	54, 427	
ИСТОРИЯ. ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ	107, 552	
КИБЕРНЕТИКА	67, 68, 216, 249, 281, 385, 430, 431, 472, 473, 641, 651, 672, 774, 779, 893, 1146, 1149, 1178	
КОСМИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ	182, 268, 363, 789, 815, 877, 912, 971, 982	
КУЛЬТУРА. КУЛЬТУРОЛОГИЯ	395, 552, 575, 620, 707	
Библиотечное дело. Библиотековедение	602	
Музейное дело. Музееведение	218	
ЛАЗЕРЫ. ОПТИКА	63, 66, 118, 168, 175, 256, 319, 330, 399, 413, 512, 635, 657, 736, 767, 830, 834, 835, 836, 837, 858, 867, 878, 982	
ЛЕГКАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ	128	
ЛЕСНАЯ И ДЕРЕВООБРАБАТЫВАЮЩАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ	122, 181	
МАССОВАЯ КОММУНИКАЦИЯ. ЖУРНАЛИСТИКА. СРЕДСТВА МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ	62, 204, 285, 298, 372, 383, 459, 536, 600, 821, 1107	
МАТЕМАТИКА	100, 114, 144, 160, 184, 230, 233, 351, 400, 404, 417, 431, 435, 439, 482, 490, 492, 527, 529, 567, 577, 578, 607, 613, 664, 714, 724, 731, 734, 749, 754, 756, 827, 844, 892, 1102, 1128, 1130, 1140, 1144, 1181	
МАШИНОСТРОЕНИЕ	92, 192, 342, 433, 503, 504, 505, 519	
Авиастроение	138, 171, 815, 1099	
Автомобилестроение	52, 196, 220, 273, 289	
Космическая техника и ракетостроение	171, 1099	
Судостроение	1080	
МЕДИЦИНА И ЗДРАВООХРАНЕНИЕ	1, 11, 13, 17, 18, 21, 24, 27, 30, 37, 41, 50, 80, 81, 82, 83, 84, 85, 86, 90, 91, 93, 97, 99, 111, 131, 132, 156, 157, 163, 164, 176, 177, 191, 203, 208, 215, 217, 221, 223, 224, 225, 233, 236, 237, 238, 240, 242, 244, 247, 248, 252, 255, 264, 274, 278, 279, 282, 284, 288, 290, 291, 293, 299, 305, 307, 308, 317, 325, 327, 331, 336, 343, 346, 349, 353, 356, 365, 367, 368, 369, 371, 375, 376, 380, 455, 456, 458, 460, 461, 462, 463, 469, 485, 487, 493, 497, 506, 510, 512, 514, 515, 521, 523, 530, 531, 532, 533, 535, 545, 546, 551, 554, 557, 559, 562, 563, 572, 576, 581, 583, 585, 588, 599, 615, 621, 629, 636, 639, 652, 655, 656, 670, 671, 676, 677, 678, 680, 685, 686, 690, 693, 700, 708, 710, 711, 716, 717, 720, 721, 723, 727, 761, 763, 764, 765, 766, 769, 778, 780, 783, 785, 787, 794, 798, 813, 829, 830, 834, 856, 858, 870, 876, 878, 883, 900, 917, 1074, 1075, 1093, 1094, 1106, 1113, 1116, 1117, 1156, 1158, 1162, 1163, 1166	
МЕТАЛЛУРГИЯ	31, 40, 95, 96, 121, 141, 161, 165, 169, 194, 201, 212, 345, 347, 392, 449, 502, 505, 516, 553, 674, 738, 739, 748, 1085, 1118	
МЕТРОЛОГИЯ	23, 46, 159, 399, 528, 642, 687, 971, 1024, 1115, 1179	
МЕХАНИКА	38, 55, 77, 88, 104, 105, 113, 188, 390, 402, 470, 480, 486, 606, 608, 628, 647, 732	
НАНОТЕХНОЛОГИИ	150, 167, 211, 319, 334, 589, 612, 659, 837, 909, 959, 1015, 1088	
НАУКОВЕДЕНИЕ	334, 357, 404, 618, 715, 1059	
НЕФТЬ, ГАЗ, ДОБЫЧА, НЕФТЕХИМИЯ	47, 595, 654, 713, 770, 855, 1081	
ОБРАЗОВАНИЕ. ПЕДАГОГИКА	25, 26, 28, 29, 45, 56, 101, 251, 358, 447, 448, 508, 601, 614, 626, 661, 703, 726, 735, 755, 772, 817, 1089, 1142, 1165	
ОБЩИЕ ПРОБЛЕМЫ НАУКИ И ОТРАСЛЕЙ НАРОДНОГО ХОЗЯЙСТВА:		
Безопасность. Аварийно-спасательные службы	14, 202, 222, 228, 231, 250, 253, 450, 452, 520, 582, 760, 773, 899	
Контроль и управление качеством	155	
Материаловедение	165, 178, 190, 195, 213, 324, 388, 392, 408, 449, 453, 502, 509, 528, 569, 659, 674, 745, 762, 793, 828, 1079, 1083, 1088, 1109, 1124	
Материально-техническое снабжение. Логистика	51, 133, 398	
Переработка и утилизация отходов	193, 566, 645, 751, 1077, 1084, 1138	
Пожарная безопасность	207	
Промышленное оборудование: монтаж, эксплуатация и ремонт	153, 210, 1164	
Тара и упаковка	498, 573	
Техническая эстетика. Эргономика. Реклама	117	
ОРГАНИЗАЦИЯ И УПРАВЛЕНИЕ	571, 605, 673	
ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ. ЭКОЛОГИЯ ЧЕЛОВЕКА	15, 16, 48, 78, 108, 162, 227, 228, 261, 265, 272, 277, 280, 292, 313, 315, 354, 395, 401, 406, 407, 409, 417, 432, 436, 437, 440, 454, 501, 507, 538, 566, 622, 624, 625, 645, 656, 666, 667, 700, 729, 733, 751, 757, 807, 854, 879, 921, 988, 998, 1069, 1077, 1101, 1112, 1122, 1134,  1147	
ОХРАНА ТРУДА	520	
ПИЩЕВАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ	44, 119, 123, 189, 484, 495, 496, 513, 573, 1157	
ПОЛИГРАФИЯ. РЕПРОГРАФИЯ. ФОТОКИНОТЕХНИКА	94, 1076	
ПОЛИТИКА. ПОЛИТИЧЕСКИЕ НАУКИ	500, 560	
ПРИБОРОСТРОЕНИЕ	444	
ПСИХОЛОГИЯ	85, 350, 620, 701, 1082	
РЕЛИГИЯ. АТЕИЗМ	620	
РЫБНОЕ ХОЗЯЙСТВО. АКВАКУЛЬТУРА	123	
СВЯЗЬ	58, 70, 103, 133, 134, 214, 271, 411, 422, 594, 644, 663, 675, 719, 784, 802, 821, 842, 890, 910, 922, 1154	
СЕЛЬСКОЕ И ЛЕСНОЕ ХОЗЯЙСТВО	42, 119, 125, 126, 186, 424, 484, 706, 781, 952, 1077	
СОЦИОЛОГИЯ	701, 737	
СТАТИСТИКА	232, 240, 351, 445, 446, 447, 490, 525, 1101, 1102	
СТРОИТЕЛЬСТВО. АРХИТЕКТУРА	3, 43, 116, 120, 129, 140, 141, 143, 147, 149, 151, 261, 265, 276, 277, 286, 391, 441, 442, 501, 504, 517, 565, 570, 631, 684, 694, 695, 705, 729, 746, 902, 909, 992	
ТОРГОВЛЯ	120, 125, 126, 128, 155, 496	
ТРАНСПОРТ	51, 133, 151, 197, 477, 582, 619, 678, 775, 797, 902	
Автомобильный транспорт	112, 139, 443, 477, 499, 522, 625, 705, 746	
Водный транспорт	386, 450, 1080	
Воздушный транспорт	88, 127	
Железнодорожный транспорт	669	
УНИВЕРСАЛЬНЫЕ, ПРОМЫШЛЕННЫЕ ВЫСТАВКИ	61, 145, 148, 574, 1126	
ФИЗИКА	4, 5, 22, 32, 36, 106, 109, 152, 199, 226, 239, 266, 267, 283, 295, 314, 328, 329, 335, 340, 370, 377, 393, 403, 414, 416, 418, 419, 427, 457, 478, 488, 509, 524, 555, 556, 567, 578, 586, 593, 658, 668, 681, 682, 689, 691, 692, 718, 747, 759, 771, 786, 800, 814, 816, 818, 819, 822, 823, 828, 832, 847, 862, 873, 889, 891, 896, 911, 914, 915, 927, 928, 934, 936, 942, 945, 951, 953, 957, 959, 962, 963, 964, 969, 972, 975, 976, 978, 979, 980, 981, 983, 986, 987, 996, 997, 1000, 1010, 1015, 1019, 1020, 1021, 1023, 1030, 1031, 1033, 1037, 1038, 1041, 1043, 1044, 1047, 1048, 1054, 1055, 1059, 1061, 1062, 1066, 1073, 1090, 1097, 1100, 1109, 1111, 1120, 1123, 1151, 1155, 1168, 1169, 1170, 1172, 1173, 1174, 1177, 1179	
Ядерная физика	64, 136, 587, 704, 712, 740, 744, 758, 793, 1121	
ХИМИЧЕСКАЯ ТЕХНОЛОГИЯ. ХИМИЧЕСКАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ	200, 616, 683, 702, 1081	
ХИМИЯ	5, 19, 80, 102, 108, 127, 187, 241, 310, 332, 339, 344, 377, 453, 494, 518, 526, 539, 544, 549, 550, 618, 661, 689, 745, 747, 791, 816, 825, 826, 831, 833, 846, 849, 865, 871, 924, 926, 929, 930, 937, 941, 943, 949, 955, 958, 966, 988, 989, 998, 999, 1001, 1006, 1014, 1017, 1025, 1028, 1032, 1035, 1045, 1051, 1056, 1057, 1065, 1096, 1119, 1167	
ЭКОНОМИКА. ЭКОНОМИЧЕСКИЕ И ФИНАНСОВЫЕ НАУКИ	230, 250, 412, 428, 438, 444, 619, 622,  637, 696, 730, 768, 1132	
ЭЛЕКТРОНИКА. РАДИОТЕХНИКА	46, 58, 59, 60, 92, 135, 137, 154, 166, 190, 216, 229, 247, 258, 262, 287, 319, 387, 388, 423, 580, 592, 594, 627, 628, 641, 657, 662, 665, 697, 802, 850, 863, 885, 916, 918, 919, 947, 948, 1088, 1092	
ЭЛЕКТРОТЕХНИКА	47, 89, 135, 142, 287, 297, 396, 423, 435, 584, 634, 642, 699, 709, 754, 756, 842, 913, 920	
ЭНЕРГЕТИКА	22, 47, 49, 78, 143, 154, 158, 172, 178, 198, 209, 267, 272, 292, 364, 381, 389, 437, 574, 579, 610, 617, 638, 646, 666, 667, 679, 709, 753, 795, 800, 806, 854, 913, 922, 1105, 1108, 1120, 1126, 1136, 1137, 1161	
ЯДЕРНАЯ ТЕХНИКА	15, 16, 23, 110, 202, 234, 235, 374, 403, 452, 491, 507, 543, 649, 760, 790, 935, 977, 1084, 1170	
ЯЗЫКОЗНАНИЕ	384, 500, 707	

Международные мероприятия – 2010 год
Регионы мира

NN
пп	
Наименование
мероприятия	
Организатор
Телефон/факс/E-mail
	
Место
и сроки
проведения
	
	ЕВРОПА	
	АВСТРИЯ	
1	29-й международный симпозиум «Радиоактивные изотопы в клинической медицине и исследованиях»
	Austrian Soc. of Nuclear Medicine, Dept. of Nuclear Medicine, Medical Univ. of Vienna
e-mail: office@nucmed-gastein.at
http://www.nucmed-gastein.at
	Бад Хофгастайн
16.01.2010
19.01.2010
	
2	Международная конференция по искусственным органам
	Engineering Conferences Int
т.  +1 (212) 514 6760
ф. +1 (212) 514 6030
e-mail: info@engconfintl.org
http://www.engconfintl.org/10ab.html
	Земмеринг
17.01.2010
21.01.2010
	
3	Aquatherm Vienna –
Международная выставка. Контроль климата, отопление и  санитария
	Reed Messe Wien GmbH, Messeplatz 1, Postfach 277, 
A-1021 Wien
т.  +43 (1) 727 20-0
ф. +43 (1) 727 20-443
e-mail: info@messe.at
http://www.aquatherm.at
	Вена
26.01.2010
29.01.2010
	
4	30-й международный семинар по физике высокой плотности энергии в веществе
	GSI Helmholtz Centre for Heavy Ion Research GmbH
т.  +49 (6159) 71-0
ф. +49 (6159) 71 2785
e-mail: B.Schuster-Gruber@gsi.de
http://www.gsi.de
	Хиршег
31.01.2010
05.02.2010
	
5	11-я международная конференция по фармации и применению физической химии – PhandTA 11
	Dr. Erwin Marti, Eurostar-science, Klybeckstr. 191, WKL-127.5.70 CH-4057 Basel
т.  +41 (61) 301 6661
ф. +41 (61) 303 8662
e-mail: erwin.marti@apch.ch
http://www.eurostar-science.org
	Инсбрук
07.02.2010
10.02.2010
	
6	10-я международная конференция IASTED по искусственному интеллекту и приложениям – AIA 2010
	IASTED Secretariat
т.  +1 (403) 288 1195
ф. +1 (403) 247 6851
e-mail: calgary@iasted.org
http://www.iasted.org/conferences/home-661.html
	Инсбрук
15.02.2010
17.02.2010
	
7	29-я международная конференция IASTED по моделированию, идентификации и управлению – 
MIC 2010
	IASTED Secretariat
т.  +1 (403) 288 1195
ф. +1 (403) 247 6851
e-mail: calgary@iasted.org
http://www.iasted.org/conferences/home-661.html
	Инсбрук
15.02.2010
17.02.2010
	
8	9-я международная конференция IASTED по параллельным и распределённым вычислениям и сетям – PDCN 2010
	IASTED Secretariat
т.  +1 (403) 288 1195
ф. +1 (403) 247 6851
e-mail: calgary@iasted.org
http://www.iasted.org/conferences/home-661.html
	Инсбрук
16.02.2010
18.02.2010
	
9	Международная конференция IASTED по разработке программного обеспечения – SE 2010
	IASTED Secretariat
т.  +1 (403) 288 1195
ф. +1 (403) 247 6851
e-mail: calgary@iasted.org
http://www.iasted.org/conferences/home-661.html
	Инсбрук
16.02.2010
18.02.2010
	
10	11-я международная конференция IASTED по компьютерной графике и воспроизведению – CGIM 2010
	IASTED Secretariat
т.  +1 (403) 288 1195
ф. +1 (403) 247 6851
e-mail: calgary@iasted.org
http://www.iasted.org/conferences/home-661.html
	Инсбрук
17.02.2010
19.02.2010
	
11	7-я международная конференция IASTED по биомедицинской технике – BioMed 2010
	IASTED Secretariat
т.  +1 (403) 288 1195
ф. +1 (403) 247 6851
e-mail: calgary@iasted.org
http://www.iasted.org/conferences/home-661.html
	Инсбрук
17.02.2010
19.02.2010
	
12	8-я международная конференция IASTED по обработке сигналов, распознаванию образов и приложениям – SPPRA 2010
	IASTED Secretariat
т.  +1 (403) 288 1195
ф. +1 (403) 247 6851
e-mail: calgary@iasted.org
http://www.iasted.org/conferences/home-661.html
	Инсбрук
17.02.2010
19.02.2010
	
13	Европейский конгресс по радиологии – ECR 2010
	ECR Office, Neutorgasse 9/2, AT-1010 Vienna, Austria
т.  +43 (1) 533 4064-0
ф. +43 (1) 533 4064 448
e-mail: congresscalendar@myesr.org
http://congresscalendar.myesr.org
	Вена
04.03.2010
08.03.2010
	
14	5-я международная конференция по безопасности и вентиляции в туннелях
	Секретариат
http://www.tunnel-graz.at
	Грац
03.05.2010
05.05.2010
	
15	Международная конференция по рациональному использованию отработанного топлива в ядерных программах
	Conference Service Section, IAEA, PO Box 100, A-1400 Vienna, Austria
т.  +43 (1) 2600 2131-0
e-mail: official.mail@iaea.org
http://www-pub.iaea.org/MTCD/
Meetings/Meetings2010.asp
	Вена
31.05.2010
04.06.2010
	
16	Международная конференция по безопасности атомных электростанций и ядерного топливного цикла
	Conference Service Section, IAEA, PO Box 100, A-1400 Vienna, Austria
т.  +43 (1) 2600 2131-0
e-mail: official.mail@iaea.org
http://www-pub.iaea.org/MTCD/
Meetings/Meetings2010.asp
	Вена
21.06.2010
26.06.2010
	
17	47-й конгресс Европейской ассоциации диализа и трансплантации (EDTA) и Европейской почечной ассоциации (ERA)
	Секретариат
e-mail: congress@era-edta.org
http://www.era-edta.org, www.eraedta2010.org
	Вена
28.06.2010
	
18	XVIII Международная конференция по СПИДу – AIDS 2010
	Int AIDS Soc. HQ, PO Box 20, CH – 1216 Cointrin, Geneva, Switzerland
т.  +41 (22) 710 0800
ф. +41 (22) 710 0899
e-mail: info@iasociety.org
	Вена
18.07.2010
23.07.2010
	
19	14-й международный симпозиум по явлениям растворимости и похожим равновесным явлениям
	Prof. Heinz Gamsjager, Montanuniversitat Leoben, Lehrstuhl fur Physikalische Chemie, Franz Josef Strasse 18, A-8700 Leoben
т.  +43 (3842) 402 4804
ф. +43 (3842) 402 4802
e-mail: heinz.gamsjaeger@
mu-leoben.at
http://www.iupac.org/web/act/Leoben_2010-07-25
	Леобен
25.07.2010
30.07.2010
	
20	Международная конференция «Почему галактики заботятся о AGB-звездах II. Яркие примеры и общие обитатели»
	Thomas Lebzelter
ф. +43 (1) 4277 9518
e-mail: lebzelter@astro.univie.ac.at
	Вена
16.08.2010
20.08.2010
	
21	17-й международный конгресс по невропатологии
	Austrian Soc. of Neuropathology
т.  +43 (1) 40400 5573
ф. +43 (1) 40400 5511
e-mail: info@ecnp2008.org, i.m.huang@amc.uva.nl
http://www.icn2010.org/online/
page.php?P=16
	Зальцбуpг
11.09.2010
15.09.2010
	
22	54-я генеральная конференция Международного агентства по атомной энергии (МАГАТЭ)
	Conference Service Section, IAEA, PO Box 100, A-1400 Vienna, Austria
т.  +43 (1) 2600 2131-0
ф. +43 (1) 2600-7
e-mail: official.mail@iaea.org
http://www-pub.iaea.org/MTCD/
Meetings/Meetings2010.asp
	Вена
20.09.2010
24.09.2010
	
23	Международный симпозиум по вопросам стандартов, применения и обеспечения качества в медицинской радиационной дозиметрии
	Int Atomic Energy Agency (IAEA)
т.  +43 (1) 2600 2131-0
ф. +43 (1) 2600-7
e-mail: official.mail@iaea.org
http://www-pub.iaea.org/mtcd/
meetings/Announcements.asp?ConfID=38093
	Вена
09.11.2010
12.11.2010
	
24	Ежегодная конференция Европейской ассоциации по ядерной медицине – EANM 2010
	European Assn of Nuclear Medicine (EANM)
т.  +43 (1) 212 8030
ф. +43 (1) 212 8030-9
e-mail: office@eanm.org
http://www.eanm.org
	Вена
09.11.2010
13.11.2010
	
	БЕЛЬГИЯ	
25	Выставка «Образование и профессии»
	Представительство Россотрудничества в Бельгии, Российский центр науки и культуры в Брюсселе
т.  +32 (2) 210 0310
ф. +32 (2) 210 0319
e-mail: centcultrus@skynet.be
http://www.centreculturelrusse.be
	Намюр
05.02.2010
06.02.2010
	
26	Выставка «Образование и профессии»
	Представительство Россотрудничества в Бельгии, Российский центр науки и культуры в Брюсселе
т.  +32 (2) 210 0310
ф. +32 (2) 210 0319
e-mail: centcultrus@skynet.be
http://www.centreculturelrusse.be
	Турне
26.02.2010
27.02.2010
	
27	30-й международный симпозиум по интенсивной терапии и экстренной помощи
	Секретариат
ф. +32 (2) 555 4555
e-mail: secrjlv@ulb.ac.be 
http://www.intensive.org
	Брюссель
09.03.2010
12.03.2010
	
28	Выставка «Образование и профессии»
	Представительство Россотрудничества в Бельгии, Российский центр науки и культуры в Брюсселе
т.  +32 (2) 210 0310
ф. +32 (2) 210 0319
e-mail: centcultrus@skynet.be
http://www.centreculturelrusse.be
	Льеж
11.03.2010
13.03.2010
	
29	Выставка «Образование и профессии»
	Представительство Россотрудничества в Бельгии, Российский центр науки и культуры в Брюсселе
т.  +32 (2) 210 0310
ф. +32 (2) 210 0319
e-mail: centcultrus@skynet.be
http://www.centreculturelrusse.be
	Ла Лувьер
19.03.2010
20.03.2010
	
30	18-й международный семинар Международного общества по изучению сосудистых аномалий
	Int Soc. for the Study of Vascular Anomalies
e-mail: issva2010@uclouvain.be
http://www.issva.org
	Брюссель
21.04.2010
24.04.2010
	
31	7-я европейская конференция по высокотемпературному формообразованию
	Yetty Pauwels, Soc. of Plastics Engineers, European Thermoforming Division, Eric Sasselaan 51, BE-2020, Antwerpen, Belgium
т.  +32 (3) 541 7755
e-mail: spe.europe@skynet.be
	Антверпен
22.04.2010
24.04.2010
	
32	15-й международный симпозиум по вопросам электромагнитного запуска
	Nuclear and Plasma Sciences Soc., IEEE
т.  +1 (512) 232 4451
ф. +1 (512) 471 1379
e-mail: ramsey@iat.utexas.edu
http://www.emlsymposium.org
	Брюссель
17.05.2010
20.05.2010
	
33	9-й международный симпозиум IFAC «Динамика и управление  производственным процессом» – DYCOPS 9
	Nationall Org. Committee, NOC-Chairs: Alain Vande Wouwer (FPMs)
http://www.dycops2010.org
	Левен
05.07.2010
07.07.2010
	
34	39-й международный астрофизический коллоквиум «The Multi-Wavelength View of Hot, Massive Stars»
	Inst. of Astrophysics and Geophysics
e-mail: liac2010@misc.ulg.ac.be
	Льеж
05.07.2010
09.07.2010
	
35	11-й симпозиум «Компьютерные приложения в биотехнологиях»
	Секретариат
http://www.cab2010.org/
	Левен
07.07.2010
09.07.2010
	
36	21-й международный симпозиум по газокинетике
	Gas Kinetics Committee of the Royal Soc. of Chemistry, UK
http://www.gk2010.be
	Левен
18.07.2010
23.07.2010
	
37	Симпозиум Европейского общества урогенитальной радиологии (ESUR)
	European Soc. of Urogenital Radiology (ESUR)
т.  +43 (15) 33 4064
ф. +43 (15) 33 4064-448
e-mail: ESURSecretary@ecr.org
	Брюгге
09.09.2010
12.09.2010
	
38	Симпозиум IUTAM по анализу и моделированию организации  движения людей
	Scientific Committee: Prof. F. (Friedrich) Pfeiffer, Technical Univ. of Munich, Inst. for Applied Mechanics, Boltzmannstr. 15, D-85748 Garching, Germany, IUTAM
т.  +49 (89) 2891 5200
ф. +49 (89) 2891 5213
http://www.iutam.net
	Левен
13.09.2010
15.09.2010
	
39	Международная конференция IEEE / ACM по автоматизации программирования – ASE '10
	Секретариат
http://campus.acm.org/calendar/
	Антверпен
13.09.2010
17.09.2010
	
40	2-я международная конференция «Interstitially Alloyed Steels» – IAS 2010
	Technological Inst. of the Royal Flemish Soc. of Engineers 
(TI- KVIV)
http://www.ias2010.com
	Антверпен
03.10.2010
06.10.2010
	
	БОЛГАРИЯ	
41	5-я международная конференция по глазным инфекциям
	Contact: Hila Dayan, Paragon Conventions
т.  +41 (22) 533 0948
e-mail: hdayan@paragon-conventions.com
	Пампорово
18.02.2010
21.02.2010
	
42	AGRA –
Международная сельскохозяйственная выставка
	Int Fair Plovdiv
т.  +359 (32) 90 2000
ф. +359 (32) 90 2432
e-mail: fairinfo@fair.bg
http://www.fair.bg
	Пловдив
23.02.2010
27.02.2010
	
43	BBW –
Болгарская строительная неделя
	Katerina Tomova, Bulgarreklama Agency Ltd, 147, Tzarigradsko Chaussee Blvd., BG – 1784 Sofia, Bulgaria
т.  +359 (2) 965 5272
ф. +359 (2) 965 5231
e-mail: ktomova@bulgarreklama.com
http://www.bulgarreklama.com
	София
09.03.2010
13.03.2010
	
44	VINARIA –
Международная выставка. Виноградарство и производство вина. Фестиваль вина
	Mr. Nikolay Iliev, Int Fair Plovdiv
т.  +359 (32) 90 2638, 90 2180
ф. +359 (32) 90 2432
e-mail: congress@fair.bg, n.iliev@fair.bg
http://www.fair.bg
	Пловдив
14.03.2010
17.03.2010
	
45	Международная образовательная выставка
	European College of Economics and Management, Zadruga Str, 18, Plovdiv 4004
т.  +359 (32) 67 2362
ф. +359 (32) 67 7004
e-mail: office@ecem.org, info@ecem.org 
http://www.fair.bg
	Пловдив
26.03.2010
28.03.2010
	
46	BULCONTROLA –
Международная специализированная выставка. Средства контроля и измерения, управляющее и автоматизированное оборудование. Электроника и автоматизация
	Dessislava Krasteva, Bulgarreklama Agency Ltd, Inter Expo & Congress Centre
т.  +359 (2) 965 5273
ф. +359 (2) 965 5231
e-mail: dkrasteva@bulgarreklama.com
http://www.bulgarreklama.com
	София
13.04.2010
16.04.2010
	
47	EXPOENERGY – BULTHERM/CLIMA – ELTECH – OIL & GAS  –
Международная специализированная выставка
	Sashka Alexandrova, Bulgarreklama Agency Ltd, 147, Tzarigradsko Chaussee Blvd., BG – 1784 Sofia, Bulgaria
т.  +359 (2) 965 5305
ф. +359 (2) 965 5231
e-mail: salexandrova@
bulgarreklama.com
http://www.bulgarreklama.com
	София
13.04.2010
16.04.2010
	
48	WATER Sofia 2010 –
Международная специализированная выставка и конференция
	Dessislava Nikolova, Bulgarreklama Agency Ltd, 147, Tzarigradsko Chaussee Blvd., BG – 1784 Sofia, Bulgaria
т.  +359 (2) 965 5319
ф. +359 (2) 965 5231
e-mail: dnikolova@bulgarreklama.com
http://www.bulgarreklama.com
	София
13.04.2010
16.04.2010
	
49	6-й международный конгресс и выставка. Энергоэффективность и возобновляемые источники энергии
	VIA EXPO
т.  +359 (3) 294 5459
ф. +359 (3) 296 0012
e-mail: office@viaexpo.com
http://www.viaexpo.com
	София
14.04.2010
16.04.2010
	
50	BULMEDICA / BULDENTAL –
Международная специализированная выставка. Медицина, диагностика, хирургия, оборудование больниц, стоматологическое оборудование
	Maria Simova, Bulgarreklama Agency Ltd, Inter Expo & Congress Center
т.  +359 (2) 965 5278
ф. +359 (2) 965 5231
e-mail: msimova@bulgarreklama.com
http://www.bulgarreklama.com
	София
11.05.2010
14.05.2010
	
51	TRANSPORT & LOGISTIC –
Международная выставка
	Elitza Ivanova, Bulgarreklama Agency Ltd
т.  +359 (2) 965 5275
ф. +359 (2) 965 5231
e-mail: eivanova@bulgarreklama.com
http://www.bulgarreklama.com
	София
26.05.2010
29.05.2010
	
52	MOTOR SHOW Sofia –
Ежегодная международная выставка. Автомобилестроение
	Asya Naidenova, Bulgarreklama Agency Ltd, Inter Expo & Congress Center
т.  +359 (2) 965 5274
ф. +359 (2) 965 5231
e-mail: anaidenova@
bulgarreklama.com
http://www.bulgarreklama.com
	София
11.06.2010
12.06.2010
	
53	3-я международная WSEAS конференция по городскому планированию и транспортным средствам – UPT '10
	WSEAS, Univ. of Sofia, Bulgaria
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/sozopol/upt
	Созопол
22.07.2010
24.07.2010
	
54	3-я международная WSEAS конференция по культурному наследию и туризму – CUHT '10
	WSEAS, Univ. of Sofia, Bulgaria
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/sozopol/cuht
	Созопол
22.07.2010
24.07.2010
	
55	3-я международная WSEAS конференция по теоретической механике, структурам и инженерной геологии – EMESEG '10
	WSEAS, Univ. of Sofia, Bulgaria
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/sozopol/emeseg
	Созопол
22.07.2010
24.07.2010
	
56	7-я международная WSEAS конференция по инженерному образованию – EDUCATION '10
	WSEAS, Univ. of Sofia, Bulgaria
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/sozopol/education/
	Созопол
22.07.2010
24.07.2010
	
57	14-я международная WSEAS конференция по компьютерам
	WSEAS, Univ. of Sofia, Bulgaria
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/sozopol/iccomp/
	Созопол
22.07.2010
25.07.2010
	
58	14-я международная WSEAS конференция по связи
	WSEAS, Univ. of Sofia, Bulgaria
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/sozopol/iccom
	Созопол
22.07.2010
25.07.2010
	
59	14-я международная WSEAS конференция по системам
	WSEAS, Univ. of Sofia, Bulgaria
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/sozopol/ics
	Созопол
22.07.2010
25.07.2010
	
60	14-я международная WSEAS конференция по схемам 
(часть 14-й WSEAS CSCC мультиконференции)
	WSEAS, Univ. of Sofia, Bulgaria
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/sozopol/icc
	Созопол
22.07.2010
25.07.2010
	
61	INTERNATIONAL TECHNICAL FAIR –
Международная техническая ярмарка
	Int Fair Plovdiv
т.  +359 (32) 90 2695
ф. +359 (32) 90 2432
e-mail: exhibitions@fair.bg
http://www.fair.bg
	Пловдив
27.09.2010
02.10.2010
	
62	Международная книжная выставка в Софии
	Книжная ассоц. Болгарии
т.  +359 (2) 986 7993
ф. +359 (2) 986 7970
e-mail: pdiulgerov@abv.bg
http://www.abk.bg/eng/index.php
	София
декабрь 2010
	
	ВЕЛИКОБРИТАНИЯ	
63	Международная конфреренция «Optical and Angular Momentum»
	Univ. of York (UK), Inst. of Physics
http://www.iop.org/Conferences/Forthcoming_Institute_Conferences/ICOAM/index.html
	Йорк
18.01.2010
22.01.2010
	
64	1-я международная конференция IASME / WSEAS по плазме, синтезу, ядерной физике – IPLAFUN '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/cambridge/iplafun
	Кембридж
20.02.2010
22.02.2010
	
65	2-я международная конференция IASME / WSEAS по нанотехнологиям – NANOTECHNOLOGY '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/cambridge/nanotechnology
	Кембридж
20.02.2010
22.02.2010
	
66	5-я международная конференция IASME / WSEAS по оптике, астрофизике, астрономии – ICOAA '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/cambridge/icoaa/
	Кембридж
20.02.2010
22.02.2010
	
67	8-я международная конференция WSEAS по обработке сигналов, робототехнике и автоматике – ISPRA '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/cambridge/ispra
	Кембридж
20.02.2010
22.02.2010
	
68	9-я международная конференция WSEAS по искусственному интеллекту, инженерии знаний и базам данных – AIKED '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/cambridge/aiked
	Кембридж
20.02.2010
22.02.2010
	
69	9-я международная конференция WSEAS по разработке программного обеспечения, параллельным и распределенным системам – SEPADS '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/cambridge/sepads
	Кембридж
20.02.2010
22.02.2010
	
70	9-я международная конференция WSEAS по электронике, оборудованию, беспроводной и оптической связи – EHAC '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/cambridge/ehac
	Кембридж
20.02.2010
22.02.2010
	
76	4-я международная конференция IASME / WSEAS по геологии и сейсмологии – GES '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/cambridge/ges
	Кембридж
23.02.2010
25.02.2010
	
77	5-я международная конференция IASME / WSEAS «Механика сплошных сред» – CM '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/cambridge/cm
	Кембридж
23.02.2010
25.02.2010
	
78	5-я международная конференция IASME / WSEAS «Энергия и окружающая среда» – EE '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/cambridge/ee
	Кембридж
23.02.2010
25.02.2010
	
79	5-я международная конференция IASME / WSEAS по водным ресурсам, гидравлике и гидрологии – WHH '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/cambridge/whh
	Кембридж
23.02.2010
25.02.2010
	
80	Международная конференция по биохимии  и медицинской химии – BIOMEDCH '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/cambridge/biomedch
	Кембридж
23.02.2010
25.02.2010
	
81	Международная конференция по медицинской гистологии и эмбриологии – HISTEM '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/cambridge/histem
	Кембридж
23.02.2010
25.02.2010
	
82	Международная конференция по медицинской фармакологии – PHARMACOLOGY '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/cambridge/pharmacology
	Кембридж
23.02.2010
25.02.2010
	
83	Международная конференция по медицинской физиологии – PHYSIOLOGY '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/cambridge/physiology
	Кембридж
23.02.2010
25.02.2010
	
84	Международная конференция по онкологии – ONCOLOGY '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/cambridge/oncology
	Кембридж
23.02.2010
25.02.2010
	
85	Международная конференция по психиатрии и психотерапии – PSYCHO '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/cambridge/psycho
	Кембридж
23.02.2010
25.02.2010
	
86	Международная конференция по вопросам расстройства питания
	Hampton Medical Conferences Ltd.
т.  +44 (208) 979 8300
http://edic@hamptonmedical.com
	Лондон
11.03.2010
13.03.2010
	
87	5-я международная конференция и выставка по вопросам РНК-интерференции – RNAi 2010
	Coordinator: Dr. M. Sohail
т.  +44 (1865) 27 5743
e-mail: muhammad.sohail@
bioch.ox.ac.uk
http://www.libpubmedia.co.uk/Conferences/RNAi2010/Home.htm
	Оксфорд
17.03.2010
18.03.2010
	
88	Симпозиум IUTAM по вычислительной аэроакустике (CAA) и по прогнозированию уровня авиационного шума
	Symposium Chairman: Prof. J. (Jeremy) Astley, Univ. of Southampton Inst. of Sound and Vibration Research, Int Union of Theoretical and Applied Mechanics (IUTAM)
e-mail: r.ja@isvr.soton.ac.uk
http://www.iutam.net
	Саутгемптон
29.03.2010
31.03.2010
	
89	10-я международная конференция по разработке защиты электрических цепей – DPSP 2010
	Inst. of Engineering and Technology
т.  +44 (0)1438 76 5650
e-mail: events@theiet.org
http://conferences.theiet.org/dpsp
	Манчестер
29.03.2010
03.04.2010
	
90	30-я конференция Международной ассоциации исследований рака (AICR) «Исследование сегодня – терапия завтра»
	Assn. for Int. Cancer Research (AICR)
e-mail: aicr@in-conference.org.uk
http://www.eacr.org
	Сент-Эндрюс
07.04.2010
09.04.2010
	
91	15-й европейский симпозиум по радиоформации и радиофармацевтическим препаратам – 
ESRR '10
	Секретариат
т.  +43 (1) 212 8030
ф. +43 (1) 212 8030-9
e-mail: info@eanm.org
http://esrr10.eanm.org/preface.
php?navId=599
	Эдинбург
08.04.2010
14.04.2010
	
92	5-я международная конференция по силовой электронике, машинам и двигателям – PEMD 2010
	Inst. of Engineering and Technology (EIT)
т.  +44 (1438) 76 5648
ф. +44 (1438) 76 5659
e-mail: eventsa1@theiet.org
http://www.theiet.org/pemd
	Брайтон
19.04.2010
21.04.2010
	
93	17-й международный конгресс по цитологии – EICC
	Секретариат
т.  + 44 (141) 434 1500
ф. + 44 (141) 434 1514
e-mail: cytology2010@
meetingmakers.co.uk
http://www.cytology2010.com
	Эдинбург
16.05.2010
20.05.2010
	
94	4-я международная конференция по вопросам обеспечения сохранности цифровой печати и цифровой фотографии
	Printing and Graphics Science Group of the Inst. of Physics
т.  +44 (207) 470 4800
ф. +44 (207) 637 4266
http://www.iop.org/Conferences/Forthcoming_Institute_Conferences/Preservation2010/index.html
	Лондон
27.05.2010
28.05.2010
	
95	3-й  международный симпозиум по благородным металлам – 
Precious Metals '10
	Dr. Barry Wills, Minerals Engineering Int (MEI)
e-mail: bwills@min-eng.com
http://www.iom3.org
	Фалмут
15.06.2010
18.06.2010
	
96	2-й международный симпозиум по обработке никелевой руды и концентрата – Nickel Processing '10
	Dr. Norman Lotter, Minerals Engineering Int (MEI)
e-mail: amanda@min-eng.com
http://www.min-eng.com
	Фалмут
17.06.2010
18.06.2010
	
97	32-й международный конгресс по акушерству и гинекологии
	Hampton Medical Conferences Ltd.
т.  +44 (208) 979 8300
e-mail: info@bicog2010.com
	Белфаст
20.06.2010
23.06.2010
	
98	5-я международная конференция «Ассиметричная планетарная туманность»
	Albert Zijlstra, Jodrell Bank Centre fro Astrophysics, Univ. of Manchester
т.  +44 (161) 306 3925
e-mail: a.zijlstra@manchester.ac.uk
http://www.jodrellbank.manchester.ac.uk/meetings/APN5
	Баунесс-он-Уиндермир
20.06.2010
25.06.2010
	
99	37-й европейский симпозиум по кальцинозу тканей
	European Calcified Tissue Soc.
т./ф. +44 (1454) 61 0255
http://www.ectsoc.org
	Глазго
26.06.2010
30.06.2010
	
100	25-й международный семинар по статистическому моделированию
	Claire Ferguson, Adrian Bowman, Univ. of Glasgow
e-mail: claire@stats.gla.ac.uk, adrian@stats.gla.ac.uk
http://isi.cbs.nl/calendar.htm#
2010
	Глазго
04.07.2010
09.07.2010
	
101	7-я международная конференция WSEAS по инженерному образованию – EE '10
	Секретариат
e-mail: ee2010@engsc.ac.uk
http://www.ee2010.info/
	Бирмингем
06.07.2010
08.07.2010
	
102	43-й международный симпозиум по макромолекулам – IUPAC Всемирный конгресс по полимерам
	Prof. Peter A. Lovell, Univ. of Manchester, School of Materials
т.  +44 (161) 306 3568
ф. +44 (161) 306 3586
e-mail: pete.lovell@manchester.ac.uk
http://www.Macro2010/org
	Глазго
11.07.2010
16.07.2010
	
103	7-й международный симпозиум по системам связи, сетям и цифровой обработке сигналов – CSNDSP 2010
	Northumbria Univ.
т.  +44 (191) 227 4902
ф. +44 (191) 227 3684 
e-mail: fary@ieee.org
http://www.csndsp.com
	Ньюкасл-апон-Тайн
21.07.2010
23.07.2010
	
104	Симпозиум IUTAM по динамике нелинейных систем для передовых технологий и инженерному проектированию – NDATED
	Scientific Committee: Prof. D.H. (Dick) van Campen, Eindhoven Univ. of Technology, Dept. of Mechanical Engineering, Den Dolech 2, WH 2.115, PO Box 513, 5600 MB Eindhoven, Netherlands, IUTAM
т.  +31 (40) 247 2710
ф. +31 (40) 243 7175
http://www.iutam.net
	Абердин
27.07.2010
30.07.2010
	
105	7-я международная конференция по достижениям в области  экспериментальной механики
	Univ. of Liverpool
т.  +44 (1234) 34 7778 
e-mail: sem@sem1.com
http://www.bssm.org
	Ливерпуль
07.09.2010
09.09.2010
	
106	32-я международная конференция по предельным элементам и другим редукционным методам – 
BEM / MRM 32
	Claire Shiell, Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: cshiell@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Нью Форест
07.09.2010
09.09.2010
	
107	1-я международная конференция «Дискурс по вопросам английского и немецкого национализма и антисемитизма 1871-1924»
	Секретариат
т.  +44 (207) 882 8307
ф. +44 (208) 980 5400
e-mail: s.baumgarten@qmul.ac.uk
	Лондон
10.09.2010
11.09.2010
	
108	11-й международный симпозиум по экологической радиохимии
	Loughborough Univ., Dept. of Chemistry
т.  +44 (1509) 22 2581
ф. +44 (1509) 22 3925
http://www.rsc.org/ConferencesAndEvents/MemberEvents/ERA/index.asp
	Честер
15.09.2010
17.09.2010
	
109	Международная конференция по упаковке и транспортировке радиоактивных материалов – PATRAM 2010
	Секретариат
т.  +44 (207) 580 1144
e-mail: info@patram2010.org
http://www.patram2010.org
	Лондон
04.10.2010
08.10.2010
	
	ВЕНГРИЯ	
110	Международная конференция по вопросам обмена общественно-информационными материалами: формирование будущего взгляда на ядерную энергию – PIME 2010
	European Nuclear Soc.
т.  +32 (2) 505 3054
ф. +32 (2) 502 3902
e-mail: kirsten.epskamp@
euronuclear.org
http://www.euronuclear.org/
events/2010-events.htm
	Будапешт
14.02.2010
17.02.2010
	
111	Международная конференция по вопросам инноваций в области биомедицины и здравоохранения – Biomed Europe 2010
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
e-mail: bioeu@kenes.com
http://www.kenes.com
	Будапешт
19.04.2010
21.04.2010
	
112	33-й всемирный автомобильный конгресс
	FISITA, 30 Percy Str., London, W1T 2DB, UK
т.  +44 (207) 299 6630
ф. +44 (207) 299 6633
e-mail: info@fisita.com
http://www.fisita.com
	Будапешт
30.05.2010
04.06.2010
	
113	Симпозиум IUTAM по динамической модели и взаимодействию управления в виртуальной и реальной окружающей обстановке
	Prof. F.L. (Felix) Chernousko, Director Russian Acad. of Sciences, Inst. for Problems in Mechanics, pr. Vernadskogo 101-1, 119526 Moscow, Russia, Int Union of Theoretical and Applied Mechanics (IUTAM)
т.  +7 (495) 434 0207
ф. +7 (499) 739 9531
http://www.iutam.net
	Будапешт
07.06.2010
11.06.2010
	
114	19-й международный симпозиум по математической теории сетей и систем – MTNS 2010
	Секретариат
http://www.conferences.hu/e_
forthcoming.php
	Будапешт
05.07.2010
09.07.2010
	
115	9-й европейский конгресс по энтомологии
	Hungarian Nat History Museum, Hungarian Entomological Soc., Hungarian Acad. of Sciences
http://www.ece2010.org
	Будапешт
22.08.2010
27.08.2010
	
	ГЕРМАНИЯ	
116	DEUBAU – Международная строительная выставка
	Messe Essen GmbH
т.  +49 (201) 7244-0
ф. +49 (201) 7244-248
e-mail: info@messe-essen.de
http://www.messe-essen.de
	Эссен
12.01.2010
16.01.2010
	
117	PSI 2010 –
Международная ярмарка рекламных технологий
	Reed Exbn. Deutschland GmbH
т.  +49 (211) 90191-0
ф. +49 (211) 9019 1123
e-mail: info@reedexpo.de
http://www.reedexpo.de
	Дюссельдорф
13.01.2010
15.01.2010
	
118	OPTI –
Международная выставка. Тенденции развития оптики
	Messe Munchen GmbH
т.  +49 (89) 94955-0
ф. +49 (89) 49555-239
e-mail: info@ghm.de
http://www.ghm.de
	Мюнхен
15.01.2010
17.01.2010
	
119	International Green Week Berlin –
Международная выставка. Пищевая промышленность, сельское хозяйство и садоводство
	Messe Berlin GmbH
т.  +49 (30) 3038-0
ф. +49 (30) 3038 2325
e-mail: central@messe-berlin.de
http://www.messe-berlin.de
	Берлин
15.01.2010
24.01.2010
	
120	DOMOTEX HANNOVER –
Крупнейшая в мире выставка-продажа ковров, ковровых покрытий и различных материалов для пола
	Deutsche Messe
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: messemos@cityline.ru
http://www.messe.de
	Ганновер
16.01.2010
19.01.2010
	
121	EUROGUSS –
Международная выставка. Литье под давлением. Технологии, процесс, продукция
	Nurnberg Messe GmbH
т.  +49 (911) 8606-0
ф. +49 (911) 8606 8228
e-mail: euroguss@nuernbergmesse.de
http://www.nuernbergmesse.de, www.euroguss.de
	Нюрнберг
19.01.2010
21.01.2010
	
122	PAPERWORLD –
Международная выставка. 
Офисная и бумажная продукция
	Messe Frankfurt Exbn. GmbH, Ludwig-Erhard-Anlage 1, 60327 Frankfurt on Main, Germany
т.  +49 (69) 7575 6200
ф. +49 (69) 7575 6509
e-mail: paperworld@
messefrankfurt.com
http://www.paperworld.
messefrankfurt.com
	Франкфурт-на-Майне
30.01.2010
02.02.2010
	
123	Fish International 2010 –
XII Международная выставка. Рыбная промышленность и морепродукты
	Messe Bremen
т.  +49 (421) 350 5260 
ф. +49 (421) 350 5681 
e-mail: info@mgh-bremen.de
http://www.mgh-bremen.de 
	Бремен
февраль 2010
	
124	LEARNTEC 2010 –
Европейский конгресс и выставка. Обучающие и информационные технологии
	Messe Karlsruhe
т.  +49 (721) 3720-0
ф. +49 (721) 3720 2116
e-mail: info@kmkg.de, info@learntec.de
http://www.kmkg.de, www.learntec.de
	Карлсруэ
02.02.2010
04.02.2010
	
125	FRUIT LOGISTICA –
Международная торговая ярмарка. Фруктовый и овощной маркетинг
	Messe Berlin GmbH
т.  +49 (30) 3038-0
ф. +49 (30) 3038 2325
e-mail: central@messe-berlin.de
http://www.messe-berlin.de
	Берлин
03.02.2010
05.02.2010
	
126	E-world Energy & Water –
Международная выставка и конгресс. Энергодобыча, энергосбережение. Управление водными ресурсами
	Messe Essen GmbH
т.  +49 (201) 7244-0
ф. +49 (201) 7244-248
e-mail: info@messe-essen.de
http://www.messe-essen.de, www.e-world-2010.com
	Эссен
09.02.2010
11.02.2010
	
127	2-я международная конференция «Применение полимеров в области обороны и аэрокосмической промышленности»
	Секретариат
http://www.polymerconferences.com
	Гамбург
10.02.2010
11.02.2010
	
128	AMBIENTE 2010 –
Международная выставка. 
Товары народного потребления
	Messe Frankfurt Exbn. GmbH, Ludwig-Erhard-Anlage 1, D-60327 Frankfurt on Main, Germany
т.  +49 (69) 7575-0
ф. +49 (69) 7575 6433
e-mail: info@messefrankfurt.com 
http://www.messefrankfurt.com,
www.ambiente.messefrankfurt.com
	Франкфурт-на-Майне
12.02.2010
16.02.2010
	
129	BAUTEC –
Международная специализированная строительная выставка
	Messe Berlin GmbH
т.  +49 (30) 3038-0
ф. +49 (30) 3038 2325
e-mail: bautec@messe-berlin.de
http://www.messe-berlin.de, www.bautec.com
	Берлин
16.02.2010
20.02.2010
	
130	METAV –
Международная выставка. 
Производственные технологии и автоматизация
	VDW – German Machine Tool Builders Assn, Corneliusstrasse 4, 60325 Frankfurt am Main
т.  +49 (69) 75 6081-0
ф. +49 (69) 741 1574
e-mail: metav@vdw.de, vdw@vdw.de
http://www.vdw.de
	Дюссельдорф
23.02.2010
27.02.2010
	
131	Международная конференция по вопросам раннего обнаружения заболеваний и их профилактике – EDDP 2010
	Contact: H. Vakrat
т.  +41 (22) 533 0948
ф. +41 (22) 580 2953
e-mail: eddp20101@
Representative paragon-conventions.com
http://www.paragon-conventions.com
	Мюнхен
25.02.2010
28.02.2010
	
132	18-й европейский конгресс по психиатрии – EPA 2010
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 732 2850
e-mail: epa2010@kenes.com
http://www.kenes.com
	Мюнхен
27.02.2010
02.03.2010
	
133	LOGIMAT 2010 –
Международная специализированная выставка. Материально-техническое снабжение, транспорт и дистанционное управление
	Euroexpo Messe- und Kongress GmbH, Joseph-Dollinger-Bogen 7, Postfach 46 04 80, 80912 Munchen
т.  +49 (89) 3239 1253
ф. +49 (89) 3239 1246
e-mail: management@euroexpo.de
http://www.messe-stuttgart.de
	Штутгарт
02.03.2010
04.03.2010
	
134	CeBIT 2010 –
Ведущая международная специализированная выставка. Информационная техника, телекоммуникации,  программное обеспечение
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: cebit@messe.de
http://www.messe.de, www.cebit.de
	Ганновер
02.03.2010
06.03.2010
	
135	EMV 2010 –
Международная выставка с семинарами по электромагнитной совместимости
	Astrid Wille, Mesago Messe Frankfurt GmbH
т.  +49 (711) 61946-0, 619 4626 
ф. +49 (711) 619 4693
e-mail: emv@mesago.de, info@mesago.de 
http://www.e-emc.com, www.mesago.de
	Дюссельдорф
09.03.2010
11.03.2010
	
136	1-й международный семинар по технологиям и компонентам ускорителей систем – TCADS-1
	OECD Nuclear Energy Agency
e-mail: yongjoon.choi@oecd.org
http://www.nea.fr/html/science/
wpfc/tcads/1st
	Карлсруэ
15.03.2010
17.03.2010
	
137	6-я международная конференция по интегрированным системам силовой электроники – CIPS 2010
	VDE, ECPE – the Industrial and Research Network for Power Electronics in Europe
http://www.vde.com, www.maritim.de
	Нюрнберг
16.03.2010
18.03.2010
	
138	AERO –
Международная авиационная выставка
	Messe Friedrichshafen GmbH
т.  +49 (7541) 708-0
ф. +49 (7541) 708 110
e-mail: info@messe-fn.de
http://www.messe-fn.de, www.aero-expo.com
	Фридрихсхафен
08.04.2010
14.04.2010
	
139	AMITEC –
 Выставка автозапчастей, оборудования для станций техобслуживания и автозаправочных станций
	Leipziger Messe GmbH
т.  +49 (341) 678-0
ф. +49 (341) 678 8442
e-mail: info@leipziger-messe.de
http://www.leipziger-messe.de
	Лейпциг
10.04.2010
18.04.2010
	
140	LIGHT + BUILDING –
Ведущая всемирная выставка. Архитектура и технологии
	Messe Frankfurt Exbn. GmbH, Ludwig-Erhard-Anlage 1, 60327 Frankfurt on Main, Germany
т.  +49 (69) 7575-0
ф. +49 (69) 7575 6433
e-mail: info@messefrankfurt.com, light+building@
messefrankfurt.com
http://www.messefrankfurt.com, www.light-building.
messefrankfurt.com
	Франкфурт-на-Майне
11.04.2010
16.04.2010
	
141	TUBE –
Международная выставка. Технологии изготовления труб и трубопроводов
	Messe Dusseldorf North America
e-mail: info@mdna.com
http://www.mdna.com/shows/
tube.html
	Дюссельдорф
12.04.2010
16.04.2010
	
142	WIRE 2010 –
Международная выставка. 
Провода и кабели
	Messe Dusseldorf North America
e-mail: info@mdna.com
http://www.mdna.com/shows/
wire.html
	Дюссельдорф
12.04.2010
16.04.2010
	
143	IFH / INTHERM –
Международная выставка. 
Канализация, отопление, кондиционирование воздуха и возобновляемая энергия
	Секретариат
e-mail: info@ghm.de
http://www.ghm.de, 
www.ifh-intherm.de
	Нюрнберг
14.04.2010
17.04.2010
	
144	Международная конференция по основным структурам в алгебре в честь 70-летия со дня рождения профессора С. Басараба
	Inst. of Mathematics of the Romanian Acad. (Bucharest), Romanian Mathematical Soc.
e-mail: info@wseas.org
http://www.univ-ovidius.ro/math/
conference/70/index.htm
	Констанц
14.04.2010
18.04.2010
	
145	HANNOVER MESSE –
Всемирная выставка в области промышленности, автоматизации и инноваций
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: info@messe.de
http://www.messe.de 
	Ганновер
19.04.2010
23.04.2010
	
146	HANNOVER MESSE:
DIGITAL FACTORY –
Специализированная выставка. Системы интегрированной обработки данных и промышленные технологии
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: info@messe.de
http://messe.de
	Ганновер
19.04.2010
23.04.2010
	
147	HANNOVER MESSE:
ENERGY –
Ведущая международная выставка. Возобновляемые источники энергии. Традиционная энергодобыча. Передача и распределение энергии
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: info@messe.de
http://messe.de
	Ганновер
19.04.2010
23.04.2010
	
148	HANNOVER MESSE:
INDUSTRIAL AUTOMATION –
Международная выставка. Автоматизированные системы управления предприятием, промышленная автоматизация зданий
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: info@messe.de
http://www.messe.de 
	Ганновер
19.04.2010
23.04.2010
	
149	HANNOVER MESSE:
INDUSTRIAL SUPPLY –
Ведущая международная выставка. Субподряд и строительство из легких конструкций
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: info@messe.de
http://messe.de
	Ганновер
19.04.2010
23.04.2010
	
150	HANNOVER MESSE:
MicroNanoTec –
Ведущая международная выставка. Прикладные технологии микросистем и нанотехнологии
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: info@messe.de
http://www.messe.de, www.hannovermesse.de/
micronanotec
	Ганновер
19.04.2010
23.04.2010
	
151	BAUMA –
Международная выставка. 
Строительная техника и транспорт, оборудование для производства стройматериалов
	Messe Munchen GmbH
e-mail: newsline@messe-muenchen.de
http://www.messe-muenchen.de
	Мюнхен
19.04.2010
25.04.2010
	
152	Всемирная конференция по ядерному топливному циклу 2010
	World Nuclear Assn (WNA), Nuclear Energy Inst. (NEI)
т.  +1 (202) 739 8000
ф. +1 (202) 785 4019
e-mail: conferences@nei.org
http://www.nei.org/newsandevents/conferencesandmeetings/
future_conferences
	Мюнхен
27.04.2010
29.04.2010
	
153	POWTECH + TechnoPharm –
Международная ярмарка. 
Технологии и оборудование для механической обработки
	Nurnberg Messe GmbH
т.  +49 (911) 8606-0
ф. +49 (911) 8606 8228
e-mail: info@nuernbergmesse.de
http://www.nuernbergmesse.de
	Нюрнберг
27.04.2010
29.04.2010
	
154	PCIM Europe –
Международная выставка и конференция. Энергетика, электроника и качество
	Mesago PCIM GmbH
т.  +49 (711) 619 46-0
ф. +49 (711) 619 4691
e-mail: info@mesago.de
http://www.mesago.de 
	Нюрнберг
04.05.2010
06.05.2010
	
155	CONTROL 2010 –
Международная торговая выставка. Контроль и обеспечение качества
	Landesmesse Stuttgart GmbH
т.  +49 (711) 18560-0 
ф. +49 (711) 18560 2440
e-mail: info@messe-stuttgart.de
http://www.messe-stuttgart.de
	Штутгарт
04.05.2010
07.05.2010
	
156	Международная конференция по вопросам здоровья и истоков заболеваний «Сила планирования»
	Секретариат
e-mail: Programming@
med.uni-muenchen.de
http://www.metabolic-programming.org/munich2010
	Мюнхен
06.05.2010
08.05.2010
	
157	ORTHOPADIE + REHA-TECHNIK –
Международная специализированная выставка. Ортопедическая и реабилитационная техника. Международный конгресс
	Leipziger Messe GmbH
т.  +49 (341) 678-0
ф. +49 (341) 678 8762
e-mail: info@leipziger-messe.de
http://www.leipziger-messe.de, www.ot-leipzig.de
	Лейпциг
12.05.2010
15.05.2010
	
158	18-й всемирный конгресс по водородной энергетике – WHEC 2010
	EnergyAgency NRW
т.  +49 (209) 167 2800
ф. +49 (209) 167 2822
e-mail: info@18whec2010.de
http://www.18whec2010.de
	Эссен
16.05.2010
21.05.2010
	
159	SENSOR + TEST –
Международная выставка. 
Сенсорные, измерительные и тестовые технологии и конференции
	AMA Service GmbH
т.  +49 (5033) 9639-0
ф. +49 (5033) 1056
e-mail: info@sensorfairs.de
http://www.sensorfairs.de
	Нюрнберг
18.05.2010
20.05.2010
	
160	8-я AIMS конференция по динамическим системам, дифференциальным уравнениям и приложениям
	Org. Committee: Stefan Siegmund (chair)
e-mail: aims2010@
tu-dresden.de
http://aimsciences.org/
AIMS-Conference/2010/
	Дрезден
25.05.2010
28.05.2010
	
161	Европейский симпозиум по сверхпрочным сплавам и их применению – Euro Superalloys
	Deutsche Gesellschaft fur Materialkunde e.V. Vera Hausen, Senckenberganlage 10, 60325 Frankfurt, Germany
т.  +49 (69) 7530 6758
ф. +49 (69) 7530 6733
e-mail: superalloys@dgm.de
http://www.dgm.de/superalloys 
	Фрайберг
25.05.2010
28.05.2010
	
162	CARBON EXPO –
Международная выставка и конференция по выбросам углекислого газа
	Koelnmesse GmbH
e-mail: info@koelnmesse.de
http://www.carbonexpo.com, www.koelnmesse.com
	Кёльн
26.05.2010
28.05.2010
	
163	Ежегодная конференция Европейского общества по желудочно-кишечной и абдоминальной радиологии – ESGAR 2010
	Central ESGAR Office, Neutorgasse 9/2a, A-1010 Vienna, Austria
т.  +43 (1) 535 8927
http://www.esgar.org
	Дрезден
30.05.2010
04.06.2010
	
164	31-й международный конгресс по офтальмологии – I.C.O. и 108-е собрание немецкого офтальмологического общества – DOG
	Deutsche Ophthalmologische Gesellschaft, c/o Augenklinik der Univ.
т.  +49 (89) 5160 3062
ф. +49 (89) 5160 3034
http://www.dog.org
	Берлин
июнь 2010
	
165	Всемирная конференция по меди – Copper 2010
	Dipl.-Ing. Michael Kopke, GDMB Soc. for Mining, Metallurgy, Resource and Environmental Technology
http://www.cu2010.gdmb.de
	Гамбург
06.06.2010
10.06.2010
	
166	8-я европейская конференция по радарам с синтезированной апертурой – EUSAR 2010
	VDE, Hatice Altintas, Stresemannallee 15, 60596  Frankfurt
т.  +49 (69) 6308 477
ф. +49 (69) 9631 5213
e-mail: hatice.altintas@vde.com
http://www.eurogress-aachen.de
	Ахен
07.06.2010
10.06.2010
	
167	SMT / HYBRID / PACKAGING –
Международная выставка и конференция. Системная интеграция в микроэлектронике
	Mesago Messe Frankfurt GmbH
e-mail: info@mesago.com
http://www.mesago.de, www.smt-exhibition.com
	Нюрнберг
08.06.2010
10.06.2010
	
168	LASYS –
Международная выставка. 
Лазерная обработка материалов
	Landesmesse Stuttgart GmbH
e-mail: info@messe-stuttgart.de
http://www.messe-stuttgart.de/lasys
	Штутгарт
08.06.2010
10.06.2010
	
169	O&S –
Международная выставка. 
Обработка поверхностей и покрытия
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (711) 2589-0
ф. +49 (711) 258 9440
e-mail: info@messe.de
http://www.messe.de 
	Штутгарт
08.06.2010
10.06.2010
	
170	AUTOMATICA –
Международная выставка. 
Автоматизациия и мехатроника
	Messe Munchen GmbH, Messegelande, 81823 Munchen, Germany
e-mail: newsline@
messe-muenchen.de, info@automatica-munich.com
http://www.automatica-munich.
com, www.messe-muenchen.de
	Мюнхен
08.06.2010
11.06.2010
	
171	ILA –
Международная аэрокосмическая выставка и конференция
	Messe Berlin GmbH, Messedamm 22, D-14055 Berlin, Germany
т.  +49 (30) 3038-0
ф. +49 (30) 3038 2325
e-mail: central@
messe-berlin.de
http://www.messe-berlin.de
	Берлин
08.06.2010
13.06.2010
	
172	INTERSOLAR –
Международная выставка и конференция по солнечным технологиям
	Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co.
т.  +49 (761) 70 370 
ф. +49 (761) 70 9885
e-mail: info@messe-freiburg.de
http://www.messe-freiburg.de
	Фрайберг
09.06.2010
11.06.2010
	
173	17-й всемирный конгресс Международной комиссии по сельскохозяйственной технике (CIGR) «Sustainable Biosystems through Engineering»
	Секретариат
т.  +81 (29) 853 6989
ф. +81 (29) 853 7496
e-mail: secretarygeneral@cigr.org
http://www.cigr.org/ 
	Фридрихсхафен
13.06.2010
18.06.2010
	
174	Конфреренция «Ранний этап формирования звезд» – 
EPoS 2010
	J. Steinacker , Max-Planck-Inst. for Astronomie, Koenigstuhl 17, Heidelberg, D-69117
т.  +49 (6221) 52 8421
ф. +49 (6221) 52 8246
e-mail: stein@mpia.de
	Хайдельберг
14.06.2010
18.06.2010
	
175	OPTATEC –
Международная выставка. Оптические технологии будущего, компоненты, системы и производство
	P.E.Schall GmbH, Gustav- Werner-Strabe 6, 72636 Frickenhausen, Germany
т.  +49 (7025) 9206-0
ф. +49 (7025) 920 6625
e-mail: info@schall-messen.de
http://www.optatec-messe.de/
de/optatec
	Франкфурт-на-Майне
15.06.2010
18.06.2010
	
176	78-й конгресс Европейского общества по изучению атеросклероза
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
e-mail: eas2010@kenes.com
http://www2.kenes.com/eas/
pages/home.aspx
	Гамбург
20.06.2010
23.06.2010
	
177	Всемирный конгресс по бронхологии и по бронхоэзофагологии
	Секретариат
e-mail: hdb@bronchology.org
http://www.wab-wcb.org/WCBWCBE_1st.pdf, www.wcbwcbe2010.de
	Хайдельберг
20.06.2010
23.06.2010
	
178	1-я международная конференция по материалам для энергетики
	Conference Office: Claudia Martz, DECHEMA e.V., Theodor-Heuss-Allee 25, 60486 Frankfurt am Main, Germany
т.  +49 (69) 756 4129
ф. +49 (69) 756 4176
http://events.dechema.de/en/
enmat2010.html
	Карлсруэ
04.07.2010
08.07.2010
	
179	Международный конгресс по компьютерным сетям – INC 2010
	Секретариат
e-mail: info@inc2010.org
http://www.inc2010.org
	Хайдельберг
06.07.2010
08.07.2010
	
180	Симпозиум IFAC «Достижения в применении компьютерных и информационных технологий»
	Секретариат
т.  +49 (211) 6214-0
ф. +49 (211) 6214 175 
e-mail: kundencenter@vdi.de
	Мюнхен
12.07.2010
14.07.2010
	
181	INTERFORST –
Международная выставка и конференция. Лесная промышленность и деревообработка. Лесовосстановление
	Messe Munchen GmbH
e-mail: muenchen@tradefairs.com
http://www.messe-muenchen.
tradefairs.com, www.interforst.de
	Мюнхен
14.07.2010
18.07.2010
	
182	38-я научная ассамблея Комитета по космическим исследованиям – COSPAR 10
	COSPAR Secretariat
т.  +33 (1) 4476 7510
ф. +33 (1) 4476 7437
e-mail: cospar@cosparhq.cnes.fr
http://www.cospar2010.org
	Бремен
18.07.2010
25.07.2010
	
183	Международный симпозиум 
«Ядра в космосе» – NIC-IX
	Gabriel Martinez Pinedo, Klaus Blaum, Norbert Christlieb
e-mail: nic2010@lsw.uni-heidelberg.de
http://www.lsw.uni-heidelberg.de/nic2010
	Хайдельберг
19.07.2010
23.07.2010
	
184	6-я международная конференция по процессам Леви: Теория и применение
	Technical Univ. of Dresden, Dept. of Mathematics
e-mail: levy2010@
tu-dresden.de
http://www.math.tu-dresden.
de/levy2010
	Брауншвайг
22.07.2010
24.07.2010
	
186	9-й всемирный конгресс по применению генетики для животноводства
	Org. Committee, Prof. Dr. Ernst Kalm
e-mail: ekalm@tierzucht.uni-kiel.de
http://www.wcgalp2010.org
	Лейпциг
01.08.2010
06.08.2010
	
187	3-й европейский конгресс по химии – EuCheMS
	Секретариат
т.  +49 (69) 791 7358
e-mail: euchems-congress2010@
gdch.de
http://www.euchems-congress
2010.org
	Нюрнберг
29.08.2010
02.09.2010
	
188	18-я европейская конференция по проблемам разрушения – ECF
	German Assn for Materials, Research and Testing (DVM), Unter den Eichen 87, 12205 Berlin, Germany
т.  +49 (30) 811 3066
ф. +49 (30) 811 9359
e-mail: ecf18@dvm-berlin.de
http://www.ecf18.de,
www.dvm-berlin.de
	Дрезден
29.08.2010
03.09.2010
	
189	InterCool –
Международная выставка. Технологии охлаждения и замороженные продукты
	Messe Dusseldorf GmbH, Stockumer Kirchstrabe 61, D-40474 Dusseldorf, Germany
т.  +49 (211) 4560-01
ф. +49 (211) 456 0668
info@messe-duesseldorf.de
http://www.messe-duesseldorf.de
	Дюссельдорф
12.09.2010
15.09.2010
	
190	Ψk конференция 2010
	Fritz-Haber-Inst. der Max-Planck-Gesellschaft
http://www.fhi-berlin.mpg.de/th/
Meetings/psik_2010
	Берлин
12.09.2010
16.09.2010
	
191	20-й всемирный конгресс по вопросам рождаемости и бесплодия
	INTERPLAN
т.  +49 (89) 5482 3473
ф. +49 (89) 5482 3442
e-mail: iffs2010@interplan.de
http://www.iffs2010.com/contact.html
	Мюнхен
12.09.2010
16.09.2010
	
192	MOTEK 2010 –
Международная ярмарка. Сборочные и обрабатывающие технологии
	Rainer Bachert, Project Management, P.E. Schall GmbH & Co. KG, Gustav-Werner-Str. 6, 72636, Frickenhausen, Germany
т.  +49 (7025) 920 6660
ф. +49 (7025) 920 6632
http://www.schall-messen.de
	Штутгарт
13.09.2010
16.09.2010
	
193	IFAT –
Международная выставка. Сточные воды и удаление отходов
	Messe Munchen GmbH, Messegelande, 81823, Munchen, Germany
т.  +49 (89) 9492 0720
ф. +49 (89) 9492 0729
e-mail: info@ifat.de
http://www.ifat.de
	Мюнхен
13.09.2010
17.09.2010
	
194	ALUMINIUM –
Всемирная выставка и конгресс алюминиевой промышленности
	Reed Exhibitions Deutschland GmbH
т.  +49 (211) 901 91-0
ф. +49 (211) 9019 1123
e-mail: info@reedexpo.de
http://www.reedexpo.de 
	Эссен
14.09.2010
16.09.2010
	
195	COMPOSITES EUROPE –
Европейская выставка и форум. Композитные материалы. Технологии и применение
	Reed Exbns. Deutschland GmbH
e-mail: info@reedexpo.de, info@composites-europe.com
http://www.reedexpo.de, www.composites-europe.com
	Эссен
14.09.2010
16.09.2010
	
196	AUTOMECHANIKA –
Международная выставка. 
Автомобильная промышленность
	Messe Frankfurt Exbn. GmbH, Ludwig-Erhard-Anlage 1, 60327 Frankfurt am Main, Germany
т.  +49 (69) 7575-0
ф. +49 (69) 7575 6433
e-mail: automechanika@
messefrankfurt.com
http://www.automechanika.com
	Франкфурт-на-Майне
14.09.2010
19.09.2010
	
197	InnoTrans –
Международная специализированная ярмарка транспортной техники. Инновационные компоненты, транспортные средства и системы
	Messe Berlin GmbH, Messedamm 22, D – 14055 Berlin, Germany
т.  +49 (30) 3038-0 
ф. +49 (30) 3038 2190
e-mail: central@
messe-berlin.de
http://www.messe-berlin.de
	Берлин
21.09.2010
24.09.2010
	
198	WindEnergy –
Международная выставка. 
Энергия ветра
	Messe Husum HWG mbH & Co.
e-mail: info@messehusum.de
http://www.messehusum.de, www.husumwind.com
	Хузум
21.09.2010
25.09.2010
	
199	19-й международный симпозиум по спиновой физике – SPIN 2010
	Секретариат
e-mail: dgc@virginia.edu, 
ikp-e-1-secretary@fz-juelich.de
http://www.fz-juelich.de/ikp/
spin2010/en/index.shtml
	Юлих
27.09.2010
02.10.2010
	
200	GLASSTEC –
Международная выставка. 
Технологии производства стекла
	Messe Dusseldorf GmbH
e-mail: info@
messe-duesseldorf.de
http://www.glasstec-online.de, www.messe-duesseldorf.de
	Дюссельдорф
28.09.2010
01.10.2010
	
201	AМВ –
Международная выставка. 
Обработка металлов
	Landesmesse Stuttgart GmbH
e-mail: info@messe-stuttgart.de
http://www.messe-stuttgart.de, www.amb-messe.de
	Штутгарт
28.09.2010
02.10.2010
	
202	8-я международная конференция по неразрушающему контролю (NDE) конструктивной целостности ядерных компонентов
	Секретариат
e-mail: anton.erhard@bam.de
http://www.8thnde.com
	Берлин
29.09.2010
01.10.2010
	
203	13-й всемирный конгресс по спорным вопросам в акушерстве, гинекологии – COGI
	Секретариат
т.  +972 (3) 566 6166
ф. +972 (3) 566 6177
e-mail: Info@comtecmed.com 
http://www.comtecmed.com/
cogi/beijing//berlin.aspx
	Берлин
30.09.2010
02.10.2010
	
204	Frankfurter Buchmesse 2010 –
Международная книжная ярмарка
	Ausstellungs- und Messe GmbH
т.  +49 (69) 2102-0
ф. +49 (69) 210 2227 / 2277
e-mail: info@book-fair.com, presse@book-fair.com
http://www.messefrankfurt.com
	Франкфурт-на-Майне
октябрь 2010
	
205	BIOTECHNICA –
Международная выставка и конференция по биотехнологии
	Deutsche Messe AG, Messegelande, 30521 Hannover, Germany
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: info@messe.de
http://www.messe.de
	Ганновер
05.10.2010
07.10.2010
	
206	INTERGEO 2010 –
Международная специализированная выставка и конгресс. Геодезия, геоинформатика и землеустройство
	HINTE GmbH, Griesbachstr. 10, 76185 Karlsruhe, Germany
т.  +49 (721) 9313 3740
ф. +49 (721) 9313 3710
e-mail: ofreier@hinte-messe.de
http://www.intergeo.de
	Кёльн
05.10.2010
07.10.2010
	
207	SECURITY –
Международная выставка. Охранные технологии, системы и меры противопожарной безопасности
	Messe Essen GmbH
т.  +49 (201) 7244-0
ф. +49 (201) 7244 248
e-mail: info@messe-essen.de
http://www.messe-essen.de
	Эссен
05.10.2010
08.10.2010
	
208	REHACARE INTERNATIONAL –
Международная выставка и конгресс. Реабилитация, уход за больными, профилактика, интеграция
	Messe Dusseldorf GmbH, Stockumer Kirchstrabe 61, D-40474 Dusseldorf, Germany
т.  +49 (211) 4560-01
ф. +49 (211) 4560 -668
e-mail:
info@messe-duesseldorf.de
http://www.messe-duesseldorf.de 
	Дюссельдорф
06.10.2010
09.10.2010
	
209	RENEXPO –
Международная выставка и конгресс. Возобновляемые источники энергии с низким электропотреблением и замена устаревшего оборудования
	REECO GmbH, Unter den Linden 15, 72762 Reutlingen, Germany
т.  +49 (7121) 3016-0
ф. +49 (7121) 3016 100
e-mail: 
redaktion@energie-server.de
http://energie-server.de
	Аугсбург
07.10.2010
10.10.2010
	
210	MAINTAIN –
Международная выставка. 
Промышленная эксплуатация
	Messe Munchen GmbH, Messegelande, D-81823 Munchen, Germany
т.  +49 (89) 9492 0720
ф. +49 (89) 9492 0729
e-mail: newsline@
messe-muenchen.de
http://www.messe-muenchen.de
	Мюнхен
12.10.2010
14.10.2010
	
211	8-й международный симпозиум по применению сканирующей зондовой микроскопии в биологических науках и 2-й международный симпозиум по применению оптического пинцета (Optical Tweezers) в биологии 
	Petra Dammermann
т.  +49 (30) 5331 12070
ф. +49 (30) 5331 22555
e-mail: info@_delete.this.
part_nanobioviews.net
http://www.nanobioviews.net
	Берлин
14.10.2010
15.10.2010
	
212	EuroBLECH –
19-я международная выставка. Технологии обработки листового металла
	Deutsche Messe, Mack Brooks Exhibitions Ltd., Romeland House, Romeland Hill, St Albans, Herts AL3 4ET, England
т.  +44 (1727) 81 4400
ф. +44 (1727) 81 4401
e-mail: info@euroblech.com
http://www.euroblech.de, www.messe.de
	Ганновер
26.10.2010
30.10.2010
	
213	K 2010 –
18-я международная выставка. Пластик и резина
	Messe Dusseldorf North America
e-mail: info@mdna.com
http://www.mdna.com
	Дюссельдорф
27.10.2010
03.11.2010
	
214	Viscom Frankfurt –
Международная выставка. 
Видеосвязь
	Reed Exbns. Deutschland GmbH
e-mail: info@reedexpo.de
http://www.reedexpo.de, www.viscom-messe.com
	Франкфурт-на-Майне
28.10.2010
30.10.2010
	
215	EXPOPHARM –
Международная фармацевтическая выставка
	Werbe- und Vertriebsgesellschaft dt. Apotheker, Carl-Mannich-Str. 26, 65760 Eschborn, Germany
т.  +49 (6196) 92 8410 
ф. +49 (6196) 92 8404 
e-mail: expopharm@wuv.aponet.de
http://www.expopharm.de
	Мюнхен
28.10.2010
31.10.2010
	
216	VISION –
Международная выставка. Машинное зрение и технологии распознавания
	Landesmesse Stuttgart GmbH
т.  +49 (711) 18560-0
ф. +49 (711) 18560 2440
e-mail: info@messe-stuttgart.de
http://www.messe-stuttgart.de
	Штутгарт
09.11.2010
11.11.2010
	
217	MEDICA –
Всемирный форум по медицине. Международная выставка и конгресс;
ComPaMED –
Выставка. Высокие технологии для медицинской промышленности
	Messe Dusseldorf GmbH
т.  +49 (211) 4560-01
ф. +49 (211) 4560 668
e-mail: info@
messe-duesseldorf.de
http://www.messe-duesseldorf.de
	Дюссельдорф
17.11.2010
20.11.2010
	
218	MUTEC 2010 – Международная выставка музейных и реставрационных технологий
	Leipzig Trade Fair
http://www.mutec.de, www.leipziger-messe.de
	Лейпциг
18.11.2010
20.11.2010
	
219	SPS / IPC / DRIVES –
Международная выставка. 
Автоматизированные системы и компоненты
	Mesago Messemanagement GmbH
т.  +49 (711) 61946-0
ф. +49 (711) 61946-91
e-mail: info@mesago.de
http://www.mesago.de 
	Штутгарт
23.11.2010
25.11.2010
	
220	ESSEN MOTOR SHOW –
Международная выставка. 
Автомобили, тюнинг, мотоспорт
	Messe Essen GmbH
т.  +49 (201) 7244-0
ф. +49 (201) 7244 248
e-mail: info@messe-essen.de
http://www.messe-essen.de
	Эссен
27.11.2010
05.12.2010
	
	ГРЕЦИЯ	
221	3-й всемирный конгресс по спорным вопросам в урологии – CURy
	Секретариат
т.  +972 (3) 566 6166
ф. +972 (3) 566 6177
e-mail: Info@comtecmed.com 
http://comtecmed.com/cury/
2010
	Афины
25.02.2010
28.02.2010
	
222	Европейская конференция по индивидуальному мониторингу ионизирующего излучения
	Greek Atomic Energy Commission, PO BOX 60092, 153 10 – Ag. Paraskevi, Greece
т.  +30 (210) 650 6714
http://www.gaec.gr/im2010
	Афины
08.03.2010
12.03.2010
	
223	25-я международная конференция по болезни Альцгеймера – ADI
	Секретариат
т.  +44 (8704) 58 4171
ф. +44 (8704) 42 9940
e-mail: adi2010@mci-group.com
http://www.adi2010.org/default.
aspx?PageID=Home
	Салоники
10.03.2010
13.03.2010
	
224	5-я международная встреча по хирургии в Международном центре кардиохирургии Онассиса
	Секретариат
т.  +30 (210) 749 9300
ф. +30 (210) 770 5752
e-mail: congress@triaenatours.gr
http://www.ocsc2010.gr/
	Афины
15.04.2010
17.04.2010
	
225	3-й международный конгресс по невропатическим болям – NeuPSIG 2010
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
e-mail: neuropathic@kenes.com
http://www.kenes.com/neuropathic  
	Афины
27.05.2010
30.05.2010
	
226	24-я международная конференция по физике нейтрино и астрофизике – NEUTRINO 2010
	School of Engineering Sciences Theoretical Physics
http://www.theophys.kth.se
	Афины
14.06.2010
20.06.2010
	
227	18-я международная конференция по моделированию, мониторингу и управлению загрязнением воздуха – Air Pollution 2010
	Claire Shiell, Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: cshiell@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Кос
21.06.2010
23.06.2010
	
228	2-я международная конференция по моделированию, мониторингу и управлению лесными пожарами – Forest Fires 2010
	Claire Shiell, Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: cshiell@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Кос
23.06.2010
25.06.2010
	
229	Международная конференция по топологии и приложениям
	Dimitis Georgiou, Dept. of Mathematics, Univ. of Patras, Dept. of Telecommunication Systems and Networks of the Technological Educational Inst. (T.E.I.)
e-mail: georgiou@math.upatras.gr
http://nafpaktostopology.math.
upatras.gr
	Нафпактос
26.06.2010
30.06.2010
	
230	7-я международная конференция по прикладной финансовой экономике – AFE
	AFE Conference Coordinator: Valadis Prachalias, Research and Training Inst. of the East Aegean (INEAG)
т.  +30 (697) 602 1240
ф. +30 (227) 309 4537
http://www.ineag.gr/AFE/index.
php
	Самос о.
01.07.2010
03.07.2010
	
231	Международная конференция по безопасности и криптографии – SECRYPT
	Секретариат
http://www.secrypt.icete.org
	Афины
26.07.2010
28.07.2010
	
232	28-е европейское совещание статистиков
	European Regional Committee (ERC), Bernoulli Soc.
http://bs-erc.stat.unipd.it
	Пирей
17.08.2010
22.08.2010
	
233	1-й международный семинар по дифференциальным и интегральным уравнениям с применением в биологии и медицине
	Athena Makroglou, Dept. of Mathematics, Aegean Univ., Karlovassi, Samos island, Greece
e-mail: athena.makroglou@port.ac.uk
	Самос о.
07.09.2010
10.09.2010
	
234	10-я европейская конференция по вопросам ускорителей частиц, прикладных исследований и технологий – ECAART 10
	Aristotle Univ., Dept. of Chemistry, GR-54124 Thessaloniki, Greece
т./ф. +30 (2310) 99 7753
e-mail: ecaart10@ecaart10.gr
http://www.ecaart10.gr
	Афины
13.09.2010
17.09.2010
	
235	69-я встреча Комитета Европейской комиссии по сотрудничеству в области ядерной физики (Nuclear Physics European Collaboration Committee – NuPECC)
	Nuclear Physics European Collaboration Committee (NuPECC)
e-mail: sissy.koerner@ph.tum.de
http://www.nupecc.org
	Афины
08.10.2010
09.10.2010
	
	ДАНИЯ	
236	10-я международная конференция по скринингу рака легких
	Секретариат
e-mail: julie@ics.dk
http://www2.ics-online.com
	Копенгаген
17.06.2010
18.06.2010
	
237	5-я европейская конференция по позитивной психологии
	Секретариат
http://www.ecpp2010.dk
	Копенгаген
23.06.2010
26.06.2010
	
238	16-й всемирный конгресс по клинической фармакологии
	Int Conference Service
т.  +45 3946 0500
ф. +45 3946 0515
e-mail: worldpharma2010@ics.dk
http://www.worldpharma2010.org
	Копенгаген
13.07.2010
23.07.2010
	
239	7-я международная конференция по фотовозбуждённым процессам и приложениям – ICPEPA-7

	Jorgen Schou, Technical Univ. of Denmark
e-mail: j.schou@risoe.dk
http://icpepa7.com
	Копенгаген
15.08.2010
20.08.2010
	
240	31-я ежегодная конференция Международного общества клинической биостатистики – ISCB 2010
	Int Conf. Service
e-mail: contact@iscb2010.info
http://www.iscb.info	Копенгаген
29.08.2010
02.09.2010
	
241	Европейский симпозиум по пептидам – EPS 2010
	DIS Congress Service
т.  +45 4492 4492
ф. +45 4492 5050
e-mail: dis@discongress.com
http://www.discongress.com/
english
	Копенгаген
04.09.2010
09.09.2010
	
242	3-й конгресс Европейских педиатрических обществ (Европейское общество педиатрических исследований – ESPR, Европейская академия педиатрии – EAP, Европейское общество педиатрической и неонатальной интенсивной терапии – ESPNIC) – EAPS 2010
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
e-mail: eap@kenes.com
http://www2.kenes.com/paediatrics/Pages/Home.aspx
	Копенгаген
23.10.2010
26.10.2010
	
	ИРЛАНДИЯ	
243	10-я европейская конференция по вопросам «электронного правительства» (e-Government) – 
ECEG 2010
	Nat. Centre for Taxation Studies, Univ. of Limerick
e-mail: 
info@academic-conferences.org
http://academic-conferences.
org/eceg/eceg2010/eceg10-home.htm
	Лимерик
17.06.2010
18.06.2010
	
244	6-й конгресс Европейского союза гериатрических обществ
	Contact: Elva Hickey
т.  +353 (1) 296 9391
ф. +353 (1) 296 8678
e-mail: elva@conferencepartners.ie
http://www.eugms2010.org
	Дублин
29.09.2010
01.10.2010
	
	ИСПАНИЯ	
245	3-я международная конференция по биоинспирированным системам и обработке сигналов – BIOSIGNALS '10
	Секретариат
т.  +351 (265) 520 185
ф. +44 (203) 014 5436
e-mail: Biosignals.secretariat@
insticc.org
http://www.biosignals.org
	Валенсия
20.01.2010
23.01.2010
	
246	3-я международная конференция по биомедицинским техническим системам и технологиям – BIOSTEC 2010
	Секретариат
т.  +351 (265) 52 0185
ф. +44 (203) 014 5436
e-mail: secretariat@biostec.org
http://www.biostec.org
	Валенсия
20.01.2010
23.01.2010
	
247	3-я международная конференция по биомедицинской электронике и приборам – BIODEVICES 2010
	Секретариат
т.  +351 (265) 52 0185
ф. +351 (265) 52 0186
e-mail: Biodevices.secretariat@
insticc.org
http://www.biodevices.org/
	Валенсия
20.01.2010
23.01.2010
	
248	3-я международная конференция по информатике здоровья – HEALTHINF 2010
	Секретариат
т.  +351 (265) 52 0185
ф. +351 (265) 52 0186
e-mail: Healthinf.secretariat@
insticc.org
http://www.healthinf.org/
	Валенсия
20.01.2010
23.01.2010
	
249	2-я международная конференция по исполнительным устройствам и искусственному интеллекту – ICAART 2010
	Секретариат
т.  +351 (265) 10 0033
ф. +44 (203) 014 8556
e-mail: secretariat@icaart.org
http://www.icaart.org
	Валенсия
22.01.2010
24.01.2010
	
250	14-я международная конференция «Финансовая криптография и защита данных»
	Int Financial Cryptography Assn
т.  +34 (922) 31 8176
ф. +34 (922) 31 8170
e-mail: fc2010@ull.es
http://fc10.ifca.ai/
	Тенериф о.
25.01.2010
28.01.2010
	
251	AULA 2010 –
Международная выставка образовательных возможностей
	IFEMA – Feria de Madrid, 28042 Madrid, Spain
т.  +34 (917) 22 5065
ф. +34 (917) 22 5801
e-mail: infoifema@ifema.es
http://www.ifema.es/web/ferias/aula/default.html
	Мадрид
24.02.2010
28.02.2010
	
252	1-е международное совещание по заболеваниям сердца во время беременности – СРР
	Paragon Conventions
т.  +41 (22) 533 0948
e-mail: secretariat@cpp2010.com
http://www.cpp2010.com
	Валенсия
25.02.2010
28.02.2010
	
253	SICUR 2010 –
Международная выставка. 
Охрана. Безопасность. Пожарная безопасность
	IFEMA – Feria de Madrid, 28042 Madrid, Spain
ф. +34 (917) 22 5801
e-mail: infoifema@ifema.es, sicur@ifema.es
http://www.ifema.es, www.ifema.es/web/ferias/sicur/
default.html
	Мадрид
02.03.2010
05.03.2010
	
254	1-й международный конгресс по изучению Интернета
	Секретариат
e-mail: everardo.reyes@itesm.mx
http://webstudies.info/
	Толедо
03.03.2010
05.03.2010
	
255	EXPODENTAL 2010 –
Международная выставка. 
Стоматологическое оборудование, материалы и услуги
	IFEMA – Feria de Madrid, 28042 Madrid, Spain
ф. +34 (917) 22 5801
e-mail: infoifema@ifema.es
http://www.ifema.es, www.ifema.es/web/ferias/
expodental/default.html
	Мадрид
11.03.2010
13.03.2010
	
256	EXPOOPTICA –
Международная выставка. 
Оптика и оптометрия
	IFEMA Secretariat
т.  +34 (91) 722 3000
e-mail: expooptica@ifema.es
http://www.ifema.es/web/ferias/expooptica/default.html
	Мадрид
12.03.2010
14.03.2010
	
257	3-я международная конференция по средствам и методам имитации – SIMUTOOLS 2010
	Секретариат
e-mail: simutools@simutools.org
http://simutools.org
	Малага
15.03.2010
19.03.2010
	
258	2-й международный симпозиум по гибкой электронике – ISFE '10
	Engineering Conferences Int
т.  +1 (212) 514 6760
ф. +1 (212) 514 6030
e-mail: info@engconfintl.org
http://www.engconfintl.org/10al.html
	Пальма де Майорка
21.03.2010
24.03.2010
	
259	Международная конференция по Web информационным системам и технологиям – WEBIST 2010
	Секретариат
т.  +351 (265) 52 0184
ф. +44 (203) 014 8817
e-mail: secretariat@webist.org
http://www.webist.org
	Валенсия
07.04.2010
10.04.2010
	
260	Международная конференция по компьютерной поддержке образования
	Секретариат
т.  +351 (265) 10 0033
ф. +44 (203) 014 8596
e-mail: csedu.secretariat@insticc.org
http://www.csedu.org/
	Валенсия
07.04.2010
10.04.2010
	
261	3-я международная конференция по гармонизации между архитектурой и природой – 
Eco-Architecture 2010
	Irene Moreno Millan, Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 2323
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: imoreno@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Ла-Корунья
12.04.2010
14.04.2010
	
262	4-я международная конференция по антеннам и распространению радиоволн – EuCAP 2010
	Org. Secretariat, Congrex Holland BV, PO BOX 302, 1000 AH, Amstersdam, European Assn on Antennas and Propagation (EurAAP)
т.  +31 (20) 504 0200
e-mail: secretariat@eucap2010.org
http://www.eucap2010.org/
	Барселона
12.04.2010
16.04.2010
	
263	Международный семинар 
«Высокоэнергетическое излучение пульсаров и их систем»
	Секретариат
e-mail: heeps.2010@gmail.com
http://www.ice.csic.es/research/
forum/Forum.html
	Барселона
12.04.2010
18.04.2010
	
264	Международный конгресс 
Всемирной психиатрической ассоциации
	Dr. Julio Vallejo, Spanish Soc. of Psychiatry
e-mail: jvallejo@csub.scs.es
http://www.worldpsychiatricassociation.org/meetings/2010-meetings.shtm
	Барселона
14.04.2010
16.04.2010
	
265	6-я международная конференция по вопросам городского возрождения и устойчивого развития «The Sustainable City 2010»
	Irene Moreno Millan, Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: imoreno@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Ла-Корунья
14.04.2010
16.04.2010
	
266	10-й международный семинар по некристаллическим твердым телам – IWNCS 2010
	Dept. of Physics, GNaM-UAB, Campus UAB, 08193 Bellaterra, Spain
т.  +34 (935) 81 1481
e-mail: IWNCS10@gnam.uab.es
	Барселона
21.04.2010
23.04.2010
	
267	Европейская ядерная конференция – ENC 2010
	Kirsten Epskamp, European Nuclear Soc.
т.  +32 (2) 505 3054
ф. +32 (2) 502 3902
e-mail: Kirsten.Epskamp@
euronuclear.org
http://www.euronuclear.org/
events/2010-events.htm
	Барселона
25.04.2010
29.04.2010
	
268	Конференция по движению космических кораблей
	Lisa Gabaldi, AAAF 6, rue de Galilee, 75016 Paris, France
т.  +33 (1) 5664 1235
ф. +33 (1) 5664 1231
e-mail: lisa.gabaldi@aaaf.asso.fr
http://www.propulsion2010.com
	Сан-Себастьян
03.05.2010
	
269	5-я международная конференция по Web приложениям и сервису – ICIW 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/ICIW10.html
	Барселона
09.05.2010
15.05.2010
	
270	5-я международная конференция по Интернет-мониторингу и защите – ICIMP 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/ICIMP10.html
	Барселона
09.05.2010
15.05.2010
	
271	6-я международная конференция по технике связи – AICT 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/AICT10.html
	Барселона
09.05.2010
15.05.2010
	
272	GENERA 2010 –
Международная выставка. Энергетика и защита окружающей среды
	IFEMA – Feria de Madrid, 28042 Madrid, Spain
ф. +34 (917) 22 5801
e-mail: infoifema@ifema.es
http://www.ifema.es/web/ferias/genera/default.html
	Мадрид
19.05.2010
21.05.2010
	
273	MADRID INTERNATIONAL AUTO SHOW –
Международное автошоу
	IFEMA – Feria de Madrid, 28042 Madrid, Spain
ф. +34 (917) 22 5801
e-mail: infoifema@ifema.es
http://www.ifema.es
	Мадрид
20.05.2010
30.06.2010
	
274	XXII Европейский конгресс по перинатологии
	MCA EVENTS SRL
e-mail: info@mcaevents.org
http://www.mcaevents.org, www.ecpm2010.org/eng/index.
html
	Гранада
26.05.2010
29.05.2010
	
275	Симпозиум №279 IAU «Вычисление звездообразований»
	Virginia Trimble, Univ of California, 4575 Physics, Irvine, CA, 92697
т.  +1 (949) 824 6948
http://www.iaus270.org
	Барселона
31.05.2010
04.06.2010
	
276	4-й международный симпозиум по расчёту геометрических элементов дороги
	Prof. Dr. Alfredo Garcia Garcia, Co-Chair, Symposium Steering Committee, Dept. of Transportation, Polytechnic Univ. of Valencia, Camino de Vera, s/n, 46071-Valencia, Spain
т.  +34 (96) 387 7374
ф. +34 (96) 387 7379
e-mail: agarciag@tra.upv.es, 4ishgd.valencia@upv.es
http://www.4ishgd.valencia.upv.es
	Валенсия
02.06.2010
05.06.2010
	
277	TECMA  2010 –
Международная выставка. Городское планирование и защита окружающей среды
	IFEMA – Feria de Madrid, 28042 Madrid, Spain
ф. +34 (917) 22 5801
e-mail: infoifema@ifema.es,  tem-tecma@ifema.es
http://www.ifema.es/web/ferias/
temtecma/default.html
	Мадрид
08.06.2010
11.06.2010
	
278	15-й конгресс Европейской гематологической ассоциации (ЕНА)
	Секретариат
т.  +31 (10) 436 1760
e-mail: info@ehaweb.org
http://www.ehaweb.org/
	Барселона
10.06.2010
13.06.2010
	
279	1-й международный конгресс по вопросам долголетия, здоровья и старения – CoLONGY
	Секретариат
e-mail: Info@comtecmed.com
http://www.comtecmed.com/
colongy/2010
	Барселона
01.07.2010
04.07.2010
	
280	40-я международная конференция по природным системам – ICES
	SAE Int
e-mail: ices@aiaa.org
http://www.aiaa.org/content.cfm?pageid=230&lumeetingid=2385
	Барселона
11.07.2010
15.07.2010
	
281	Всемирный конгресс IEEE по вычислительному интеллекту – WCCI 2010
	Piero P. Bonissone, GE Global Research, One Research Circle, K1 4A10A, USA, Niskayuna NY 12309
т.  +1 (518) 387 5155, 210 8048
ф. +1 (518) 387 5817
e-mail: bonissone@crd.ge.com
http://www.wcci2010.org
	Барселона
18.07.2010
23.07.2010
	
282	3-я международная летняя школа по биологической психиатрии и стрессу
	Секретариат
т.  +1 (240) 899 9571
e-mail: info@stressandbehavior.com
	Барселона
05.08.2010
12.08.2010
	
283	21-я европейская конференция по маловещественным проблемам в области физики – EFB 21
	Секретариат
http://campus.usal.es/~efb2010/
	Саламанка
29.08.2010
03.09.2010
	
284	Ежегодный конгресс Европейского респираторного общества (ERS)
	European Respiratory Soc. (ERS)
т.  +41 (21) 213 0101
ф. +41 (21) 213 0100
e-mail: info@ersnet.org
http://www.erscongress2010.org
	Барселона
18.09.2010
22.09.2010
	
285	LIBER 2010 –
Международная ежегодная книжная ярмарка
	Fira de Barcelona, Ave. Reina Maria Cristina, 08004 Barcelona, Spain
т.  +34 (902) 23 3200
ф. +34 (932) 33 2198
e-mail: international@firabcn.es
http://www.liberbcn.com, www.firabcn.es
	Мадрид
октябрь 2010
	
286	11-й международный симпозиум по дорогам с бетонным покрытием
	European Concrete Paving Assn (EUPAVE), Spanish Cement Assn (OFICEMEN), Spanish Inst. of Cement and its Applications (IECA)
http://www.2010concreteroads.org
	Севилья
13.10.2010
15.10.2010
	
287	MATELEC –
Международная выставка. 
Электрическое и электронное оборудование
	IFEMA – Feria de Madrid, 28042 Madrid, Spain
ф. +34 (917) 22 5801
e-mail: infoifema@ifema.es
http://www.ifema.es
	Мадрид
26.10.2010
29.10.2010
	
288	10-й международный конгресс по нейроиммунологии
	Contact: Francesca Mariani
т.  +39 (06) 519 3499
ф. +39 (06) 519 4009
e-mail: mariani@
eemservices.com
http://www.isniweb.org/index.php
	Барселона
26.10.2010
30.10.2010
	
289	FIAA 2010 –
Международная ярмарка автобусов
	IFEMA – Feria de Madrid, 28042 Madrid, Spain
ф. +34 (917) 22 5801
e-mail: infoifema@ifema.es
http://www.ifema.es, www.ifema.es/web/ferias/fiaa/
default.html
	Мадрид
16.11.2010
19.11.2010
	
290	7-й международный конгресс по вопросам психических дисфункций и другим особенностям болезни Паркинсона – MDPD 2010
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
e-mail: mdpd@kenes.com
http://www2.kenes.com/mdpd/
Pages/Home.aspx
	Барселона
09.12.2010
12.12.2010
	
	ИТАЛИЯ	
291	5-е совещание по детской аллергии;
2-е международное совещание по вопросам неблагоприятной реакции на говяжий белок
	Секретариат
e-mail: info@mcaevents.org
http://www.mcaevents.org/
admin/mca_eventi_farmaceutico.asp?anno=2010
	Милан
04.02.2010
06.02.2010
	
292	Bioenergy Expo 2010 – 
Европейская выставка. Новые способы получения электроэнергии
	Секретариат
т.  +39 (045) 829 8111
ф. +39 (045) 829 8288
http://www.bioenergyweb.it/
index_en.asp
	Верона
04.02.2010
07.02.2010
	
293	1-й всемирный конгресс по системному склерозу
	AIM Group
т.  +39 (055) 248 0246
e-mail: sclerosis2010@aimgroup.it
http://www.aimgroup.it/2010/
sclerosiscongress
	Флоренция
11.02.2010
13.02.2010
	
295	Семинар «Косвенный поиск новой физики в LHC время»
	Секретариат
http://ggi-www.fi.infn.it//index.
php?p=events.inc&id=52 
	Флоренция
15.02.2010
26.03.2010
	
296	18-я международная конференция по параллельным, распределенным и сетевым процессам – PDP
	Секретариат
http://www.pdp2010.org/
	Пиза
17.02.2010
19.02.2010
	
297	SMART SYSTEMS INTEGRATION 2010 –
Европейская конференция и выставка по вопросам интеграции миниатюрных систем: микроэлектромеханические и микрооптомеханические системы (MEMS, MOEMS), интегральные схемы (ICs) и электронные компоненты
	Mesago Messe Frankfurt GmbH, Rotebuehlstr. 83-85, 70178 Stuttgart
т.  +49 (711) 619 460-0 
ф. +49 (711) 619 4690  
e-mail: smart@mesago.de
http://www.mesago.de/en/SSI/
main.htm
	Комо
23.03.2010
24.03.2010
	
298	INTERNATIONAL CHILDREN`S BOOK 2010 –
Международная выставка книг для детей
	Bologna Fiere S.p.A.
т.  +39 (51) 28 2111 / 2242
ф. +39 (51) 28 2333
e-mail: dir.gen@bolognafiere.it, bookfair@bolognafiere.it
http://www.bookfair.bolognafiere.it
	Болонья
апрель 2010
	
299	6-я международная конференция по непрерывной почечной заместительной терапии в педиатрии
	Секретариат
e-mail: cmalone@pclnet.net
	Рим
08.04.2010
10.04.2010
	
300	Международный Gordon-Kenan семинар по черепно-лицевому морфогенезу регенерации тканей
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Il Ciocco, Fraz. Castelvecchio Pascoli, Lucca (Barga), 55051, Italy
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
10.04.2010
11.04.2010
	
301	Международная Гордоновская конференция по черепно-лицевому морфогенезу регенерации тканей
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
11.04.2010
16.04.2010
	
302	Международный Gordon-Kenan семинар по фоточувствительным рецепторам и сигнальной трансдукции
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
17.04.2010
18.04.2010
	
303	Международная Гордоновская конференция по фоточувствительным рецепторам и сигнальной трансдукции
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
18.04.2010
23.04.2010
	
304	Международная Гордоновская конференция по аутофагии
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
25.04.2010
30.04.2010
	
305	1-й международный конгресс по спорным вопросам аллергологии и иммунологии
	Kenes Int.
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 732 2850
e-mail: immuno@kenes.com
http://www.kenes.com/     allergy-immuno
	Сорренто
29.04.2010
01.05.2010
	
306	Международная Гордоновская конференция по протеазам и их ингибиторам
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
02.05.2010
07.05.2010
	
307	Всемирный конгресс Международной ассоциации по остеопорозу (IOF);
10-й европейский конгресс по клиническим и экономическим аспектам в лечении остеопороза и остеоартрита
	Int Osteoporosis Foundation (IOF)
т.  +41 (22) 994 0100
ф. +41 (22) 994 0101
http://www.iofwco-ecceo10.org
	Флоренция
05.05.2010
08.05.2010
	
308	21-е международное совещание Европейского общества клинической микробиологии и инфекционных заболеваний (ECCMID)
	European Soc. of Clinical Microbiology and Infectious Diseases (ECCMID)
т.  +41 (61) 686 7799
ф. +41 (61) 686 7798
e-mail: info@escmid.org
http://www.escmid.org/dates_
events/calendar
	Милан
07.05.2010
10.05.2010
	
309	Международная конференция по достижениям науки и техники в области опреснения солоноватой и морской воды
	Engineering Conferences Int
т.  +1 (212) 514 6760
ф. +1 (212) 514 6030
e-mail: info@engconfintl.org
http://www.engconfintl.org/10ag.html
	Реджо-ди-Калабрия
09.05.2010
12.05.2010
	
310	Международная Гордоновская конференция «Thiol-Based Redox Regulation & Signaling»
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
09.05.2010
14.05.2010
	
311	Международная Гордоновская конференция по распознаванию лигандов и молекулярной селекции
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
16.05.2010
21.05.2010
	
312	Международная Гордоновская конференция по развитию зрительной системы
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
23.05.2010
28.05.2010
	
313	3-я международная конференция по проблемам селевых потоков – Debris Flow 2010
	Claire Shiell, Wessex Inst. of Technology
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: cshiell@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Милан
24.05.2010
26.05.2010
	
314	8-е совещание «Flavor Physics & CP Violation 2010» – FPCP 2010
	Fabrizio Bianchi, Univ. of Torino
http://fpcp2010.to.infn.it/
	Турин
25.05.2010
29.05.2010
	
315	2-международная конференция по новым методам борьбы с наводнениями, восстановлению и реагированию – FRIAR 2010
	Claire Shiell, Wessex Inst. of Technology
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: cshiell@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Милан
26.05.2010
28.05.2010
	
316	Международная конференция по современным визуальным интерфейсам – AVI 2010
	General and Program Chair G. Santucci, Sapienza Univ. di Roma
т.  +39 (06) 7727 4006
e-mail: santucci@dis.uniroma1.it
http://www.dis.uniroma1.it/~avi
2010/
	Рим
26.05.2010
28.05.2010
	
317	Международная стоматологическая конференция «Направления развития имплантологии»
	Секретариат
т.  +41 (22) 533 0948
ф. +41 (22) 580 2953
e-mail: fti@ftidental.com
http://www.ftidental.com
	Флоренция
27.05.2010
29.05.2010
	
318	12-я международная конференция WSEAS по автоматическому управлению и моделированию – ACMOS '10
	WSEAS, Univ. of Catania, Engineering Faculty
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/catania/acmos/
	Катания
29.05.2010
31.05.2010
	
319	9-я международная конференция WSEAS по микроэлектронике, наноэлектронике, оптоэлектронике – MINO '10
	WSEAS, Univ. of Catania, Engineering Faculty
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/catania/mino
	Катания
29.05.2010
31.05.2010
	
320	9-я международная конференция WSEAS по обработке сигналов – SIP '10
	WSEAS, Univ. of Catania, Engineering Faculty
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/catania/sip
	Катания
29.05.2010
31.05.2010
	
321	9-я международная конференция WSEAS по телекоммуникации и информатике – TELE-INFO '10
	WSEAS, Univ. of Catania, Engineering Faculty
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/catania/tele-info
	Катания
29.05.2010
31.05.2010
	
322	Международная Гордоновская конференция по хемотаксическому цитокинезу
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
30.05.2010
04.06.2010
	
323	Международная Гордоновская конференция по биологии молочной железы
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
06.06.2010
11.06.2010
	
324	12-й международный керамический конгресс «Проблемы инноваций» – CIMTEC 2010
	Org. Committee
т.  +39 (0546) 22 461 / 66 4143
e-mail: info@technagroup.it
	Тоскана
06.06.2010
11.06.2010
	
325	Международная конференция по вопросам проверки слуха у взрослых и пожилых людей – AHS 2010
	Секретариат
e-mail: ahs2010@polimi.it
http://www.ahs2010.polimi.it
	Серноббио
10.06.2010
12.06.2010
	
326	Международная Гордоновская конференция по молекулярным механизмам лимфатических функций и их расстройства
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
13.06.2010
18.06.2010
	
327	Ежегодный европейский конгресс по ревматологии
	EULAR (European League Against Rheumatism)
т.  +41 (44) 716 3030
e-mail: eular@eular.org
http://www.eular.org
	Рим
16.06.2010
19.06.2010
	
328	3-я международная конференция по вопросам применения пористой среды в науке, технике и производстве
	Engineering Conferences Int
т.  +1 (212) 514 6760
ф. +1 (212) 514 6030
e-mail: info@eci.poly.edu
http://www.engconfintl.org/10ap.html
	Тоскана
20.06.2010
24.06.2010
	
329	Международная Гордоновская конференция по трехмерной электронной микроскопии
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
20.06.2010
25.06.2010
	
330	9-я международная конференция по вопросам лазерных и бесконтактных методов для измерения вибрации
	Univ. Politecnica delle Marche Via Brecce Bianche, 60131 Ancona, Italy
e-mail: aivela@univpm.it
http://www.aivela.org/call9th.html
	Анкона
22.06.2010
25.06.2011
	
331	26-е совещание Европейского общества репродукции и эмбриологии
	European Soc. for Human Reproduction and Embryology (ESHRE)
e-mail: info@eshre.com
http://www.eshre.com
	Рим
27.06.2010
30.06.2010
	
332	Международная Гордоновская конференция «Одиночная молекула с точки зрения биологии»
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
27.06.2010
02.07.2010
	
333	5-я международная конференция «Сравнение живых систем в природе с научно-техническими разработками» – 
Design and Nature 2010
	Irene Moreno Millan, Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: imoreno@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Пиза
28.06.2010
30.06.2010
	
334	Европейский научный открытый форум – ESOF 2010
	TopESOF, Torino per ESOF 2010, Via Po, 18, 10123 Torino
т.  +39 (011) 670 2740 / 2741
ф. +39 (011) 670 2746
e-mail: info@esof2010.org
http://www.esof2010.org
	Турин
02.07.2010
07.07.2010
	
335	Международная Гордоновская конференция «Колебания и динамическая неустойчивость химических систем»
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
04.07.2010
09.07.2010
	
336	21-й международный конгресс по тромбозу
	Секретариат
т.  +39 (02) 5810 2846
ф. +39 (02) 5032 0723
e-mail: secretariat@
thrombosis2010.org
http://www.thrombosis2010.org/
	Милан
06.07.2010
10.07.2010
	
337	Международный Gordon-Kenan семинар по митохондриям и хлоропластам
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
10.07.2010
11.07.2010
	
338	Международная Гордоновская конференция по митохондриям и хлоропластам
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
11.07.2010
16.07.2010
	
339	XXIII Симпозиум IUPAC по фотохимии
	Prof. Franco Scandola, Dept. of Chemistry, Univ. of Ferrara
т.  +39 (0532) 45 5160 
ф. +39 (0532) 24 0709
e-mail: snf@unife.it
http://www.unife.it/iupac-photochem-2010
	Феррара
11.07.2010
16.07.2010
	
340	18-й международный вакуумный конгресс – IVC-18;
14-я международная конференция по поверхностям твердого тела – ICSS-14
	Dr. R. J. Reid, Secretary General IUVSTA, 84 Oldfield Drive, Vicars Cross 
Chester CH3 5LW, UK
т.  +44 (1925) 60 3268
ф. +44 (7005) 96 3675
e-mail: iuvsta.secretary.
general@ronreid.me.uk
http://www.iuvsta.org/whatisIU2.html
	Падуя
20.08.2010
28.08.2010
	
341	Симпозиум IFAC «Нелинейные управляемые системы» – NOLCOS 2010
	IFAC Secretariat, Schlossplatz 12, A-2361 Laxenburg, Austria
т.  +43 (2236) 71 447
ф. +43 (2236) 72 859
e-mail: secr@ifac.co.at
http:// www.ifac-control.org,
www.nolcos2010.deis.unibo.it
	Болонья
01.09.2010
03.09.2010
	
342	7-й симпозиум IFAC по интеллектуальным автономным транспортным средствам – IAV 2010
	Giovanni Indiveri, Dipartimento Ingegneria Innovazione, Univ. del Salento
т.  +39 (0832) 28 7220
e-mail: giovanni.indiveri@unile.it
http://iav2010.unile.it
	Лечче
06.09.2010
08.09.2010
	
343	Всемирный конгресс по диагностической и терапевтической нейрорадиологии – 
XIX Symposium Neuroradiologicum
	Direttore, Servizio di Neuroradiologia, Ospedale Bellaria
т.  +39 (051) 622 5520
ф. +39 (051) 622 5785
e-mail: marco.leonardi@
symposiumneuroradiologicum.org
http://www.
symposiumneuroradiologicum.org
	Болонья
04.10.2010
09.10.2010
	
344	36-й международный симпозиум по аналитической химии окружающей среды – ISEAC 36
	Секретариат
e-mail: iwilbe@iseac36.it
http://www.iseac36.it
	Рим
05.10.2010
09.10.2010
	
345	Всемирный конгресс и выставка по порошковой металлургии – 
PM 2010
	Секретариат
http://www.epma.com/pm2010
	Флоренция
10.10.2010
14.10.2010
	
346	Всемирный конгресс по диагностической и терапевтической нейрорадиологии;
XIX симпозиум по нейрорадиологии
	Prof. Marco Leonardi, Bologna Univ., Bellaria Hospital
т.  +39 (051) 622 5520
e-mail: marco.leonardi@
symposiumneuroradiologicum.org
http://www.symposiumneuroradiologicum.org
	Болонья
16.10.2010
21.10.2010
	
347	2-я международная конференция по стали сверхвысокой прочности
	Assn Italiana di Metallurgia
т.  +39 (02) 7602 1132
ф. +39 (02) 7602 0551
e-mail: aim@aimnet.it
http://www.aimnet.it/shss2010.
htm
	Верона
17.10.2010
20.10.2010
	
348	Конференция АСМ по мультимедиа – MM '10
	General Chairs Prof. Alberto Del Bimbom, Univ. of Florence (Italy), Prof. Shih-Fu Chang, Columbia Univ. (USA)
e-mail: delbimbo@dsi.unifi.it, sfchang@ee.columbia.edu
http://www.acmmm10.org
	Флоренция
25.10.2010
29.10.2010
	
349	Международный симпозиум по вопросам прогресса в клинической и электрокардиологии
	Секретариат
т.  +39 (06) 33 053-1
ф. +39 (06) 33 053-229
e-mail: info.aimcongress@aimgroup.it
	Рим
30.11.2010
03.12.2010
	
	ЛИТВА	
350	12-я конференция Европейской ассоциации по изучению подросткового возраста – EARA  2010
	AIM Group Baltic UAB
т.  +370 (5) 212 0004
ф. +370 (5) 212 0013
e-mail: info@eara2010.eu
http://www.eara2010.eu
	Вильнюс
07.05.2010
10.05.2010
	
351	10-я международная конференция по теории вероятности и математической статистике
	A. Plikusas, Inst. of Mathematics and Informatics
т.  +370 (5) 210 1436
e-mail: info@vilniusconference10.com
http://www.vilniusconference10.com
	Вильнюс
28.06.2010
02.07.2010
	
352	Международная летняя правовая школа
	Т.В. Сахнова, Юридический ин-т СФУ, Юридический ин-т Вильнюсского ун-та
т.  +8 (391) 243 9801
e-mail: sachnovat29@mail.ru
	Вильнюс
июль 2010
	
353	2-й конгресс Европейского общества использования микроскопа в стоматологии (European Society of Microscope Dentistry)
	Секретариат
т.  +370 (5) 210 1435
ф. +370 (5) 212 0013
e-mail: info@esmd2010.com
http://www.esmd2010.com/home
	Вильнюс
16.09.2010
18.09.2010
	
	МАКЕДОНИЯ	
354	4-я международная научная конференция «Информационные системы для наблюдения за водными ресурсами и принятия решений» – BALWOIS 2010
	Balkan Inst. for Water and Environment
e-mail: secretariat@balwois.com
http://www.balwois.com/2010
	Охрид
25.05.2010
29.05.2010
	
	НИДЕРЛАНДЫ	
355	1-я международная конференция по техническим и правовым аспектам е-общества – 
CYBERLAWS 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/CYBERLAWS10.html
	Сен-Мартен
10.02.2010
15.02.2010
	
356	2-я международная конференция по е-здоровью, телемедицине и социальной медицине – eTELEMED 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/eTELEMED10.html
	Сен-Мартен
10.02.2010
15.02.2010
	
357	2-я международная конференция по информации, процессам и управлению знаниями – 
e-KNOW 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/eKNOW10.html
	Сен-Мартен
10.02.2010
15.02.2010
	
358	2-я международная конференция по мобильному, гибридному и обучению под непосредственным управлением вычислительной машины – eL&mL 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/eLmL10.html
	Сен-Мартен
10.02.2010
15.02.2010
	
359	2-я международная конференция по передовым географическим информационным системам, приложениям и сервису – GEOProcessing 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/GEOProcessing10.html
	Сен-Мартен
10.02.2010
15.02.2010
	
360	3-я международная конференция по достижениям во взаимодействии компьютер-человек – 
ACHI 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/ACHI10.html
	Сен-Мартен
10.02.2010
15.02.2010
	
361	4-я международная конференция по квантовым, нано- , микро- технологиям – ICQNM 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/ICQNM10.html
	Сен-Мартен
10.02.2010
15.02.2010
	
362	4-я международная конференция Цифрового общества – ICDS 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/ICDS10.html
	Сен-Мартен
10.02.2010
15.02.2010
	
363	Симпозиум «Рентгеновская спектроскопия с высокой разрешающей способностью: прошлое, настоящее, будущее»
	Jelle Kaastra, SRON Netherlands Inst. for Space Research
т.  +31 (30) 2538570
ф. +31 (30) 2540860
e-mail: J.S.Kaastra@sron.nl
http://www.sron.nl/xray2010
	Утрехт
15.03.2010
17.03.2010
	
364	Международная конференция  и выставка по интеллектуальной энергии
	Helen Ratcliffe, Programme Committee Chair
e-mail: formslondon@spe.org
http://www.spe.org
	Утрехт
23.03.2010
25.03.2010
	
365	Ежегодное совещание Европейской ассоциации нейрохирургических обществ
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
e-mail: eans2010@kenes.com 
http://www.kenes.com
	Гронинген
25.03.2010
27.03.2010
	
366	Международный симпозиум IEEE по биомедицинским изображениям: от нано к макро
	Секретариат
e-mail: contact@biomedicalimaging.org
http://www.biomedicalimaging.org
	Роттердам
14.04.2010
17.04.2010
	
367	7-й международный симпозиум IEEE по биомедицинским изображениям – ISBI 2010
	EMB Executive Office, 445 Hoes Lane, USA, Piscataway NJ 08854
т.  +1 (732) 981 3451
ф. +1 (732) 465 6435
e-mail:
emb-conferences@ieee.org
http://www.biomedicalimaging.org
	Роттердам
14.04.2010
18.04.2010
	
368	7-й съезд Европейского общества медицинских онкологических сестер (EONS)
	European CanCer Org. (ECCO)
т.  +32 (2) 775 0201
ф. +32 (2) 775 0200
e-mail: 
adline.lewuillon@ecco-org.eu
http://www.ecco-org.eu
	Гаага
15.04.2010
17.04.2010
	
369	20-й всемирный конгресс FIP по лечению заболеваний стоп
	Секретариат
т.  +31 (348) 44 3251
ф. +31 (348) 44 6920
e-mail: fip2010@mccm.nl
http://www.fipworldcongress.org
	Амстердам
13.05.2010
15.05.2010
	
370	8-й международный семинар по вопросам исследования конденсированного состояния вещества с использованием поляризованных нейтронов – PNCMI 2010
	Delft Univ. of Technology, Faculty of Applied Sciences
т.  +31 (15) 278 2655
e-mail: W.G.Bouwman@tudelft.nl
http://www.tnw.tudelft.nl
	Делфт
05.07.2010
08.07.2010
	
371	15-й международный конгресс Международного общества перинатальной диагностики
	Int Soc. for Prenatal Diagnosis
т.  +1 (434) 979 4773
e-mail: info@ispdhome.org
http://www.ispdhome.org
	Амстердам
11.07.2010
14.07.2010
	
372	Международный форум телерадиовещателей
	Richard Suter, Org. Committee, Alwych House, 81 Aldwych, WC2B 4EL, London
т.  +44 (207) 611 7500, 832 4100
ф. +44 (207) 611 7553
e-mail: show@ibc.org
http://www.ibc.org
	Амстердам
сентябрь 2010
	
	НОРВЕГИЯ	
373	Международный симпозиум по изучению морского льда
	Int Glaciological Soc., Scott Polar Research Inst., Lensfield rd, Cambridge CB2 1ER, UK
т.  +44 (1223) 35 5974
ф. +44 (1223) 35 4931 
http://www.igsoc.org
	Тромсе
31.05.2010
04.06.2010
	
374	68-я встреча Комитета Европейской комиссии по сотрудничеству в области ядерной физики (Nuclear Physics European Collaboration Committee – NuPECC)
	Nuclear Physics European Collaboration Committee (NuPECC)
e-mail: sissy.koerner@ph.tum.de
http://www.nupecc.org
	Берген
11.06.2010
12.06.2010
	
375	20-е Европейское совещание по гипертонии. Ежегодная научная встреча Европейского общества гипертонии (ESH)
	Contact: Prof. Krzysztof Narkiewicz
e-mail: knark@amg.gda.pl,
info.aimcongress@aimgroup.it
http://www.eshonline.org
	Осло
18.06.2010
22.06.2010
	
376	21-е совещание Eвропейской ассоциации по исследованию рака (EACR)
	European CanCer Org. (ECCO)
т.  +32 (2) 775 0201
ф. +32 (2) 775 0200
e-mail: 
adline.lewuillon@ecco-org.eu
http://www.ecco-org.eu, www.eacr.org
	Осло
26.06.2010
30.06.2010
	
377	18-я международная конференция по органическому синтезу – 
ICOS 18
	Prof. Leiv K. Sydnes, Dept. of Chemistry, Univ. of Bergen
т.  +47 (55) 58 3450
ф. +47 (55) 58 9490
e-mail: leiv.sydnes@kj.uib.no
http://www.icos-18.no
	Берген
01.08.2010
06.08.2010
	
378	12-я международная конференция ACM/IEEE «Унифицированные языки моделирования (UML) для создания сложных систем»
	Секретариат
http://www.modelsconference.
org
	Осло
03.10.2010
08.10.2010
	
	ПОЛЬША	
379	3-й международный семинар по интеллектуальной информатике в биологии и медицине – IIBM 2010
	Contact: Dr. Hui-Huang Hsu
e-mail: huihuanghsu@gmail.com
http://iibm10.csie.tku.edu.tw
	Краков
15.02.2010
18.02.2010
	
380	Международный симпозиум и курсы «Болезни волос и кожи головы в клинической практике»
	Contact: Lidia Rudnicka
т.  +48 (22) 508 1480
ф. +48 (22) 508 1492
e-mail: lidiarudnicka@yahoo.com
http://www.spederm.eu
	Варшава
26.03.2010
28.03.2010
	
381	Европейская конференция и выставка по энергии ветра – 
EWEC 2010
	European Wind Energy Assn
т.  +32 (2) 400 1056
e-mail: cn@ewea.org
http://www.ewec2010.info
	Варшава
20.04.2010
23.04.2010
	
382	5-й международный симпозиум по эрозии оврагов
	Contact: Dr Wojciech Zglobicki
т.  +48 (81) 537 5510 доб. 159
e-mail: zglobek@hektor.umcs.lublin.pl
http://gis.umcs.lublin.pl/gullyerosion2010, acwi.gov/sos/conf
	Люблин
20.04.2010
25.04.2010
	
383	INTERNATIONAL BOOK FAIR 2010 –
Международная книжная ярмарка
	PKiN – Palace of Culture and Science, ARS POLONA – Secretariat
т.  +48 (22) 826 9256
ф. +48 (22) 828 1057, 509 8610
e-mail: gguzowski@arspolona.com.pl
http://www.arspolona.com.pl, www.bookfair.pl
	Варшава
май 2010
	
384	Международная конференция по когнитивным процессам в языке
	Prof. K. Kosecki, J. Badio, Dept. of English and General Linguistics at Univ. of Lodz
e-mail: kosecki@uni.lodz.pl, jbadio@uni.lodz.pl
	Лодзь
25.05.2010
27.05.2010
	
385	10-я международная конференция по искусственному интеллекту и мягким вычислениям – 
ICAISC 2010
	Секретариат
т./ф. +48 (34) 325 0546
e-mail: rafal@ieee.org
http://icaisc.pcz.pl  
	Закопане
13.06.2010
17.06.2010
	
386	Международная конференция «Обслуживание судовых машин и механизмов»
	Калининградский ГТУ, Щецинская морская акад.
т.  +7 (4012) 93 4942, 59 5277
ф. +7 (4012) 93 4942
e-mail: puchov@klgtu.com
	Щецин
октябрь 2010
ноябрь 2010
	
	ПОРТУГАЛИЯ	
387	Международный микроволновый семинар «RF Front-ends for Software Defined and Cognitive Radio Solutions» – IMWS
	Nuno Borges Carvalho, Inst. de Telecomunicacoes, Univ. de Aveiro
т.  +351 (234) 37 7900
ф. +351 (234) 37 7901
e-mail: nbcarvalho@ua.pt
	Авейру
22.02.2010
23.02.2010
	
388	Международный семинар по антенным технологиям: небольшие антенны и новейшие структуры, и материалы – iWAT
	IST Congress Centre
http://www.iwat2010.it.pt
	Лиссабон
01.03.2010
03.03.2010
	
389	Конференция IFAC «Управление, методология и технологии для эффективного использования энергии»
	IFAC CMTEE 2010, Faculty of Science & Technology, Univ. of Algarve, Campus de Gambelas, 8005-139 Faro, Portugal
ф. +351 (289) 80 006
e-mail: info@cmtee.org
http://www.cmtee.org
	Виламура
29.03.2010
31.03.2010
	
390	3-я международная конференция по трибологии и проектированию – Tribology and Design 2010
	Irene Moreno Millan, Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: imoreno@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Алгарве
11.05.2010
13.05.2010
	
391	16-я всемирная конференция по дорогам Международной дорожной федерации (IRF)
	Thibaut Jouvet, Package Org,, Cite Int – 10, quai Charles de Gaulle 69463, Lyon Cedex 06, France, Lisbon Congress Centre
т.  +33 (478) 17 6238
ф. +33 (478) 17 6257 
e-mail: contact@irf2010.com
	Лиссабон
25.05.2010
28.05.2010
	
392	8-й международный симпозиум по электрохимической импедансной спектроскопии – EIS 2010
	Inst. Superior Tecnico, Ave. Rovisco Pais 1049-001, Lisboa, Portugal
т.  +351 (318) 417 964
ф. +351 (318) 419 771
e-mail: eis2010@eis2010.org
http://www.eis2010.org/
	Алгарве
06.06.2010
11.06.2010
	
393	5-я европейская конференция по вычислительной гидродинамике – ECCOMAS CFD 2010
	ECCOMAS
т.  +351 (21) 84 19866
ф. +351 (21) 84 17368
e-mail: 
info@eccomas-cfd2010.org
http://www.eccomas-cfd2010.org
	Лиссабон
14.06.2010
17.06.2010
	
394	7-я международная конференция по информатике и управлению, автоматизации и робототехнике – ICINCO 2010
	Секретариат
e-mail: secretariat@icinco.org
http://www.icinco.org
	Фуншал, о. Мадейра
15.06.2010
18.06.2010
	
395	2-я международная конференция по вопросам культурного наследия и устойчивого развития – Heritage 2010
	Green Line Inst. for Sustainable Developments (Portugal)
e-mail: heritage2010@
greenlines-institute.org
http://www.heritage2010.greenlines-institute.org
	Эвора
23.06.2010
26.06.2010
	
396	Семинар IFAC «Интеллектуальные производственные системы» – IMS
	Faculdade de Ciencias e Tecnologia, Dept. de Engenharia Electrotecnica
т.  +351 (21) 294 8336
ф. +351 (21) 294 8532
e-mail: ims2010@uninova.pt
http://www.ims10.ipb.pt/
	Лиссабон
01.07.2010
02.07.2010
	
397	19-я европейская конференция по искусственному интелекту – 
ECAI 2010
	Секретариат
http://ecai2010.appia.pt/
	Лиссабон
16.08.2010
20.08.2010
	
398	Конференция IFAC IEEE IFIP IMEKO «Менеджмент и контроль производства и логистики» – MCPL 2010
	Секретариат
http://mcpl2010.uc.pt
	Коимбра
08.09.2010
10.09.2010
	
399	4-й европейский семинар по оптическим светочувствительным датчикам
	Contact: Jose Luis Santos
http://www.ewofs.org
	Порту
08.09.2010
10.09.2010
	
400	7-я международная конференция по компьютерному моделированию и анализу степени риска с учетом возможных сбоев – 
RISK ANALYSIS 2010
	Claire Shiell, Wessex Inst. of Technology
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: cshiell@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Алгарве
13.09.2010
15.09.2010
	
401	5-я международная конференция по предупреждению, оценке, восстановлению и развитию рекультивируемых земель – BROWNFIELDS 2010
	Claire Shiell, Wessex Inst. of Technology
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: cshiell@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Алгарве
14.09.2010
16.09.2010
	
402	8-я международная конференция по достижениям в гидромеханике – AFM 2010
	Claire Shiell, Wessex Inst. of Technology
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: cshiell@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Алгарве
15.09.2010
17.09.2010
	
403	26-й симпозиум по технологии термоядерного синтеза – 
SOFT 2010
	Секретариат
т.  +351 (21) 841 7818
ф. +351 (21) 841 7819
e-mail: soft2010@ipfn.ist.utl.pt
http://soft2010.ipfn.ist.utl.pt/
	Порту
27.09.2010
01.10.2010
	
404	12-я международная WSEAS конференция по математическим и вычислительным методам в науке и проектировании – MACMESE '10
	WSEAS, Univ. of Algarve
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/faro/macmese/ 
	Алгарве
03.11.2010
05.11.2010
	
405	3-я международная WSEAS конференция по визуализации, обработке изображений и моделированию – VIS '10
	WSEAS, Univ. of Algarve
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/faro/vis
	Алгарве
03.11.2010
05.11.2010
	
406	3-я международная WSEAS конференция по восстановлению городов и устойчивому развитию – URES '10
	WSEAS, Univ. of Algarve
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/faro/ures
	Алгарве
03.11.2010
05.11.2010
	
407	3-я международная WSEAS конференция по изменению климата, глобальному потеплению и биологическим проблемам – CGB '10
	WSEAS, Univ. of Algarve
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/faro/cgb/
	Алгарве
03.11.2010
05.11.2010
	
408	3-я международная WSEAS конференция по материаловедению – MATERIALS '10
	WSEAS, Univ. of Algarve
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/faro/materials
	Алгарве
03.11.2010
05.11.2010
	
409	3-я международная WSEAS конференция по природным рискам – NAHA '10
	WSEAS, Univ. of Algarve
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/faro/naha
	Алгарве
03.11.2010
05.11.2010
	
410	3-я международная WSEAS конференция по сенсорам и сигналам – SENSIG '10
	WSEAS, Univ. of Algarve
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/faro/sensig
	Алгарве
03.11.2010
05.11.2010
	
411	9-я международная WSEAS конференция по сети передачи данных, связи и компьютерам – DNCOCO '10
	WSEAS, Univ. of Algarve
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/faro/dncoco/
	Алгарве
03.11.2010
05.11.2010
	
	РУМЫНИЯ	
412	1-я международная конференция WSEAS по бизнес-управлению – BA '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org
	Яссы
27.01.2010
29.01.2010
	
413	1-я международная конференция WSEAS по оптике, астрофизике, астрономии – OAA '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org
	Яссы
27.01.2010
29.01.2010
	
414	1-я международная конференция WSEAS по плазме, синтезу и ядерной физике – PFN '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org
	Яссы
27.01.2010
29.01.2010
	
415	4-я международная конференция WSEAS по вычислительной технике – CEA '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org
	Яссы
27.01.2010
29.01.2010
	
416	7-я международная конференция WSEAS по гидромеханике – FLUIDS '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org
	Яссы
27.01.2010
29.01.2010
	
417	7-я международная конференция WSEAS по математической биологии и экологии – MABE '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org
	Яссы
27.01.2010
29.01.2010
	
418	7-я международная конференция WSEAS по тепло- и массопереносу – HMT '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org
	Яссы
27.01.2010
29.01.2010
	
419	3-я международная конференция WSEAS по конечным разностям, конечным элементам, конечным объемам, граничным элементам – F-and-B '10

	WSEAS, Univ. Politehnica of Bucharest, Splaiul Independentei 313, Bucharest, Postal Code 060042, Romania
т.  +40 (21) 402 9100, 318 1022
ф. +40 (21) 318 1001
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/bucharest/f-and-b/
index.html
	Бухарест
20.04.2010
22.04.2010
	
420	4-я европейская компьютерная конференция WSEAS – ECC '10
	WSEAS, Univ. Politehnica of Bucharest
т.  +40 (21) 402 9100, 318 1022
ф. +40 (21) 318 1001
e-mail: info@wseas.org
http://wseas.org/conferences/
2010/bucharest/ecc/index.html
	Бухарест
20.04.2010
22.04.2010
	
421	4-я международная конференция WSEAS по результатам вычислительной обработки – CI '10
	WSEAS, Univ. Politehnica of Bucharest
т.  +40 (21) 402 9100, 318 1022
ф. +40 (21) 318 1001
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/bucharest/ci/index.html
	Бухарест
20.04.2010
22.04.2010
	
422	Международная конференция по компьютерам, коммуникациям и управлению – ICCCC 2010
	Agora Univ.
т.  +40 (259) 42 7398
ф. +40 (259) 43 4925
e-mail: icccc2010@gmail.com
http://www.iccc.univagora.ro
	Орадя
12.05.2010
16.05.2010
	
423	12-я международная конференция по оптимизации электрического и электронного оборудования – OPTIM 2010
	Mihai Cernat, Transilvania Univ. of Brasov, Blvd. Eroilor, no. 29, Romania, Brasov 500036
т.  +40 (724) 79 4799,
(268) 47 4718
ф. +40 (268) 47 4718
e-mail: m.cernat@unitbv.ro
http://info-optim.ro
	Брасов
20.05.2010
22.05.2010
	
424	3-я международная конференция по устойчивому управлению орошением, технологиям и стратегией – Sustainable Irrigation 2010
	Irene Moreno Millan, Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: imoreno@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Бухарест
07.06.2010
09.06.2010
	
425	10-я международная конференция по моделированию, мониторингу и управлению водными загрязнения – Water Pollution 2010
	Irene Moreno Millan, Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: imoreno@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Бухарест
09.06.2010
11.06.2010
	
426	11-я международная WSEAS конференция по автоматизации и информации – ICAI '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org
	Яссы
13.06.2010
15.06.2010
	
427	11-я международная WSEAS конференция по акустике и музыке: теория и применение – 
AMTA '10
	WSEAS, 'G. Enescu' Univ.
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/iasi/amta/index.html
	Яссы
13.06.2010
15.06.2010
	
428	11-я международная WSEAS конференция по математике и компьютерам в бизнесе и экономике – MCBE '10
	WSEAS, 'G. Enescu' Univ.
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/iasi/mcbe/index.html
	Яссы
13.06.2010
15.06.2010
	
429	11-я международная WSEAS конференция по нейронной сети – NN '10
	WSEAS, 'G. Enescu' Univ.
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/iasi/nn/index.html
	Яссы
13.06.2010
15.06.2010
	
430	11-я международная WSEAS конференция по нечетким системам – FS '10
	WSEAS, 'G. Enescu' Univ.
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/iasi/fs/index.html
	Яссы
13.06.2010
15.06.2010
	
431	11-я международная WSEAS конференция по эволюционным вычислениям – EC '10
	WSEAS, 'G. Enescu' Univ.
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/iasi/ec/index.html
	Яссы
13.06.2010
15.06.2010
	
432	2-я международная конференция WSEAS по окружающей среде и геологическим наукам и технике – EG '10
	WSEAS
http://www.wseas.org/index.html#upcoming
	Констанца
03.09.2010
05.09.2010
	
433	2-я международная конференция WSEAS по технологии машиностроения, качеству и системе производства – MEQAPS '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org
	Констанца
03.09.2010
05.09.2010
	
434	3-я международная конференция WSEAS по морским и военно-морским наукам и технике – 
MN '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org
	Констанца
03.09.2010
05.09.2010
	
435	11-я международная WSEAS конференция по математическим методам и методике вычислений в электротехнике – MMACTEE '10
	WSEAS, “Politehnica” Univ. of Timisoara, Civil Engineering Faculty
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/timisoara/mmactee
	Тимишоара
21.10.2010
23.10.2010
	
436	3-я международная WSEAS конференция по ланшафтной архитектуре – LA '10
	WSEAS, Politehnica Univ. of Timisoara, Civil Engineering Faculty
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/timisoara/la
	Тимишоара
21.10.2010
23.10.2010
	
437	6-я международная WSEAS конференция по энергетике, охране окружающей среды, экосистемам и устойчивому развитию – 
EEESD '10
	WSEAS, “Politehnica” Univ. of Timisoara, Civil Engineering Faculty
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/timisoara/eeesd
	Тимишоара
21.10.2010
23.10.2010
	
438	5-я международная WSEAS конференция по экономике и руководству преобразованиями – 
EMT '10
	WSEAS, West Univ. of Timisoara
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/timisoara2/emt/
	Тимишоара
24.10.2010
26.10.2010
	
	СЕРБИЯ	
439	Конференция «Линейная алгебра, прикладные аспекты – в память Ганса Шнейдера»
	Секретариат
http://www.dmi.uns.ac.rs/events/ala2010
	Нови-Сад
24.05.2010
28.05.2010
	
	СЛОВАКИЯ	
440	CLIMATHERM –
13-я международная специализированная выставка. Технологии очистки воздуха
	Incheba Expo Bratislava
т.  +421 (2) 6727 1111
ф. +421 (2) 6241 1838
e-mail: incheba@incheba.sk
http://www.incheba.sk
	Братислава
23.03.2010
27.03.2010
	
441	CONECO –
31-я международная строительная выставка
	Incheba Expo Bratislava
т.  +421 (2) 6727 1111
ф. +421 (2) 6241 1838
e-mail: incheba@incheba.sk
http://www.incheba.sk
	Братислава
23.03.2010
27.03.2010
	
442	RACIOENERGIA –
20-я международная выставка. Эффективное и рациональное использование электроэнергии
	Incheba Expo Bratislava
т.  +421 (2) 6727 1111
ф. +421 (2) 6241 1838
e-mail: incheba@incheba.sk
http://www.incheba.sk
	Братислава
23.03.2010
27.03.2010
	
443	AUTOSALON –
20-й международный автосалон
	Incheba Expo Bratislava
т.  +421 (2) 6727 1111
ф. +421 (2) 6241 1838
e-mail: incheba@incheba.sk
http://www.incheba.sk
	Братислава
13.04.2010
18.04.2010
	
	СЛОВЕНИЯ	
444	7-й международный конгресс по аутоиммунитету
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
e-mail: 
utoimmunity@kenes.com
http://www.kenes.com
/autoimmunity2010
	Любляна
05.05.2010
09.05.2010
	
445	Международный симпозиум по статистике в бизнесе и промышленности – ISBIS 2010
	Contact: Milena Zeithamlova
e-mail: milena@action-m.com
http://www.action-m.com
	Порторож
05.07.2010
09.07.2010
	
446	8-я международная конференция по данным и контексту в статистике обучения – ICOTS-8
	ICOTS IPC Scientific Secretary, Helen MacGillivray
e-mail: h.macgillivray@qut.edu.au
http://ICOTS8.org
	Любляна
11.07.2010
16.07.2010
	
447	8-я международная конференция по преподаванию статистики – ICOTS-8
	Contact: Andrej Blejec, Univ. of Ljubljana
e-mail: andrej.blejec@nib.si
http://icots8.org
	Любляна
11.07.2010
16.07.2010
	
	ФИНЛЯНДИЯ	
448	Международная конференция по проблемам молодежи на северо-западе Европы
	А.М. Федоров, Л.П. Швец, Карельский гос. педагогический ун-т, Ун-т г. Йоэнсуу
e-mail: mfkp@kspu.karelia.ru, international@kspu.karelia.ru
	Йоэнсуу
июнь 2010
	
449	12-й международный конгресс по сплавам железа – INFACON XII
	Outotec Oyj, Asmo Vartiainen – Congress Secretary
т.  +358 (20) 529 2012
e-mail: asmo.vartiainen@outotec.com
http://www.congreszon.
fi/infacon_xii/
	Хельсинки
06.06.2010
09.06.2010
	
450	5-я международная конференция по вопросам столкновения судов и посадки на мель
	Helsinki Univ. of Technology
http://www.iccgs2010.com
	Хельсинки
14.06.2010
16.06.2010
	
451	20-й международный симпозиум по изучению льда
	M. Lepparanta, Dept. of Physics, Univ. of Helsinki
т.  +358 (9) 1915 1016
http://www.geo.physics.helsinki.fi/IAHR2010/IAHR2010_2.html
	Лахти
14.06.2010
18.06.2010
	
452	3-й европейский конгресс IRPA по радиационной защите
	Int Radiation Protection Assn (IRPA)
т.  +358 (9) 7598 8495
e-mail: sisko.salomaa@stuk.fi
http://www.stuk.fi/stuk
	Хельсинки
14.06.2010
18.06.2010
	
453	11-я международная конференция по химии селена и теллура – ICCST-11
	Prof. Risto Laitinen, Dept. of Chemistry, Univ. of Oulu
т.  +358 (8) 553 1611
e-mail: risto.laitinen@oulu.fi
http://cc.oulu.fi/~iccst-11/
	Оулу
01.08.2010
06.08.2010
	
454	Международная конференция по аэрозолям
	Kaarle Hameri
e-mail: kaarle.hameri@helsinki.fi
http://www.iac2010.fi, www.accent-network.org
	Хельсинки
29.08.2010
03.09.2010
	
455	40-я ежегодная встреча Европейского общества дерматологических исследований (ESDR)
	Секретариат
т.  +41 (22) 321 4890
ф. +41 (22) 321 4892
e-mail: office@esdr.org
http://www.esdr.org
	Хельсинки
09.09.2010
11.09.2010
	
456	23-я европейская конференция по биоматериалам. Ежегодная конференция Европейского общества по биоматериалам – ESB 2010
	Lila Nikkola, Secretary General
т.  +358 (40) 530 5727
e-mail: lila.nikkola@tut.fi
http://www.esb2010.org/
DowebEasyCMS/
	Тампере
11.09.2010
15.09.2010
	
	ФРАНЦИЯ	
457	Международный семинар по дифракции на монокристалле с поляризацией нейтронов – 
Flipper 2010
	Contact: Garry McIntyre
e-mail: flipper@ill.eu
http://www.ill.eu/news-events/
workshops-events/flipper-2010
	Гренобль
27.01.2010
29.01.2010
	
458	Международная конференция «Обучение на протяжении всей жизни больных с психическими заболеваниями и охрана психического здоровья»
	Contact: Ian Dawson, Chair of the Scientific Committee
т.  +47 (75) 50 1618
ф. +47 (75) 50 1224
e-mail: ian.dawson@nlsh.no
http://www.
lifelonglearninginmentalhealth.net
	Париж
11.02.2010
12.02.2010
	
459	Парижский международный книжный салон 2010
	Reed Expositions France
т.  +33 (1) 4190 4740
ф. +33 (1) 4190 4749
e-mail: livre@reedexpo.fr
http://www.salondulivreparis.com
	Париж
март 2010
	
460	3-я международная конференция по гипертонии, липидам, диабету и предупреждению приступов: междисциплинарный и многофакторный подход
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 732 2850
e-mail: strokeprevention@kenes.com
http://www.kenes.com
	Париж
04.03.2010
06.03.2010
	
461	14-й международный конгресс по заболеваниям щитовидной железы
	Секретариат
e-mail: itc2010@mci-group.com
http://www.itc2010.com
	Париж
11.03.2010
16.03.2010
	
462	7-я европейская конференция по раку груди – EBCC 7
	European CanCer Org. (ECCO)
т.  +32 (2) 775 0201
ф. +32 (2) 775 0200
e-mail: ebcc7@ecco-org.eu
http://www.ecco-org.eu/
	Ницца
23.03.2010
27.03.2010
	
463	5-й европейский междисциплинарный конгресс по проктологической онкологии
	Contact: Rob Zikkenheimer
т.  +31 (73) 690 1415
ф. +31 (73) 690 1417
e-mail: r.zikkenheimer@
congresscare.com
	Ницца
28.03.2010
30.03.2010
	
464	Европейская конференция –  Eurosys 2010
	Секретариат
e-mail: conf@
eurosys2010.sigops-france.fr
http://eurosys2010.sigops-france.fr
	Париж
30.03.2010
02.04.2010
	
465	2-я международная конференция по достижениям в области баз данных, знаний и применению данных – DBKDA 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/DBKDA10.html
	Менуир
11.04.2010
16.04.2010
	
466	5-я международная конференция по системам – ICONS 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/ICONS10.html
	Менуир
11.04.2010
16.04.2010
	
467	9-я международная конференция по сетям – ICN 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/ICN10.html
	Менуир
11.04.2010
16.04.2010
	
468	1-й международный конгресс по прикладной геологии
	Dept. of Geology, Faculty of Sciences Islamic Azad Univ. (Iran)
e-mail: info@iagc.ir
http://www.iagc.ir/
	Мец
26.04.2010
28.04.2010
	
469	28-е ежегодное совещание Европейского общества по детским инфекционным болезням – ESPID
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 732 2850
e-mail: espid@kenes.com
http://www2.kenes.com/espid/
pages/home.aspx
	Ницца
04.05.2010
08.05.2010
	
470	4-я европейская конференция по вычислительной механике
	Секретариат
ф. +33 (1) 6908 8684
e-mail: secretariat.eccm2010@cea.fr
http://www.eccm2010.org
	Париж
17.05.2010
21.05.2010
	
471	5-я международная конференция по теории компьютерной графики и приложениям – GRAPP 2010
	Секретариат
т.  +351 (265) 52 0184
ф. + 44 (203) 014 5434
e-mail: grapp.secretariat@insticc.org
http://www.grapp.org
	Анже
17.05.2010
21.05.2010
	
472	Международная конференция по теории компьютерного зрения и приложениям – VISAPP 2010
	Секретариат
т.  +351 (265) 52 0185
ф. +44 (203) 014 5434
e-mail: visapp.secretariat@insticc.org
http://www.visapp.org
	Анже
17.05.2010
21.05.2010
	
473	Международная конференция по теории обработки изображений и приложениям – IMAGAPP 2010
	Секретариат
т.  +351 (265) 52 0185
ф. +44 (203) 014 5434
e-mail: imagapp.secretariat@insticc.org
http://www.imagapp.org
	Анже
17.05.2010
21.05.2010
	
474	Международная школа по гамма-всплескам «Изучение истоков Вселенной вместе с гамма-всплесками»
	Stephane Basa, LAM, 38, rue Frederic Joliot-Curie, Marseille cedex 13, France, 13388
e-mail: stephane.basa@oamp.fr
http://lamwws.oamp.fr/gdre/
GdreSchool
	Карджезе, о. Корсика
17.05.2010
22.05.2010
	
475	4-я международная конференция по проблемам исследования в информатике – RCIS 2010
	Секретариат
e-mail: nurcan@univ-paris1.fr
http://www.farcampus.com/rcis
	Ницца
19.05.2010
21.05.2010
	
476	3-й международный симпозиум по дифракции и структурной биологии – ISDSB 2010
	Секретариат
e-mail: Conf-ISDSB2010@
synchrotron-soleil.fr
http://www.synchrotron-soleil.fr
	Орсе
25.05.2010
28.05.2010
	
477	Solutrans 2010 –
Европейская выставка-ярмарка транспорта и перевозок
	Comexpo Paris
т.  +33 (1) 4909 6000
ф. +33 (1) 4909 6003
e-mail: 
pnard@comexpo-paris.com
http://www.solutrans.fr
	Лион
02.06.2010
06.06.2010
	
478	Международный форум «Фазовое превращение в твердых телах в неорганических материалах»
	Contact: Patrice Meheux
e-mail: patrice.meheux@wanadoo.fr
http://www.ffc-asso.fr/PTM2010/
	Авиньон
06.06.2010
10.06.2010
	
479	Симпозиум «Гайа: границы астрометрии»
	Catherine Turon and Frederic Arenou, GEPI, Observatoire de Paris, 5 Place J. Janssen, Meudon, France, 92195
т.  +33 (1) 4507 7837
ф. +33 (1) 4507 7878
e-mail: AS.Gaia@obspm.fr
http://wwwhip.obspm.fr/gaia/
Gaia2010
	Париж
07.06.2010
11.06.2010
	
480	Международная конференция по трибологии в производственном процессе – ICTMP 2010
	ICTMP 2010 Org. Committee, CEMEF / Mines ParisTech, BP 207, 06904 Sophia Antipolis Сedex, France
т.  +33 (4) 93 9575 
e-mail: contact@ictmp2010.net
http://www.ictmp2010.net/
	Ницца
13.06.2010
15.06.2010
	
481	Симпозиум № 272 «Астрофизическая динамика: от звезд к галактикам»
	Секретариат
http://irfu.cea.fr/Projets/
IAUSymp271
	Ницца
21.06.2010
25.06.2010
	
482	7-я международная конференция «Изображение и аппроксимация кривых и поверхностей, приложения»
	Секретариат
e-mail: mazure@imag.fr
http://avignon2010.lille.ensam.fr/avignon2010
	Авиньон
24.06.2010
30.06.2010
	
484	Международный симпозиум 
«Инновации и устойчивое развитие в сельском хозяйстве и пищевой промышленности»
	Секретариат
e-mail: isda2010@supagro.inra.fr
http://www.isda2010.net
	Монпелье
28.06.2010
01.07.2010
	
485	Международный конгресс по псориазу
	Секретариат
т.  +33 (1) 5385 8279
ф. +33 (1) 5385 8283
e-mail: pso2010@
mci-group.com
	Париж
01.07.2010
04.07.2010
	
486	14-я международная конференция по экспериментальной механике – ICEM 14
	Секретариат
http://www.icem14.fr/
	Пуатье
04.07.2010
09.07.2010
	
487	7-й международный конгресс по нейроэндокринологии
	Секретариат
e-mail: 
hubert.vaudry@univ-rouen.fr
http://icn2010.univ-rouen.fr
	Руан
10.07.2010
15.07.2010
	
488	35-я международная конференция по физике высоких энергий – 
IHEP 2010
	Секретариат
e-mail: ichep2010@lal.in2p3.fr
http://www.ichep2010.fr
	Париж
21.07.2010
28.07.2010
	
489	Международная конференция по идентификации темной материи – IDM 2010
	Johann Cohen-Tanugi, LPTA, Univ. Montpellier 2, IN2P3/CNRS, 4 place Eugene Bataillon, Montpellier, 34095
т.  +33 (4) 6714 9303
ф. +33 (4) 6714 4190
e-mail: 
idm2010@lpta.univ-montp2.fr
http://indico.in2p3.fr/conferenceDisplay.py?confId=1565
	Монпелье
26.07.2010
30.07.2010
	
490	Международная конференция по вычислительной статистике  – COMPSTAT 2010
	Секретариат
e-mail: saporta@cnam.fr
	Париж
22.08.2010
27.08.2010
	
491	8-й глобальный конгресс по ядерному топливному циклу: варианты устойчивости и промышленные перспективы – GLOBAL 2010
	Sylvie Delaplace
т.  +33 (1) 5358 3216
ф. +33 (1) 5358 3211
e-mail: sdelaplace@sfen.fr
http://www.sfen.org
	Париж
23.08.2010
27.08.2010
	
492	Международная конференция по вычислительной статистике
	Секретариат
e-mail: saporta@cnam.fr
	Париж
23.08.2010
27.08.2010
	
493	10-й конгресс Европейского общества по контактному дерматиту (ESCD)
	Секретариат
т.  + 33 (1) 5385 8260
ф. + 33 (1) 5385 8283
e-mail: info@escd-gerda2010.com
http://www.escd-gerda2010.com
	Страсбург
15.09.2010
18.09.2010
	
494	61-я ежегодное совещание Международного общества по электрохимии – ISE 2010
	Org. Committee: Co-Chairs – B. Tribollet, France (chair), C. Amatore, France (co-chair)
e-mail: events@ise-online.org
http://event10.ise-online.org
	Ницца
26.09.2010
01.10.2010
	
495	IPA 2010 –
Всемирная выставка. Производство продуктов питания
	Paris Nord Villepinte, Paris, France
т.  +33 (1) 4968 5100
ф. +33 (1) 4968 5466
e-mail: infos@exposium.fr
http://www.exposium.com, www.ipa-web.com
	Париж
17.10.2010
21.10.2010
	
496	VINEXPO 2010 –
Международная выставка. Вина и спиртные напитки
	Parc des Expositions, VINEXPO
т.  +33 (5) 5656 0022
ф. +33 (5) 5656 0000
e-mail: www.vinexpo.fr
http://info@vinexpo.fr
	Бордо
27.10.2010
29.10.2010
	
497	Европейский международный конгресс по головной боли и мигрени – EHMTIC 2010
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
e-mail: ehmtic@kenes.com
http://www2.kenes.com/ehmtic/Pages/Home.aspx
	Ницца
28.10.2010
31.10.2010
	
498	EMBALLAGE 2010 –
Международная выставка упаковки
	Jerome Letu-Montois, Directeur Commercial
т.  +33 (1) 7677 1421
ф. +33 (1) 4968 5484
e-mail: jerome.letu@comexposium.com
http://www.exposium.com
	Париж
22.11.2010
26.11.2010
	
	ХОРВАТИЯ	
499	ZAGREB AUTO SHOW –
Международная выставка. 
Автомобили, мотоциклы и индустрия автосервиса
	Dina Tomsic, Zagreb Fair
т.  +385 (1) 650 3390
ф. +385 (1) 650 3393
e-mail: autoshow@zv.hr
http://www.zv.hr/autoshow
	Загреб
апрель 2010
	
500	Международная конференция «Новые вызовы для многоязычия в Европе»
	Mirna Jernej, Inst. for Anthropological Research (Croatia)
т.  +385 (1) 553 5104
ф. +385 (1) 553 5105
e-mail: Mirna.Jernej@inantro.hr
http://www.amiando.com/
lineeconference.html
	Дубровник
11.04.2010
15.04.2010
	
501	1-я международная конференция по вопросам устойчивого развития островов – Islands 2010
	Irene Moreno Millan, Wessex Inst. of Technology
т.  +44 (2380) 29 3223
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: imoreno@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Брач, о., Хорватия
19.04.2010
21.04.2010
	
502	ANTICORROSION –
Международная выставка. 
Защита от коррозии
	Nikola Bunjevac, Exbn. Group Director, Zagreb Fair, Croatia
т.  +385 (1) 650 3365
ф. +385 (1) 655 0619
e-mail: antikorozija@zv.hr
http://www.zv.hr
	Загреб
20.04.2010
24.04.2010
	
503	BIAM 2010 –
Международная выставка. 
Промышленное оборудование
	Nikola Bunjevac, Zagreb Fair, Ave. Dubrovnik 15, HR-10 020 Zagreb, Croatia
т.  +385 (1) 650 3111
ф. +385 (1) 655 0619
e-mail: biam@zv.hr 
http://www.zv.hr
	Загреб
20.04.2010
24.04.2010
	
504	TEGRA –
Международная выставка. 
Строительство, оборудование и вентиляция
	Zagreb Fair, Ave. Dubrovnik 15, HR-10 020 Zagreb, Croatia
т.  +385 (1) 650 3111
ф. +385 (1) 655 0619
e-mail: zagvel@zv.hr 
http://www.zv.hr
	Загреб
20.04.2010
24.04.2010
	
505	WELDING –
Международная выставка. 
Сварочное оборудование
	Nikola Bunjevac, Exhibition Group Director, Zagreb Fair, Croatia
т.  +385 (1) 650 3365
ф. +385 (1) 655 0619
e-mail: welding@zv.hr
http://www.zv.hr
	Загреб
20.04.2010
24.04.2010
	
506	MEDICINE AND TECHNOLOGY –
Международная выставка. 
Медицина, фармакология, лабораторное и реабилитационное оборудование, оптика и стоматология
	Jasmina Jelenic, Project Manager, Zagreb Fair, Ave. Dubrovnik 15, HR-10 020 Zagreb, Croatia
т.  +385 (1) 650 3407
ф. +385 (1) 650 3270
e-mail: medicine@zv.hr
http://www.zv.hr/medicine
	Загреб
12.05.2010
15.05.2010
	
507	8-я международная конференция по возможностям применения ядерных реакторов в странах с малыми и средними электросетями
	Croatian Nuclear Soc.
т.  +385 (1) 6129 627
e-mail: info@nuclear-option.org
http://hnd.zvne.fer.hr
	Дубровник
16.05.2010
20.05.2010
	
	ЧЕРНОГОРИЯ	
508	Семинар «Направления и перспективы международного сотрудничества вузов России в инновационной сфере» 
(с международным участием)
	Секретариат
т.  (3843) 78 4373 / 4470
	Герцег Нови
апрель 2010
	
509	X Международный симпозиум «Использование энергии взрыва для получения новых материалов: наука, технология, бизнес и инновации» – 
EPNM 2010
	Prof. S. Stavrev (Bulgaria), Chairman of Int Advisory Committee
http://httwww.ism.ac.ru/events/EPNM2010/index.htm
	Столив
07.06.2010
11.06.2010
	
	ЧЕХИЯ	
510	9-я международная конференция по новым тенденциям в иммуносупрессии и иммунотерапии
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488 
ф. +41 (22) 732 2850
e-mail: immuno@kenes.com
http://www.kenes.com
	Прага
07.02.2010
	
511	Конференция по современным аспектам астрофизики черных дыр
	M. Bursa, Astronomical Inst. of the Acad. of Sciences
т.  +420 (267) 10 3064
ф. +420 (272) 76 9023
e-mail: bh2010@astro.cas.cz
http://astro.cas.cz/bh2010/
	Прага
15.02.2010
18.02.2010
	
512	OPTA 2010 –
Международная выставка. 
Глазная оптика и офтальмология
	Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 1111
ф. +420 (5) 4114 3070
e-mail: opta@bvv.cz
http://www.bvv.cz/opta, www.opta.cz
	Брно
27.02.2010
03.03.2010
	
513	SALIMA –
Международная продовольственная ярмарка
	Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 2806
ф. +420 (5) 4115 3067
e-mail: salima@bvv.cz
http://www.bvv.cz/salima-gb
	Брно
02.03.2010
05.03.2010
	
514	1-й всемирный конгресс по противоречиям в офтальмологии – COPHy
	Секретариат
т.  +972 (3) 566 6166
ф. +972 (3) 566 6177
e-mail: cophy@comtecmed.com, Info@comtecmed.com 
http://www.comtecmed.com/
cophy/2010/CME.aspx
	Прага
04.03.2010
07.03.2010
	
515	1-й международный конгресс по эпилепсии
	Секретариат
т.  +420 (2) 8400 1444
ф. +420 (2) 8400 1448
e-mail: epilepsy2010@guarant.cz
http://www.epilepsy-brain-mind
2010.eu/Text/home-page
	Прага
17.03.2010
20.03.2010
	
516	STAINLESS 2010 –
Международная выставка и конгресс. Производство нержавеющей стали
	Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 2960
ф. +420 (5) 4115 3044
e-mail: msv@bvv.cz
http://www.bvv.cz
	Брно
08.04.2010
09.04.2010
	
517	IBF 2010 –
Международная строительная выставка
	Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 1111
ф. +420 (5) 4114 3070
e-mail: ibf@bvv.cz, shk@bvv.cz
http://www.bvv.cz
	Брно
13.04.2010
17.04.2010
	
518	16-я радиохимическая конференция – RadChem
	Czech Technical Univ. in Prague
т.  +420 (222) 32 0861
e-mail: radchem@fjfi.cvut.cz
http://www.radchem.cz
	Марианске-Лазне
18.04.2010
23.04.2010
	
519	FOND-EX 2010 –
Международная выставка. 
Технологии литья
	Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 3272
ф. +420 (5) 4115 3054
e-mail: fondex@bvv.cz
http://www.bvv.cz/fond-ex, www.fond-ex.cz
	Брно
май 2010
	
520	INTERPROTEC 2010 –
Международная выставка. 
Индивидуальные средства защиты, охрана здоровья и безопасность на работе
	Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 1111
ф. +420 (5) 4115 3070
e-mail: info@bvv.cz
http://www.bvv.cz/interprotec-gb
	Брно
май 2010
	
521	3-й всемирный конгресс по спорным вопросам в борьбе с диабетом, ожирением и гипертонией – CODHy
	Секретариат
т.  +972 (3) 566 6166
ф. +972 (3) 566 6177
e-mail: Info@comtecmed.com 
http://www.comtecmed.com/
codhy/argentina
	Прага
13.05.2010
16.05.2010
	
522	AUTOTEC 2010 –
Международная ярмарка. 
Транспортные средства, запчасти, оснащение
	Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 1111
ф. +420 (5) 4115 3070
http://www.bvv.cz/autotec-gb
	Брно
июнь 2010
	
523	Международная конференция по легочному кровообращению
	Contact: Ms. Jana Pekna
т.  +420 (2) 8400 1444
ф. +420 (2) 8400 1448
e-mail: pc2010@guarant.cz
http://pc2010.eu/en/welcome
	Прага
02.06.2010
05.06.2010
	
524	24-й симпозиум по физике плазмы и технологиям – SPPT 2010
	Czech Technical Univ., Faculty of Electrical Engineering
ф. +420 (233) 33 7031
e-mail: pichal@fel.cvut.cz
http://sppt.aldebaran.cz/
	Прага
14.06.2010
17.06.2010
	
525	Международная конференция по робастной статистике – 
ICORS 2010
	Contact: Jana Jureckova
e-mail: icors2010@karlin.mff.cuni.cz
http://icors2010.karlin.mff.cuni.cz
	Прага
28.06.2010
02.07.2010
	
526	XIV Международный симпозиум по люминесцентной спектрометрии
	Секретариат
т.  +420 (2) 6117 4301
ф. +420 (2) 6117 4307
e-mail: info@isls2010.org
http://www.isls2010.org/
	Прага
13.07.2010
16.07.2010
	
527	Международная конференция по стохастике
	Dept. of Probability and Mathematical Statistics of Faculty of Mathematics and Physics of Charles Univ., Dept. of Stochastic Informatics of Inst. of Information Theory and Automation of Acad. of Sciences of the Czech Rep.
e-mail: pragstoch@utia.cas.cz
http://simu0292.utia.cas.cz/pragstoch2010/?q=pragstoch2010
	Прага
30.08.2010
03.09.2010
	
528	Международная конференция по определению механических свойств материалов by Small Punch and other Miniature Testing Techniques
	Materials & Metallurgical Research, Ltd
e-mail: karel.matocha@mmvyzkum.cz
	Острава
31.08.2010
02.09.2010
	
529	9-я международная школа по нелинейному анализу, функциональному пространству и приложениям
	Inst. of Mathematics of the Acad. of Sci. of the Czech Rep. and the Dept. of Mathematical Analysis of the Charles Univ., Faculty of Mathematics and Physics, Trest Castle
e-mail: nafsa@karlin.mff.cuni.cz
http://www.karlin.mff.cuni.cz/
nafsa/2010/general.php
	Жихлава
11.09.2010
17.09.2010
	
530	1-й всемирный конгресс по спорным вопросам в гастроэнтерологии и лечении заболеваний печении – C-Gold
	Секретариат
т.  +972 (3) 566 6166
ф. +972 (3) 566 6177
e-mail: Info@comtecmed.com
	Прага
23.09.2010
26.09.2010
	
531	4-й всемирный конгресс по спорным вопросам в неврологии – CONy
	Секретариат
e-mail: cony@comtecmed.com
http://comtecmed.com
	Прага
08.10.2010
11.10.2010
	
532	13-е двухгодичное совещание Международного общества по гинекологической онкологии – IGCS 2010
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
e-mail: igcs13@kenes.com
http://www2.kenes.com/igcs2010/Pages/Home.aspx
	Прага
23.10.2010
26.10.2010
	
	ШВЕЙЦАРИЯ	
533	3-я международная конференция по передовым технологиям в лечении диабета – ATTD 2010
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 732 2850
e-mail: attd@kenes.com
http://www2.kenes.com
	Базель
10.02.2010
13.02.2010
	
534	25-й ежегодный ACM симпозиум по практическим вычислениям
	Conference Chair: Sung Y. Shin, South Dakota State Univ., USA
e-mail: sung.shin@sdstate.edu
http://oldwww.acm.org/
conferences/sac/sac2010
	Сиерре
22.03.2010
23.03.2010
	
535	Международный симпозиум по достижениям в терапии болезни Альцгеймера
	Southern Illinois Univ. (USA)
т.  +1 (217) 545 7711
ф. +1 (217) 545 4413
e-mail: jharbison@siumed.edu, ahamilton@siumed.edu
http://www.siumed.edu/cme/
alzheimer
	Женева
24.03.2010
27.03.2010
	
536	INTERNATIONAL FAIR FOR BOOKS AND PRESS 2010 –
Международная ярмарка. Книги, пресса и мультимедиа
	Salon Int du Livre et de la Presse, Rue de Bourg 29, CH-1002 Lausanne
т.  +41 (21) 312 1088
ф. +41 (21) 320 5059
e-mail: info@salondulivre.ch
http://www.salondulivre.ch
	Женева
май 2010
	
537	Международная Гордоновская конференция по иммунохимии и иммунобиологии
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Les Diablerets Conference Center
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дьяблере
16.05.2010
21.05.2010
	
538	18-й международный симпозиум по транспорту и загрязнению воздуха
	Секретариат
e-mail: martin.weilenmann@empa.ch
http://www.TAP2010.empa.ch
	Цюрих
18.05.2010
19.05.2010
	
539	Международная Гордоновская конференция по биогенным углеводородам и атмосфере
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Les Diablerets Conference Center
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дьяблере
23.05.2010
28.05.2010
	
540	Международная Гордоновская конференция по эффекторам эндокринной системы
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Les Diablerets Conference Center
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дьяблере
30.05.2010
04.06.2010
	
541	Международная Гордоновская конференция по NOX Family NADPH Oxidases
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Les Diablerets Conference Center
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дьяблере
06.06.2010
11.06.2010
	
542	Международная Гордоновская конференция по солевому и водному стрессу в растениях
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Les Diablerets Conference Center
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дьяблере
13.06.2010
18.06.2010
	
543	Европейский семинар по управлению ядерным топливом
	Секретариат
e-mail: gvarley@nacintl.com
http://www.nacintl.com/
default.aspx?pgid=events
	Цюрих
14.06.2010
17.06.2010
	
544	Международная Гордоновская конференция по комбинаторной химии
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Les Diablerets Conference Center
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дьяблере
20.06.2010
25.06.2010
	
545	24-й международный конгресс по системам компьютерной поддержки в радиологии и хирургии – CARS 2010
	Секретариат
e-mail: registration@cars-int.org
http://www.cars-int.org/
	Женева
23.06.2010
26.06.2010
	
546	6-я международная конференция по клиническим аспектам профилактики рака
	Секретариат
т.  +41 (71) 243 0032
ф. +41 (71) 245 6805
e-mail: info@oncoconferences.ch
http://www.oncoconferences.ch
	Санкт-Галлен
26.06.2010
28.06.2010
	
547	Международный Gordon-Kenan семинар по биологии старения
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Les Diablerets Conference Center
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дьяблере
21.08.2010
22.08.2010
	
548	Международная Гордоновская конференция по биологии старения
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Les Diablerets Conference Center
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дьяблере
22.08.2010
27.08.2010
	
549	Международная Гордоновская конференция по вычислительной химии
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Les Diablerets Conference Center
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дьяблере
29.08.2010
03.09.2010
	
550	Международная Гордоновская конференция по исследованию биологических поверхностей
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Les Diablerets Conference Center
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дьяблере
05.09.2010
10.09.2010
	
551	14-й конгресс Европейской федерации неврологических обществ – EFNS 2010
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 732 2850
e-mail: efns2010@kenes.com
http://www2.kenes.com/efns2010/Pages/home.aspx
	Женева
25.09.2010
28.09.2010
	
	ШВЕЦИЯ	
552	Международный симпозиум имени Маркуса Майбома
	Org. Committee: Dr. Mattias Lundberg, Rare Collections, Music Library of Sweden, Dr. Janis Kreslins, Research Dept., Nat. Library of Sweden
e-mail: janis.kreslins@kb.se, mattias.lundberg@muslib.se
http://www.muslib.se/hand/
meibom_callforpapers.html
	Стокгольм
12.01.2010
13.01.2010
	
553	6-я европейская конференция по производству стали кислородно-ковертерным процессом – 
EOSC 2010
	Secretariat: Jernkontoret, Kajsa Callh
т.  +46 (8) 679 1700
e-mail: eosc@jernkontoret.se
http://www.jernkontoret.se/
	Стокгольм
26.04.2010
28.04.2010
	
554	18-е международное научное совещание и выставка Международного общества по магнитному резонансу в медицине и Европейского общества по магнитному резонансу в медицине и биологии (ESMRBM / ISMRM)
	Секретариат
e-mail: info@ismrm.org
http://www.ismrm.org
	Стокгольм
01.05.2010
07.05.2010
	
555	16-я конференция AIAA/CEAS по аэроакустике
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
http://www.aiaa.org
	Стокгольм
07.06.2010
09.06.2010
	
556	7-я международная конференция по магнетизму тонкодисперсных частиц – ICFPM 2010
	Per Nordblad – Conference Chairman, Uppsala Univ.
e-mail: per.nordblad@angstrom.uu.se
http://www-conference.slu.se/
icfpm2010/index.html
	Уппсала
21.06.2010
24.06.2010
	
557	11-я международная конференция по кохлеарному (улитковому) имплантанту и смежным вопросам
	MCI Stockholm
e-mail: stocon@stocon.se
http://www.stocon.se
	Стокгольм
30.06.2010
03.07.2010
	
558	Международный конгресс по взаимодействию людей и животных – IAHAIO
	Int Assn of Human Animal Interaction Organizations (IAHAIO)
т.  +44 (1877) 33 0996
e-mail: stocon@stocon.se
http://www.stocon.se, www.iahaio.org
	Стокгольм
01.07.2010
04.07.2010
	
559	Международный конгресс по ожирению – ICO 2010
	Int Assn for the Study of Obesity
т.  +44 (207) 691 1900
ф. +44 (207) 387 6033
e-mail: inquiries@iaso.org
http://www.iaso.org, www.ico2010.org
	Стокгольм
11.07.2010
16.07.2010
	
560	VIII Всемирный конгресс Международного совета по Центральной и Восточной Европе (ICCEES) «Евразия: перспективы для более широкого сотрудничества»
	Секретариат
т.  +46 (8) 5465 1500
ф. +46 (8) 5465 1599
e-mail: 
www.nanobioviews.net iccees2010@mci-group.com
http://www.iccees2010.se
	Стокгольм
26.07.2010
31.07.2010
	
561	44-я конференция Международного общества по прикладной этологии (ISAE)
	Local Org. Committee, L.Lidfors
e-mail: isae2010@slu.se
http://www.isaesweden2010.se
	Уппсала
04.08.2010
07.08.2010
	
562	Конгресс Европейского общества по кардиологии – 
ESC CONGRESS 2010
	European Soc. of Cardiology
т.  +33 (4) 9294 7600
ф. +33 (4) 9294 7601
http://www.escardio.org/Pages/
index.aspx
	Стокгольм
28.08.2010
01.09.2010
	
563	15-е совещание Европейской ассоциации по болезням крови
	Uppsala Univ.
т.  +46 (18) 67 1003, 471 5730
ф. +46 (18) 67 3530
e-mail: info@akademikonferens.uu.se
http://www-conference.slu.se/
konferenser/conferences.htm
	Уппсала
25.09.2010
30.09.2010
	
	ЭСТОНИЯ	
565	ESTBUILD 2010 –
14-я международная строительная выставка
	Estonian Fairs Ltd
т.  +372 613 7335
ф. +372 613 7437
e-mail: fair@fair.ee, epp@fair.ee
http://www.fair.ee
	Таллинн
07.04.2010
10.04.2010
	
566	5-я международная конференция по управлению отходами и окружающей среде – 
WASTE MANAGEMENT 2010
	Claire Shiell, Wessex Inst. of Technology
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: cshiell@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Таллинн
12.07.2010
14.07.2010
	
567	11-я международная конференция по современным численным методам в теплопередаче – 
Heat Transfer 2010
	Claire Shiell, Wessex Inst. of Technology
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: cshiell@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Таллинн
14.07.2010
16.07.2010
	
569	5-я международная конференция по высокоэффективным структурам и материалам – HPSM 2010
	Irene Moreno Millan, Wessex Inst. of Technology
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: imoreno@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Таллинн
26.07.2010
28.07.2010
	
570	11-я международная конференция по проблемам конструкций под действием ударов и столкновений – SUSI 2010
	Irene Moreno Millan, Wessex Inst. of Technology
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: imoreno@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Таллинн
28.07.2010
30.07.2010
	
	АЗИЯ	
	БАНГЛАДЕШ	
571	Международная конференция по организации производства и оперативному управлению – 
IEOM 2010
	Islamic Univ. of Technology (IUT), Organization of Islamic Conference (OIC)
т.  +880 (2) 929 1254
ф. +880 (2) 929 1260
e-mail: sadrul@iut-dhaka.edu, sadrul05@gmail.com
http://www.sadrulislam.wtcsites.com, www.iutoic-dhaka.edu
	Дакка
09.01.2010
10.01.2010
	
572	Региональное совещание 
Всемирной психиатрической ассоциации
	Prof. Akm Nazimuddowia, Bangladesh Assn. of Psychiatry
e-mail: bap@agni.com
http://www.worldpsychiatricassociation.org/meetings/2010-meetings.shtm
	Дакка
21.01.2010
23.01.2010
	
	БАХРЕЙН	
573	FOOD AND HOSPITALITY EXPO 2010 –
Международная выставка. Продукты питания, напитки, упаковочные технологии
	Mahesh Bhatia, Bahrain Int Exbn. & Convention Centre
т.  +973 (17) 55 8826 / 98
ф. +973 (17) 55 5513
e-mail: mahesh@beca.bh, amala@beca.bh
http://www.bahrainexhibitions.com, www.foodexpbh.com
	Манама
12.01.2010
14.01.2010
	
574	GULF INTERNATIONAL INDUSTRY FAIR 2010 –
Международная промышленная выставка. Алюминий. Производство металла. Энергетика. Производство. Метрология. Логистика
	Contact: Andi Wilson, Bahrain Int Exbn. & Convention Centre
т.  +971 (4) 337 1366 / 44
ф. +973 (17) 55 3447
e-mail: andiwilson@tradearabia.ae
http://www.gulfindustryfair.co
	Манама
12.01.2010
14.01.2010
	
575	14th INTERNATIONAL BOOK FAIR –
14-я международная книжная выставка
	Contact: Ali Al Qamish, Ministry of Information
т.  +973 (17) 29 8710
ф. +973 (17) 29 3928
e-mail: ali.alqamish@live.com, alqamish@gmail.com
http://www.bahrainexhibitions.com/bh_event_calendar_biec.asp
	Манама
17.03.2010
27.03.2010
	
	ИЗРАИЛЬ	
576	10-й международный симпозиум по сердечной аритмии и оборудованию для лечения
	Paragon Conventions
т./ф. +972 (3) 576 7734
e-mail: rkatzir@
paragon-conventions.com
http://www.paragon-conventions
.net/arrhythmia2010
	Тель-Авив
08.02.2010
10.02.2010
	
577	Международный симпозиум по стохастическим моделям в области обеспечения надежности, биологических науках и управлении производством – SMRLO 10
	Sami Shamoon College of Engineering
т.  +972 (8) 647 5642
e-mail: SMRLO10@sce.ac.il
http://info.sce.ac.il/i/SMRLO10
	Беэр-Шева
08.02.2010
11.02.2010
	
578	Международный симпозиум по стохастическим моделям в технике обеспечения надежности, биологические науки и оперативное управление
	Sami Shamoon College of Engineering, Dr. Ilia Frenkel
т.  +972 (8) 647 5642
http://info.sce.ac.il/eng
	Беэр-Шева
08.02.2010
11.02.2010
	
579	Международная конференция по возобновляемым источникам энергии
	Contact: Dorit Aldubi Roffe
e-mail: dorita@hi-tech.co.il
http://www.eilatenergy.org/en-us
	Эйлат
16.02.2010
19.02.2010
	
580	HIGH TECHNOLOGIES –
Международная выставка. Электроника, микроэлектроника
	Technologies Group
т.  +972 (9) 959 1030
ф. +972 (9) 959 1035
e-mail: technologies@
hi-tech.co.il, mlilos@kenes.com
http://technologies.hi-tech.co.il, www.hi-tech.co.il
	Тель-Авив
март 2010
	
581	7-й международный симпозиум по пневмококкам и пневмококковым болезням – ISPPD-7
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
e-mail: isppd@kenes.com
http://www.kenes.com
	Тель-Авив
14.03.2010
18.03.2010
	
582	Международная конференция по безопасности и маневренности незащищенных участников дорожного движения: пешеходов, мотоциклистов и велосипедистов
	Richard Pain, Transportation Research Board (TRB)
e-mail: rpain@nas.edu
	Тель-Авив
01.06.2010
03.06.2010
	
583	BioMed Israel –
9-я международная неделя. 
Биофармацевтика и медицинские технологии
	Kenes Exbns.
т.  +972 (3) 972 7598
ф. +972 (3) 972 7588
e-mail: mlilos@kenes.com
http://www.kenesexhibitions.com
	Тель-Авив
июнь 2010
	
584	RAX –
20-я международная выставка. Электротехника
	Stier Group Ltd.
т.  +972 (3) 562 6090
ф. +972 (3) 561 5463
e-mail: expo@stier.co.il
http://www.stier.co.il
	Тель-Авив
08.10.2010
10.10.2010
	
585	33-й всемирный конгресс  Международного общества по гематологии
	Kenes Int.
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 732 2850
e-mail: ish2010@kenes.com
	Иерусалим
10.10.2010
13.10.2010
	
586	4-я международная конференция «Hard and Electro-Magnetic Probes of High-Energy Nuclear Collisions»
	Itzhak Tserruya, Dept. of Particle Physics, Weizmann Inst. of Science
т.  +972 (8) 934 4052
ф. +972 (8) 934 6021
e-mail: Itzhak.Tserruya@
weizmann.ac.il
http://www.weizmann.ac.il/conferences/HP2010, physicsworld.
com/cws/event/14153
	Реховот
10.10.2010
15.10.2010
	
587	4-я международная конференция по жестким и электромагнитным датчикам ядерных столкновений при высоких энергиях
	Секретариат
e-mail: Itzhak.Tserruya@
weizmann.ac.il
http://www.weizmann.ac.il/
conferences/HP2010
	Эйлат
10.10.2010
15.10.2010
	
588	АРХИТЕКТУРА –
Международная выставка и конференция
	Kenes Exbns.
e-mail: mlilos@kenes.com
http://www.kenesexhibitions.com
	Тель-Авив
ноябрь 2010
	
589	NanoIsrael –
2-я международная конференция  и выставка по нанотехнологиям
	Kenes Exbns.
e-mail: mlilos@kenes.com
http://www.kenesexhibitions.com
	Тель-Авив
08.11.2010
09.11.2010
	
	ИНДИЯ	
590	Международная конференция по беспроводной и сенсорной вычислительной технике – ICWCSC
	Dr. S. Salivahanan, Principal, SSN College of Engineering
т./ф. +91 (44) 2747 4844
e-mail: salivahanans@hotmail.com
	Ченнаи
02.01.2010
04.01.2010
	
591	11-я международная конференция по распределенным вычислениям и созданию сетей – ICDCN 2010
	Anurag Kumar, Indian Inst. of Science (IISc), Bangalore
e-mail: anurag@ece.iisc.ernet.in
http://www.icdcn.org
	Калькутта
03.01.2010
06.01.2010
	
592	23-я международная конференция по VLSI дизайну – VLSI 2010
	Kanishka Lahiri, AMD
e-mail: kanishka.lahiri@amd.com
http://vlsiconference.com
	Бангалор
03.01.2010
07.01.2010
	
593	20-я национальная и 9-я международная конференция ISHMT-ASME по тепло- и массопереносу
	Prof. Leonard L. Vasiliev, Luikov Heat & Mass Transfer Inst. (Belarus), Prof. K. N. Iyer, Dept. of Mechanical Engineering, Indian Inst. of Technology
т.  +375 (17) 284 2133, 
+91 (22) 2576 7544
ф. +375 (17) 232 2513, 
+91 (22) 2572 6875
e-mail: lvasil@hmti.ac.by, ishmt2010@me.iitb.ac.in
http://www.me.iitb.ac.in/~ishmt
2010
	Мумбай
04.01.2010
06.01.2010
	
594	Международная конференция по VLSI дизайну и системам связи – ICVLSICOM-10
	Секретариат
т.  +91 (44) 2480 1636
e-mail: contact@icvlsicom10.org
http://icvlsicom10.org
	Ченнаи
08.01.2010
10.01.2010
	
595	Индийская конференция и выставка по нефти и газу – OGIC
	Abhimanyu Singh, Mumbai Hotel and Convention Center
т.  +91 (98) 1099 4499
e-mail: asingh@spe.org
http://www.spe.org/events/ogic
	Мумбай
20.01.2010
22.01.2010
	
596	Международная конференция по вычислительной технике, связи и применению информационных технологий – CCITA 2010
	Секретариат
e-mail: ccita2010@gmail.com
http://www.vlbconference.com/
ccita_index.html
	Коимбатор
21.01.2010
23.01.2010
	
597	2-я конференция Международного общества по биотехнологии – ISBT 2010
	Секретариат
e-mail: conference@chemenviron.org
http://www.chemenviron.org
	Ченнаи
21.01.2010
23.01.2010
	
598	1-я международная конференция по информационной безопасности технологий в бизнесе – 
ICISM 2010
	Contact: A. Vaish, A. Khare
e-mail: abhishek@iiita.ac.in, arpita@iiita.ac.in
http://icmis.iiita.ac.in/index.htm
	Аллахабад
21.01.2010
24.01.2010
	
599	Международная конференция по вопросам халатности и судебных споров в медицинской практике
	Prof. R. K. Sharma
т.  +91 (112) 620 7112, 
(114) 120 7712
e-mail: rksharma1@gmail.com
	Кодайканал
25.01.2010
26.01.2010
	
600	Международная книжная ярмарка в Нью-Дели
	Нац. книжный  трест Индии
т.  +91 (11) 2656 4540
ф. +91 (11) 2685 1795
e-mail: nbtindia@ndb.vsnl.net.in
	Нью-Дели
февраль 2010
	
601	Международная конференция по игровому обучению детей
	Секретариат
т.  +91 (22) 2576 7801 / 7802
e-mail: seminar@idc.iitb.ac.in
http://www.designingforchildren.net
	Мумбай
02.02.2010
06.02.2010
	
602	Международная конференция «Библиотечное и информационное обслуживание в астрономии» – LISA VI
	IUCAA Library, PO 4, Pune, Maharastra, Pune-411007
e-mail: nub@iucaa.ernet.in
http://www1.cadc-ccda.hia-iha.
nrc-cnrc.gc.ca/cadcbin/
meetings/getMeetings.pl?meeting_no=2871
	Пуна
14.02.2010
17.02.2010
	
603	Международная конференция по распределенным вычислениям и Интернет-технологиям – 
ICDCIT 2010
	KIIT Univ. (India)
e-mail: kiit@kiit.ac.in
http://www.icdcit.ac.in/index.htm, www.kiit.ac.in
	Бхубанешвар
15.02.2010
17.02.2010
	
604	12-я международная конференция WSEAS по созданию сетей, сверхвысокой степени интеграции и обработке сигналов – ICNVS '10
	WSEAS, Inst. of Engineering and Information Technology
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/coimbatore/icnvs/index.html
	Коимбатор
18.02.2010
20.02.2010
	
605	4-я международная конференция WSEAS по деловому администрированию – ICBA '10
	WSEAS, Inst. of Engineering and Information Technology
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/coimbatore/icba/index.html
	Коимбатор
18.02.2010
20.02.2010
	
606	7-я международная конференция WSEAS по гидромеханике – FLUIDS '10
	WSEAS, Inst. of Engineering and Information Technology
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/coimbatore/fluids/index.html
	Коимбатор
18.02.2010
20.02.2010
	
607	7-я международная конференция WSEAS по математической биологии – MABE '10
	WSEAS, Inst. of Engineering and Information Technology
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/coimbatore/mabe/index.html
	Коимбатор
18.02.2010
20.02.2010
	
608	7-я международная конференция WSEAS по тепло- и массопереносу – HMT '10
	WSEAS, Inst. of Engineering and Information Technology
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/coimbatore/hmt/index.html
	Коимбатор
18.02.2010
20.02.2010
	
609	Международная конференция и семинар по новым тенденциям в области технологий
	Секретариат
e-mail: icwet@thakureducation.org
http://www.tcetmumbai.in/
ICWET.htm
	Мумбай
26.02.2010
27.02.2010
	
610	XVIII Международный симпозиум по топливу на основе спирта – ISAF XVIII
	Contact: Mr. Kamal Valecha
т.  +91 (11) 4279 5378
e-mail: kamal@iceindia.in
http://www.isaf2010.org
	Нью-Дели
09.03.2010
12.03.2010
	
611	Международная конференция АСМ «Futuristic Computer Applications» – ICFCA 2010
	ICFCA
e-mail: europe@icfca.org
http://www.icfca.org
	Бангалор
20.03.2010
21.03.2010
	
612	Международная конференция по нанотехнологиям – Nanotech India 2010
	AG Nanotech Impex India Pvt. Ltd
т.  +91 (484) 239 5553
ф. +91 (484) 239 8553
e-mail: info@nanotechindia.in
http://www.nanotechindia.in/
nano210.php
	Кочин
13.08.2010
15.08.2010
	
613	Международный конгресс математиков
	Секретариат
http://www.icm2010.com/online_registration.asp?Login=True
	Хайдерабад
19.08.2010
27.08.2010
	
	ИНДОНЕЗИЯ	
614	International Education Expo 2010 –
Международная образовательная выставка
	Balai Sidang Jakarta Convention Center
т.  +62 (21) 572 1018
ф. +62 (21) 572 2483
http://www.jcc.co.id
	Джакарта
09.01.2010
10.01.2010
	
615	14-й всемирный конгресс по эхокардиографии и ультразвуку сосудов
	Org. Committee:  Dr. Raul D. Jara
e-mail: info@iscu.org
	Бали, о.
17.02.2010
19.02.2010
	
616	Международная выставка. Химическая промышленность
	Секретариат
т.  +62 (21) 789 2938
ф. +62 (21) 789 0647
e-mail: wpcitra@dnet.net.id
http://www.jcc.co.id
	Джакарта
17.06.2010
19.06.2010
	
	ИОРДАНИЯ	
617	61-я международная конференция по ядерным и возобновляемым источникам энергии – INREC '10
	Секретариат
e-mail: 
secretariate@inrec-conf.org
http://inrec10.inrec-conf.org
	Амман
21.03.2010
24.03.2010
	
618	11-я евразийская конференция по химическим наукам
	Dr. Amal Al-Aboudi, Chemistry Dept., Univ. of Jordan, Amman 11942, Jordan
т.  +962 (6) 535 5000
ф. +962 (6) 535 5522
e-mail: alaboudi@ju.edu.jo
	Амман
06.10.2010
10.10.2010
	
	ИРАН	
619	IV международная конференция по маркетингу
	Исследовательский ин-т «Аряна», Ассоц. маркетинга Ирана
http://www.irmmc. Com/index fa.htm
	Тегеран
21.01.2010
22.01.2010
	
620	1-й международный конгресс по психологии, религии и культуре
	Univ. of Tehran
e-mail: Congress2010@pcoiran.com
http://www.pcoiran.com/
congress.htm
	Тегеран
18.05.2010
20.05.2010
	
621	10-й международный конгресс по иммунологии и аллергии
	Contact: Dr. Mandana Sattari
т.  +98 (21) 2387 2573
ф. +98 (21) 2243 9952
e-mail: info@icia2010.com
http://www.docguide.com/crc.nsf/congresses/B3C61D356BF06678852575C0001AACCA
	Тегеран
18.05.2010
20.05.2010
	
	КИПР	
622	3-я международная конференция по экологической экономике и оценке влияния экономического развития на окружающую среду– Environmental Economics 2010
	Claire Shiell, Wessex Inst. of Technology
т.  +44 (2380) 29 3223
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: cshiell@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk/
10-conferences/environmental-economics-2010.html
	Лимасол
03.05.2010
05.05.2010
	
624	3-я международная конференция по экологической токсикологии – Environmental Toxicology 2010
	Claire Shiell, Wessex Inst. of Technology
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: cshiell@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Лимасол
04.05.2010
06.05.2010
	
625	16-я международная конференция по городскому транспорту и окружающей среде – 
Urban Transport 2010
	Claire Shiell, Wessex Inst. of Technology
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: cshiell@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Лимасол
05.05.2010
07.05.2010
	
626	3-я международная конференция учителей по обмену опытом
	Eastern Mediterranean Univ.
e-mail: elt2010@emu.edu.tr
http://www.elt-emu.org
	Фамагуста
05.05.2010
07.05.2010
	
	КИТАЙ	
627	3-я международная конференция по наноэлектронике – INEC
	Ricky Fu, City Univ. of Hong Kong
т.  +852 2784 4220, 2784 4217
ф. +852 2784 4185
e-mail: apkyfu@cityu.edu.hk
http://www.cityu.edu.hk/ieeeinec
	Гонконг
03.01.2010
08.01.2010
	
628	23-я международная конференция по микроэлектронным механическим системам – MEMS 2010
	June Echizen, Echizen & Associates
т.  +81 (3) 3346 8007
ф. +81 (3) 3346 8002
e-mail: je@inter.net
	Гонконг
24.01.2010
28.01.2010
	
629	1-й международный конгресс по абдоминальному ожирению
	Kenes Int
e-mail: abob@kenes.com 
http://hum-molgen.org/
meetings/meetings/3879.html
	Гонконг
28.01.2010
30.01.2010
	
630	14-я международная конференция по интеллектуальному интерфейсу пользователя
	Секретариат
e-mail: chair2010@iuiconf.org
http://iuiconf.org/
	Гонконг
07.02.2010
10.02.2010
	
631	1-я международная конференция по гражданскому строительству
	Секретариат
e-mail: triharianto72@yahoo.com
http://www.micce2010.com
	Макао
01.03.2010
02.03.2010
	
632	Международная конференция по информационной проходке и ее приложениям – ICDMA 2010
	Int Assn of Engineers (IAENG)
e-mail: imecs@iaeng.org
http://www.iaeng.org/IMECS2010/ICDMA2010.html
	Гонконг
17.03.2010
19.03.2010
	
633	Международная мультиконференция инженеров и специалистов по компьютерам
	Int Assn. of Engineers (IAENG)
e-mail: info@iaeng.org
http://www.iaeng.org/IMECS2010
	Гонконг
17.03.2010
19.03.2010
	
634	Международная конференция IAENG по электротехнике – 
ICEE 2010
	Int Assn of Engineers (IAENG)
e-mail: imecs@iaeng.org
http://www.iaeng.org/IMECS2010/ICEE2010.html 
	Гонконг
17.03.2010
05.10.2010
	
635	4-я международная тихоокеанская конференция по применению лазеров и оптики – PICALO
	Laser Inst. of America (USA)
e-mail: conferences@laserinstitute.org
http://www.laserinstitute.org/conferences/picalo
	Ухань
23.03.2010
25.03.2010
	
636	2-й международный конгресс по вакцинам
	Contact: A. Sun
e-mail: annie@vaccinecon.com
http://www.bitlifesciences.com/
wcv2010/default.asp
	Пекин
24.03.2010
26.03.2010
	
637	Международная конференция по управлению проектированием и бизнес-управлению – EBM 2010
	Секретариат
e-mail: ebm@scirp.org
http://www.scirp.org/conf/ebm
	Чэнду
24.03.2010
26.03.2010
	
638	Азиатско-тихоокеанская конференция по электроснабжению и энергетике – APPEEC
	Секретариат
e-mail: appeec@scirp.org
http://www.scirp.org/conf/
appeec2010
	Чэнду
28.03.2010
31.03.2010
	
639	Международный конгресс по радиологии – ICR 2010
	Секретариат
e-mail: info@icr2010.org
http://www.icr2010.org/
	Шанхай
09.04.2010
12.04.2010
	
640	10-я международная конференция WSEAS по мультимедийным системам и обработке сигналов – MUSP '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/hangzhou/musp/index.html
	Ханчжоу
10.04.2010
12.04.2010
	
641	10-я международная конференция WSEAS по робототехнике, управлению и производственным технологиям – ROCOM '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/hangzhou/rocom/index.html
	Ханчжоу
10.04.2010
12.04.2010
	
642	9-я международная конференция WSEAS по контрольно-измерительным приборам, измерениям, цепям и системам – IMCAS '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/hangzhou/imcas/index.html
	Ханчжоу
10.04.2010
12.04.2010
	
643	9-я международная конференция WSEAS по прикладной информатике и прикладным вычислительным наукам – ACACOS '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/hangzhou/acacos/index.html
	Ханчжоу
10.04.2010
12.04.2010
	
644	Симпозиум ACM по информации, компьютерам и коммуникационной безопасности – ASIACCS '10
	Секретариат
e-mail: jing@is.ac.cn
http://www.dacas.cn/asiaccs2010
	Пекин
13.04.2010
16.04.2010
	
645	IFAT CHINA –
4-я международная выставка. Водоснабжение, канализация, переработка отходов и природные источники энергии
	Messe Munchen GmbH
т.  +49 (89) 9492 0284
e-mail: info@ifat-china.com
http://www.ifat-china.com/
	Шанхай
04.05.2010
06.05.2010
	
646	4-я международная конференция по производству электроэнергии фотоэлектрическими установками и выставка – SNEC 2010
	Секретариат
ф. +86 (21) 6464 2653
e-mail: snec2010@163.com
http://www.snec.org.cn
	Шанхай
05.05.2010
07.05.2010
	
647	Симпозиум IUTAM по стохастической и нелинейной динамике и управлению
	Prof. Feng-Gan Zhuang, Deputy Director, China Aerospace Corporation, Science and Technology Council, Int Union of Theoretical and Applied Mechanics (IUTAM)
т.  +86 (1) 683 70827
ф. +86 (1) 683 71100
http://www.iutam.net
	Ханчжоу
10.05.2010
14.05.2010
	
648	12-я международная конференция по свойствам и фазовому равновесию для разработки продукции и процессов проектирования
	Секретариат
e-mail: secretary@ppeppd2010.cn
http://www.ppeppd2010.cn
	Сучжоу
16.05.2010
21.05.2010
	
649	18-я международная конференция по ядерной технике – ICONE-18
	Секретариат
т.  +86 (10) 6855 5686
ф. +86 (10) 6852 7188
e-mail: icone18@ns.org.cn
http://www.icone18.org
	Сиань
17.05.2010
21.05.2010
	
650	Международная конференция GeoShanghai 2010
	Dr. Xian Liu, Dept. of Geotechnical Engineering, Tongji Univ.
т.  +86 (21) 6598 0234
ф. +86 (21) 6598 5210
e-mail: geoshanghai@tongji.edu.cn
http://www.geoshanghai2010.org/index.asp
	Шанхай
03.06.2010
05.06.2010
	
651	7-й международный симпозиум по нейронным сетям – ISNN 2010
	Секретариат
e-mail: isnn2010@sjtu.edu.cn
http://isnn2010.sjtu.edu.cn
	Шанхай
06.06.2010
09.06.2010
	
652	Международный конгресс по нейропсихофармакологии
	Секретариат
т.  +1 (355) 24 4966
ф. +1 (355) 24 9959
e-mail: cinp2010@congrex.com
	Гонконг
06.06.2010
10.06.2010
	
653	Международная Гордоновская конференция по молекулярной и клеточной биоэнергетике
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Hong Kong Univ. of Science and Technology, Clear Water Bay, Hong Kong, Kowloon, China
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Гонконг
06.06.2010
11.06.2010
	
654	Международная конференция и выставка по нефти и газу
	Moscow Office, Nizhnyaya Str., 14, bldg.1, 2nd floor, office No. 15, Moscow, Russian Federation, 125040
т.  +7 (495) 748 3588
e-mail: crodionova@spe.org, jkharitchenko@spe.org
http://www.spe.org/spe-app/spe
	Пекин
08.06.2010
10.06.2010
	
655	4-я международная конференция по биоинформатике и биомедицинской технике – iCBBE 2010
	Jie Li, Advanced Research Center for Sci. & Tech., Main bldg., No.1715, District Two, Wuhan Univ., China, Wuhan Hubei 430072
т./ф. +86 (27) 68775482
e-mail: zuzujessie@yahoo.com.cn
http://www.icbbe.org/2010
	Шэньчжэнь
10.06.2010
12.06.2010
	
656	Международная конференция по вопросам загрязнения окружающей среды и здравоохранению – EPPH 2010
	Секретариат
http://www.icbbe.org/epph2010
	Чэнду
21.06.2010
23.06.2010
	
657	Международный симпозиум по фотонике и оптоэлектронике – SOPO 2010
	Секретариат
e-mail: sopo@scirp.org
http://www.scirp.org/conf/
sopo2010
	Чэнду
24.06.2010
26.06.2010
	
658	13-я международная конференция по генерации мегагаусных магнитных полей и смежным вопросам
	Inst. of Fluid Physics, Chinese Acad. of Engineering Physics
e-mail: contact@megagauss.org
http://www.megagauss.org
	Шанхай
06.07.2010
10.07.2010
	
659	8-я международный симпозиум по новым материалам и наноматериалам для электрохимических систем
	Секретариат
http://www.polymtl.ca/newmaterials/eng/index.html
	Шанхай
11.07.2010
15.07.2010
	
660	Всемирный конгресс по промышленной биотехнологии – ibio 2010
	Ms. Michelle , BIT Life Sciences, Inc., China
т.  +86 (4) 8479 9609 811
http://www.bit-ibio.com/default.asp
	Циндао
25.07.2010
27.07.2010
	
661	21-я международная конференция по химическому образованию – ICCE 21
	Prof. Mei-Hung Chiu, Nat. Taiwan Normal Univ.
т.  +886 (2) 2932 2756
ф. +886 (2) 2935 6134
e-mail: mhc@ntnu.edu.tw
http://icce2010.gise.ntnu.edu.tw
	Тайбэй, о. Тайвань
08.08.2010
13.08.2010
	
662	10-я международная WSEAS конференция по обработке сигналов, вычислительной геометрии и искусственному зрению – 
ISCGAV '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/taipei/iscgav/
	Тайбэй, о. Тайвань
20.08.2010
22.08.2010
	
663	10-я международная WSEAS конференция по прикладной информатике и связи – AIC '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/taipei/aic/
	Тайбэй, о. Тайвань
20.08.2010
22.08.2010
	
664	10-я международная WSEAS конференция по теории систем и научным вычислениям – 
ISTASC '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/taipei/istasc
	Тайбэй, о. Тайвань
20.08.2010
22.08.2010
	
665	3-я международная WSEAS конференция по электронике и информатике для биомедицинской промышленности – BEBI '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/taipei/bebi/
	Тайбэй, о. Тайвань
20.08.2010
22.08.2010
	
666	8-я международная WSEAS конференция по гидромеханике и аэродинамике – FMA '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/taipei/fma/
	Тайбэй, о. Тайвань
20.08.2010
22.08.2010
	
667	8-я международная WSEAS конференция по теплопереносу, теплоэнергетике и защите окружающей среды – HTE '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/taipei/istasc
	Тайбэй, о. Тайвань
20.08.2010
22.08.2010
	
668	18-й международный конгресс по вакуумной науке
	Int Union for Vacuum Science, Technique and Applications, 84 Oldfield Drive Vicars Cross, Chester CH3 5LW, UK
т.  +44 (1244) 342675
http://www.ivc18.com
	Пекин
23.08.2010
27.08.2010
	
669	12-я международная конференция по проектированию компьютерных систем для работы на железнодорожном транспорте и других транзитных системах – 
COMPRAIL 2010
	Irene Moreno Millan, Wessex Inst. of Technology
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e-mail: imoreno@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk
	Пекин
31.08.2010
02.09.2010
	
670	Региональное совещание Всемирной психиатрической ассоциации
	Dr. Yizhuang Zou, Chinese Soc. of Psychiatry
e-mail: bap@agni.com
http://www.worldpsychiatricassociation.org/meetings/2010-meetings.shtm, www.psychiatryonline.cn
	Пекин
01.09.2010
05.09.2010
	
671	Конференция Международного общества по изучению гриппа и других респираторных вирусных заболеваний (ISIRV) «Варианты контроля гриппа VII»
	Contact: L. Pryor
т.  +1 (404) 591 3284
e-mail: 
lynne.pryor@meetintegress.com
http://www.isirv.org, www.controlinfluenza.com
	Гонконг
02.09.2010
07.09.2010
	
672	Международная конференция IEEE по обработке изображений – ICIP 2010
	Yui-Lam Chan, Hong Kong Polytechnic Univ.
e-mail: enylchan@polyu.edu.hk
http://www.icip2010.org
	Гонконг
12.09.2010
15.09.2010
	
673	Международная конференция по управлению ходом проектирования и наукой – EMS 2010
	Huaibei Zhou, Wuhan Univ.
т.  +86 (138) 711 2640
e-mail: bzhou@whu.edu.cn
	Шэньчжэнь
19.09.2010
21.09.2010
	
674	10-я международная конференция по стальным, пространственным и композитным структурам
	Univ. of Macau, Macau Soc. of Metal Structures
e-mail: info@umac.mo
http://www.iom3.org
	Макао
21.09.2010
23.09.2010
	
675	Международная конференция по беспроводной связи, созданию сетей и мобильной обработке данных – WiCOM 2010
	Ruoshan Kong, Advanced Research Center for Sci. & Tech.
т./ф. +86 (27) 6877 5482
e-mail: krs1024@126.com
http://www.wicom-meeting.org/2010
	Шэньчжэнь
23.09.2010
25.09.2010
	
676	14-й конгресс Всемирного общества клинической боли – WSPC 2010
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
e-mail: wspc@kenes.com
http://www2.kenes.com/wspc/
Pages/Home.aspx
	Пекин
28.10.2010
31.10.2010
	
677	Азиатско-тихоокеанский симпозиум по спорным вопросам в борьбе с диабетом, ожирением и гипертонией – CODHy
	Секретариат
т.  +972 (3) 566 6166
ф. +972 (3) 566 6177
e-mail: Info@comtecmed.com 
http://www.comtecmed.com/
codhy/china
	Пекин
04.11.2010
07.11.2010
	
678	12-я международная конференция по мобильности и транспорту для пожилых и инвалидов
	Martine Micozzi, Transportation Research Board of NAS
e-mail: mmicozzi@nas.edu
http://www.trb.org/calendar/
	Гонконг
07.11.2010
11.11.2010
	
	КОРЕЯ, РЕСПУБЛИКА	
679	Expo Solar –
Международная конференция и выставка. Солнечная энергия
	Секретариат
т.  +82 (2) 718 6931
ф. +82 (2) 715 8245
e-mail: interexpo@infothe.com
http://www.exposolar.org/2010
	Сеул
03.02.2010
05.02.2010
	
680	Международная выставка и форум по проблемам рака 2010
	Maeil Business Newspaper, MBN, MK Health
т.  +82 (70) 7847 0101
e-mail: jhpark@mkhealth.co.kr
http://cancerexpo.org
	Сеул
22.04.2010
25.04.2010
	
681	Международная конференция по ядерным данным для науки и технологии – ND 2010
	Korean Nuclear Soc., Korea Atomic Energy Research Inst., Nuclear Energy Agency (NEA)
e-mail: jhchang@kaeri.re.kr
http://www.nd2010.org
	Чеджу
26.04.2010
30.04.2010
	
682	39-я ежегодная международная конференция по расчету фазовых диаграмм – CALPHAD 39
	Секретариат
http://www.calphad.org
	Сеул
май 2010
	
683	13-я международная конференция по флюидизации
	Engineering Conferences Int
т.  +1 (212) 514 6760
ф. +1 (212) 514 6030
e-mail: info@engconfintl.org
http://www.engconfintl.org/10af.html
	Кенджу
16.05.2010
19.05.2010
	
684	7-я международная конференция по механике разрушения бетона и бетонных конструкций – 
FraMCoS-7
	Int Assn of Fracture Mechanics for Concrete and Concrete Structures (IA-FraMCoS)
e-mail: secretariat@framcos7.org
http://www.framcos7.org
	Чеджу
23.05.2010
28.05.2010
	
685	12-й азиатско-тихоокеанский конгресс по нефрологии
	Contact: Song Yi Kim
т.  +82 (2) 501 7065
ф. +82 (2) 3452 7292
e-mail: apcn@intercom.co.kr
	Сеул
05.06.2010
08.06.2010
	
686	Международная выставка по технологиям окружающей среды
	COEX
т.  +82 (2) 3407 1540
e-mail: envex617@epa.or.kr
http://www.envex.or.kr
	Сеул
09.06.2010
12.06.2010
	
687	27-я конфреренция по точным электромагнитным измерениям – CPEM 2010
	Korea Research Inst. of Standards and Science (KRISS)
e-mail: secretariat@cpem2010.org
http://cpem2010.kriss.re.kr
	Тэджон
13.06.2010
18.06.2010
	
688	8-я международная конференция по метаболической инженерии
	Engineering Conferences Int
т.  +1 (212) 514 6760
ф. +1 (212) 514 6030
e-mail: info@engconfintl.org
http://www.engconfintl.org/10ay.html
	Чеджу
13.06.2010
18.06.2010
	
689	20-я международная конференция по физической органической химии
	Prof. Dae-Dong Sung, Dept. of Chemistry, Dong-A Univ. Saha-Gu
т.  +82 (51) 200 7243
ф. +82 (51) 200 7259
e-mail: ddsung@dau.ac.kr
http://www.icpoc-20
	Пусан
22.08.2010
27.08.2010
	
690	38-е ежегодное совещание Международного общества по детской нейрохирургии
	Contact: Gordon McСomb
e-mail: gmcomb@chla.usc.edu
http://www.ispneurosurgery.org/Index.htm
	Чеджу
13.09.2010
16.09.2010
	
691	Евро-азиатская конференция по импульсной мощности – EAPPC 2010;
18-я международная конференция по излучателям высокой мощности – BEAMS 2010
	Секретариат
e-mail: ghrim@keri.re.kr
http://ewh.ieee.org/soc/nps/PlasConf/mtg10.html
	Чеджу
11.10.2010
15.10.2010
	
692	23-я конференция IAEA по энергии термоядерного синтеза
	Int Atomic Energy Agency (IAEA)
т.  +43 (1) 2600 2131-0
ф. +43 (1) 2600-7
e-mail: official.mail@iaea.org
http://www-pub.iaea.org/MTCD/
Meetings/Meetings2010.asp
	Тэджон
11.10.2010
16.10.2010
	
693	7-я всемирная конференция по проблемам инсульта – WSO
	Kenes Int, World Stroke Org.
т.  +41 (22) 908 0488
e-mail: stroke2010@kenes.com
http://www2.kenes.com/Stroke
2010/Pages/Home.aspx
	Сеул
13.10.2010
16.10.2010
	
	ЛИВАН	
694	Project Lebanon 2010 –
15-я международная выставка. Технологии строительства, оборудование и строительные материалы для Ближнего Востока
	Int Fairs & Promotions
e-mail: Projectlebanon@ifpexpo.com
http://www.ifpexpo.com
	Бейрут
01.06.2010
04.06.2010
	
	МАЛАЙЗИЯ	
695	Международная конференция по устойчивой архитектуре и городскому проектированию – 
ICSAUD 2010
	Секретариат
e-mail: icsaud2010@ymail.com
http://www.hbp.usm.my/icsaud2010
	Пинанг, о.
03.03.2010
04.03.2010
	
696	4-я международная конференция WSEAS по менеджменту, маркетингу и финансам – MMF '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/penang/mmf/index.html
	Пинанг, о.
23.03.2010
25.03.2010
	
697	8-я международная конференция WSEAS по прикладной электродинамике, беспроводной и оптической связи – ELECTRO '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/penang/electro/index.html
	Пинанг, о.
23.03.2010
25.03.2010
	
698	9-я международная конференция WSEAS по применению вычислительной техники – AСE '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/penang/ace/index.html
	Пинанг, о.
23.03.2010
25.03.2010
	
699	9-я международная конференция WSEAS по применению электротехники – AEE '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/penang/aee/index.html
	Пинанг, о.
23.03.2010
25.03.2010
	
700	Международная конференция  по экологии, медицине и здравоохранению – EMEH '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/penang/emeh/index.html
	Пинанг, о.
23.03.2010
25.03.2010
	
701	Международная конференция по социологии, психологии и философии – SOPHI '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/penang/sophi/index.html
	Пинанг, о.
23.03.2010
25.03.2010
	
702	2-я международная конференция по технологиям производства пластмасс – 
Plastic Extrusion Asia 2010
	TechnoBiz Communications Co
т.  +66 (2) 938 2315
e-mail: 
conference@technobiz-asia.com
http://www.plasticextrusionasia.com
	Куала-Лумпур
29.03.2010
30.03.2010
	
703	Международная конференция по е-обучению
	Secretariat
e-mail: 
info@academic-conferences.org
http://academic-conferences.
org/icel/icel2010/icel10-home.htm
	Пинанг, о.
12.07.2010
13.07.2010
	
704	11-я европейская конференция по радиационному воздействию на компоненты и системы – 
RADECS 2010
	Секретариат
http://www.radecs.net
	Лангкави
20.09.2010
24.09.2010
	
705	8-я малазийская дорожная конференция
	Secretariat
т.  +60 (3) 2696 8639
ф. +60 (3) 2693 3160
e-mail: mrc@jkr.gov.my, mrc@mrc.org.my
http://www.mrc.org.my
	Петалинг-Джая
10.10.2010
13.10.2010
	
	МОНГОЛИЯ	
706	XIII Международная конференция «Развитие АПК, азиатских территорий России, Казахстана, Монголии»
	Сибирское отд. Россельхозакадемии, Монгольская акад. сельскохозяйственных наук
т.  (3822) 48 1653 / 63
e-mail: org@sorashn.ru, vshelepov@ya.ru
	Улан-Батор
июль 2010
август 2010
	
707	2-я международная научно-практическая конференция «Язык. Культура. Межкультурная коммуникация»
	Ховдский гос. ун-т, Монголия, Алтайский ГУ
т.  (3852) 66 6326
ф. (3852) 66 7626
e-mail: oms@mc.asu.ru
	Ховд
15.10.2010
20.10.2010
	
	ОАЭ	
708	2-я международная конференция по исследованию лекарственных препаратов и терапии
	Contact: Atif Hussain
т.  +971 (6) 557 1132
ф. +971 (6) 557 1134
e-mail: info@icddt.com, marketing@eureka-science.org
http://www.icddt.com/
	Дубай
01.02.2010
04.02.2010
	
709	MIDDLE EAST ELECTRICITY 2010 –
Ближневосточная выставка. Оборудование для производства электроэнергии и электротехники
	Секретариат
т.  +971 (4) 336 5161
ф. +971 (4) 335 3516
e-mail: meelectricity@iirme.com
http://www.middleeastelectricity.com
	Дубай
07.02.2010
09.02.2010
	
710	Всемирный конгресс по анестезии – NYSORA
	Секретариат
т.  +44 (1462) 471 849
ф. +44 (1462) 452 562
e-mail: pat.pokorny@nysoraworld.com
http://www.nysoraworld.com
	Дубай
07.03.2010
12.03.2010
	
711	1-й международный конгресс по диабету
	Секретариат
т.  +44 (1903) 28 8288
ф. +44 (1903) 52 0520
e-mail: secretariat@addc.gr
	Абу-Даби
12.03.2010
14.03.2010
	
712	Международная конференция по вопросам развития людских ресурсов для внедрения и расширения ядерных энергетических программ
	Conference Service Section, IAEA, PO Box 100, A-1400 Vienna, Austria
т.  +43 (1) 2600 2131-0
e-mail: official.mail@iaea.org
http://www-pub.iaea.org/MTCD/
Meetings/Announcements.asp?ConfID=38090
	Абу-Даби
14.03.2010
18.03.2010
	
713	Международная выставка и конференция по проблемам нефти
	Soc. of Petroleum Engineers (SPE)
http://www.spe.org/
	Абу-Даби
01.11.2010
04.11.2010
	
	ОМАН	
714	Международная конференция по математике и приложениям – ICAA '10
	Dept. of Mathematics and Statistics, College of Science, Sultan Qaboos Univ.
e-mail: icaa10@squ.edu.om
http://www.squ.edu.om/Portals/87/Conference/ICAA10/conference2010/ICAA10.htm
	Маскат
24.01.2010
26.01.2010
	
	ПАКИСТАН	
715	7-я международная конференция по прикладным наукам и технологиям – BCAST
	Ateeq Haider Baig, Coordinator IBCAST, Centres of Excellence in Science & Applied Technologies (CESAT), Islamabad
т.  +92 (51) 9067 21241
e-mail: ateeqhaider@gmail.com, secretary@ibcast.org.pk 
	Исламабад
11.01.2010
14.01.2010
	
	САУДОВСКАЯ АРАВИЯ	
716	3-я международная конференция по достижениям в охране здоровья детей – АСНС
	Contact: Ms. Eden C. Aligan
т./ф. +966 (1) 288 9999 доб. 2167
e-mail: ealigan@kfmc.med.sa
	Эр-Рияд
17.01.2010
19.01.2010
	
717	Международная конференция «Биомаркеры хронических болезней»
	Секретариат
т.  +966 (1) 467 5939
ф. +966 (1) 467 5931
e-mail: biomarkers@ksu.edu.sa
	Эр-Рияд
04.05.2010
06.05.2010
	
	СИНГАПУР	
718	Международная конференция по гидродинамике и технологиям термодинамики – FDTT 2010
	IACSIT Power Engineering Soc. (PES)
e-mail: fdtt@vip.163.com
http://www.iacsit.org/fdtt/index.htm
	Сингапур
26.02.2010
28.02.2010
	
719	5-я международная ежегодная конференция по беспроводному Интернету – WICON 2010
	Секретариат
e-mail: publicity@icst.org
http://www.wicon.org
	Сингапур
01.03.2010
03.03.2010
	
720	13-я международная конференция по экстренной медицинской помощи
	Секретариат
т.  +65 6379 5261 / 62
e-mail: admin@icem2010.org
http://www.icem2010.org/
	Сингапур
09.06.2010
12.06.2010
	
721	8-й Азиатско-тихоокеанский конгресс по аллергии, астме и клинической иммунологии
	Contact: Stella Chee
т.  +65 6379 5259
ф. +65 6475 2077
e-mail: admin@apcaaci2010.org
http://www.kstu.ru
	Сингапур
07.11.2010
10.11.2010
	
	ТАИЛАНД	
722	3-я международная конференция по выявление экспертных знаний и «информационной проходке» – WKDD
	Qi Luo, 693 Xiongchu Ave., China, Wuhan Hubei 430073
т.  +86 (139) 7119 4454
e-mail: ccnu_luo2008@yahoo.com.cn
	Пхукет
09.01.2010
10.01.2010
	
723	Международный конгресс по эстетической дерматологии
	Contact: Catherine Decuyper
т.  +33 (1) 5683 7800
e-mail: emc@euromedicom.com
http://www.euromedicom.com/
index.php?rub=2c&num=80
	Бангкок
21.01.2010
23.01.2010
	
724	Международная конференция по встроенным системам и интеллектуальной технике – ICESIT 2010
	Org. Committee
http://www.tesa.or.th/icesit2010
	Чиангмай
05.02.2010
07.02.2010
	
	ТУРЦИЯ	
725	2-й международный симпозиум по обработке промышленных минералов – PIM '10
	Minerals Engineering Int
т.  +44 (7768) 23 4121
ф. +44 (1326) 31 8352
e-mail: bwills@min-eng.com
http://www.min-eng.com/pim10/
intro.html
	Стамбул
04.02.2010
05.02.2010
	
726	Всемирная конференция по вопросам образовательных наук – WCES 2010
	Секретариат
e-mail: wces.istanbul@gmail.com
http://www.wces2010.org
	Стамбул
04.02.2010
08.02.2010
	
727	2-й всемирный конгресс по разногласиям в области сердечно-сосудистых заболеваний – C-Care
	Секретариат
т.  +972 (3) 566 6166
ф. +972 (3) 566 6177
e-mail: ccare@comtecmed.com 
http://www.comtecmed.com/ccare 
	Стамбул
18.02.2010
21.02.2010
	
728	Международная конференция по вопросам «электронного правительства» (e-Government). Использование информационно-коммуникационных технологий для предоставления общественных услуг гражданам – 
ICEGEG 2010
	Секретариат
e-mail: icegeg@sobiad.org
http://www.icegeg.info
	Анталья
11.03.2010
12.03.2010
	
729	InterGeo-East 2010 –
Выставка и конференция по землеустройству, геоинформатике, строительной индустрии и окружающей среде
	Ms. Olivera Blagojevic
т.  +381 (112) 68 6024
ф. +381 (112) 65 5559
e-mail: info@congrexpo.co.rs
http://www.intergeo-east.com
	Стамбул
апрель 2010
май 2010
	
730	Ежегодное совещание Европейского общества общественного выбора
	Секретариат
e-mail: epcs@sobiad.org
http://www.epcs2010.org
	Измир
08.04.2010
11.04.2010
	
731	5-я международная конференция «Обратные задачи: имитационное моделирование»
	Prof. A. Hasanoglu, Dept. of Mathematics and Computer Sciences Izmir Univ.
т.  +90 (532) 465 2884
ф. +90 (232) 224 0909
e-mail: ahasanov@kou.edu.tr, oznur@kou.edu.tr
http://www.ipms-conference.org
index.htm
	Анталья
24.05.2010
29.05.2010
	
732	5-я международная конференция «Обратные задачи: моделирование и имитация»
	A. Erdem (for registration and hotel information), Kocaeli Univ., Dept. of Mathematics, Umuttepe Kampusu, Izmit-Kocaeli, 41380, Turkey
т.  +90 (262) 303 2102
ф. +90 (533) 730 4522
e-mail: erdem.arzu@gmail.com
http://www.ipms-conference.org/
index.htm
	Анталья
24.05.2010
29.05.2010
	
733	Международный конгресс по почвоведению «Рациональное использование природных ресурсов для поддержания здоровья и качества почв»
	Секретариат
т.  +90 (362) 312 1919
ф. +90 (362) 457 6034
http://soil2010.omu.edu.tr
	Самсун
26.05.2010
29.05.2010
	
734	Международная конференция по топологии и приложениям
	Univ. of Patras, Dept. of Mathematics, Technological Educational Inst. (T.E.I.) of Messolonghi, Dept. of Telecommunication Systems and Networks
e-mail: iliadis@math.upatras.gr
http://nafpaktostopology.math.
upatras.gr
	Анкара
26.06.2010
30.06.2010
	
735	Ежегодная конференция по инновациям и технологиям в обучении компьютерным дисциплинам – ITiSCE 2010
	Bilkent Univ.
http://www.iticse2010.bilkent.
edu.tr
	Анкара
28.06.2010
30.06.2010
	
736	17-я международная конференция по достижениям в области лазерных технологий
	Секретариат
т.  +90 (242) 311 9616
ф. +90 (242) 311 9639
e-mail: feray@turset.com
http://alt09.kocaeli.edu.tr/
	Анталья
26.09.2010
01.10.2010
	
737	Международная конференция по социальным наукам – ICSS 2010
	Секретариат
e-mail: icss@sobiad.org
http://www.icssconference.net
	Измир
07.10.2010
08.10.2010
	
	ЯПОНИЯ	
738	Международный симпозиум по производсту чугуна и устойчивому развитию
	Osaka Univ.
e-mail: isisd2010@
mat.eng.osaka-u.ac.jp
http://www.mat.eng.osaka-u.
ac.jp/msp3/ISISD.htm
	Осака
28.01.2010
29.01.2010
	
739	2-й международный симпозиум по современному компьютерному моделированию при застывании и литье – CSSC 2010
	Katsunari Oikawa, Secretary of CSSC2010, Hokkaido Univ.
http://www.cssc2010.org/
	Саппоро
03.02.2010
05.02.2010
	
740	Международный симпозиум по современным исследованиям структуры экзотических ядер – Niigata2010
	Секретариат
http://niigata2010.cc.niigata-u.
ac.jp
	Ниигата
01.03.2010
04.03.2010
	
741	5-я международная конференция ACM / IEEE по взаимодействию человека и робота – HRI 2010
	Pamela Hinds, Terman 484, Stanford Univ., Dept. of Management Science & Engineering (USA)
т.  +1 (650) 723 3643
ф. +1 (650) 723 1614
e-mail: 
phinds@leland.stanford.edu
http://www.hri2010.org
	Нара
02.03.2010
05.03.2010
	
742	10-й международный симпозиум по функциональному и логическому программированию – 
FLOPS '10
	Секретариат
http://www.kb.ecei.tohoku.ac.jp/
flops2010
	Сендай
19.04.2010
21.04.2010
	
743	12-й симпозиум IEEE / IFIP по управлению функционированием сети – NOMS 2010
	Yoshiaki Kiriha, NICT
e-mail: kiriha@nict.go.jp
http://www.noms2010.org 
	Осака
19.04.2010
23.04.2010
	
744	Международная конференция по ускорителям частиц – IPAC '10
	Секретариат
e-mail: ipac10@kek.jp
http://www.ipac10.org
	Киото
23.05.2010
28.05.2010
	
745	22-я международная конференция IEEE по фосфиду индия и родственным материалам – IPRM 2010
	Takatomo Enoki, 3-1, Morinosato Wakamiya, Japan, Atsugi Kanagawa 243-0198
т.  +81 (46) 240 2500
ф. +81 (46) 240 2872
e-mail: tenoki@aecl.ntt.co.jp
http://www.iprm.jp
	Такамацу
31.05.2010
04.06.2010
	
746	11-я международная конференция по асфальтовому дорожному покрытию
	Japan Road Assn (IRA)
ф. +81 (3)  3581 2232
e-mail: info@icap2010.jp
http://www.piarc.org/library/aipcr/6/7ED5A0at4O0k405ONg122JIK.PDF
	Нагоя
01.08.2010
06.08.2010
	
747	21-я международная конференция по химической термодинамике
	Prof. Kazuya Saito, Dept. of Chemistry, Graduate School of Pure and Applied Sciences, Univ. of Tsukuba, Tsukuba, Ibaraki 305-8571, Japan
т.  +81 (29) 853 4239
ф. +81 (29) 853 6503
e-mail: kazuya@chem.tsubuka.ac.jp
http://www.icct2010.org
	Цукуба
01.08.2010
06.08.2010
	
748	12-я международная конференция по алюминиевым сплавам – ICAA12
	ICS Convention Design, lnc., Sumitomo Corp.
т.  +81 (3) 3219 3541
ф. +81 (3) 3292 1811
e-mail: icaa12@ics-inc.co.jp
http://www.icaa12.org/top.html
	Иокогама
05.09.2010
09.09.2010
	
749	34-я конференция по стохастическим процессам и их приложениям
	Секретариат
http://bs-erc.stat.unipd.it/
	Осака
06.09.2010
10.09.2010
	
750	Мультиконференция IEEE по системам управления – MSC 2010
	Masayuki Fujita, Dept. of Mechanical and Control Engineering, Tokyo Inst. of Technology
т./ф. +81 (3) 5734 3813
e-mail: fujita@ctrl.titech.ac.jp
http://www.mei.titech.ac.jp/msc10
	Иокогама
08.09.2010
10.09.2010
	
751	Международная конференция по восстановлению окружающей среды и управлению радиоактивными отходами – ICEM '10
	Hiroyoshi Ueda, Nuclear Waste Management Org. of Japan (NUMO)
т.  +81 (3) 6371 4004
e-mail: icem10@numo.or.jp
	Цукуба
03.10.2010
07.10.2010
	
752	10-я международная WSEAS конференция по прикладной вычислительной технике – ACS '10
	WSEAS, Iwate Prefectural Univ.
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/japan/icossse/index.html
	Ивате
04.10.2010
06.10.2010
	
753	10-я международная WSEAS конференция по электроэнергетической системе, высокому напряжению, электрическим генераторам
	WSEAS, Iwate Prefectural Univ.
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/taipei/fma
	Ивате
04.10.2010
06.10.2010
	
754	6-я международная WSEAS конференция по дистанционному зондированию – REMOTE '10
	WSEAS, Iwate Prefectural Univ.
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/japan/remote/index.html
	Ивате
04.10.2010
06.10.2010
	
755	9-я международная WSEAS конференция по образованию и образовательным технологиям – EDU '10
	WSEAS, Iwate Prefectural Univ.
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/japan/edu/index.html
	Ивате
04.10.2010
06.10.2010
	
756	9-я международная WSEAS конференция по системотехнике и моделированию в машиностроении – ICOSSSE '10
	WSEAS, Iwate Prefectural Univ.
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/japan/edu/index.html
	Ивате
04.10.2010
06.10.2010
	
757	Международный симпозиум по контролю загрязнения окружающей среды – ISCC 2010
	Секретариат
http://www.soc.nii.ac.jp/jaca/iscc2010/welcome.html
	Токио
05.10.2010
09.10.2010
	
758	Объединенный симпозиум по применению вычислений на суперкомпьютерах и метода Монте-Карло в ядерной промышленности
	Секретариат
e-mail: sna2010@ml.jaea.go.jp
http://sna2010.jaea.go.jp
	Токио
18.10.2010
21.10.2010
	
759	9-я международная конференция по науке и технологии трития – Tritium 2010
	Секретариат
http://www.fusion.ucla.edu/conferences-workshops/
	Нара
24.10.2010
29.10.2010
	
760	Международная конференция по проблемам, с которыми сталкиваются организации технической и научной поддержки в повышении ядерной безопасности
	IAEA
т.  +43 (1) 2600 2131-0
e-mail: official.mail@iaea.org
http://www-pub.iaea.org/MTCD/
Meetings/Meetings2010.asp
	Токио
25.10.2010
27.10.2010
	
761	29-й международный конгресс по клинической нейрофизиологии
	Секретариат
т.  +81 (6) 6348 1391
ф. +81 (6) 6456 4105
e-mail: office@iccn2010kobe.com
http://iccn2010kobe.com
	Кобе
28.10.2010
02.11.2010
	
762	3-й международный конгресс по керамике – ICC3
	Секретариат
http://www.ceramic.or.jp/icc3
	Осака
14.11.2010
18.11.2010
	
	АМЕРИКА	
	АРГЕНТИНА	
763	1-й латиноамериканский конгресс по спорным вопросам в борьбе с диабетом, ожирением и гипертонией – CODHy - Latin America
	Секретариат
т.  +972 (3) 566 6166
ф. +972 (3) 566 6177
e-mail: Info@comtecmed.com 
http://www.comtecmed.com/
codhy/argentina
	Буэнос-Айрес
11.03.2010
14.03.2010
	
764	XXIV Всемирный конгресс Международного союза по ангиологии
	Ana Juan Congresos / AIM Congress
т.  +54 (114) 777 9449
ф. +54 (114) 771 1536
e-mail: iuabue@anajuan.com
http://wwwhip.obspm.fr/gaia/
Gaia2010/Welcome.html
	Буэнос-Айрес
21.04.2010
25.04.2010
	
765	Всемирный конгресс Всемирной федерации по гемофилии
	Maria Milagros Salas, Congress Manager
т.  +1 (514) 394 2837
e-mail: hemophilia2010@wfh.org
http://www.wfh.org/index.asp?lang=EN
	Буэнос-Айрес
10.07.2010
14.07.2010
	
766	32-я ежегодная международная конференция IEEE Общества по инженерии в медицине и биологии – EMBC
	Jodi L. Janiszewski, IEEE 
т.  +1 (732) 981 3451
ф. +1 (732) 465 6435
e-mail: j.janiszewski@ieee.org
	Буэнос-Айрес
01.09.2010
04.09.2010
	
767	Международная конференция – Speckle 2010
	Chair – Prof. Dr. Guillermo Kaufmann, Inst. de Fisica de Rosario
e-mail: speckle2010@
ifir-conicet.gov.ar
http://www.speckle2010.com.ar
	Ла-Плата, провинция Буэнос-Aйрес
06.09.2010
09.09.2010
	
	БРАЗИЛИЯ	
768	XIX ежегодное собрание членов Международного Союза экономистов «Мировой опыт антикризисных мер. Особенности глобализации экономики»
	Межд. союз экономистов (Россия)
т.  +7 (495) 609 0766
ф. +7 (495) 694 0283, 699 0228
e-mail: iue@iuecon.org
http://www.iuecon.org
	Рио-де-Жанейро
04.01.2010
16.01.2010
	
769	4-я конференция Международного общества биполярных расстройств
	ICMS Pty Ltd
т.  +61 (3) 9682 0244
ф. +61 (3) 9682 0288
e-mail: isbd2010@icms.com.au
http://www.isbd2010.org
	Сан-Паулу
17.03.2010
20.03.2010
	
770	Международная конференция Общества инженеров-нефтяников по охране здоровья и окружающей среды во время геологических исследований и производства нефти и газа
	Soc. of Petroleum Engineers (SPE)
http://www.spe.org
	Рио-де-Жанейро
12.04.2010
14.04.2010
	
771	19-й международный семинар по лазерной физике – LPHYS '10
	Секретариат
http://www.lasphys.com/
workshops/lasphys10/lphys10.htm
	Фос-ду-Игуасу
июль 2010
	
	ВЕНЕСУЭЛА	
772	9-я международная WSEAS конференция по е-деятельности 
(е-обучению, е-общению, 
е-коммерции, е-менеджменту, 
е-маркетингу, телеработе) – 
е-ACTIVITIES ‘10
	WSEAS, Univ. of Los Andes
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/venezuela/e-activities
	Мерида
14.12.2010
16.12.2010
	
773	9-я международная WSEAS конференция по информационной безопасности и секретности – 
ISP '10
	WSEAS, Univ. of Los Andes
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/venezuela/isp
	Мерида
14.12.2010
16.12.2010
	
774	9-я международная WSEAS конференция по результатам вычислительной обработки, человеко-машинной системе и кибернетике – CIMMACS '10
	WSEAS, Univ. of Los Andes
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/venezuela/cimmacs
	Мерида
14.12.2010
16.12.2010
	
	КАНАДА	
775	XIII Всемирный конгресс по проблемам зимних дорог
	Agora Communication Inc
т.  +1 (418) 658 6755
ф. +1 (418) 658 8850
e-mail: quebec2010@agoracom.qc.ca
http://www.aipcrquebec2010.org
	Квебек
08.02.2010
11.02.2010
	
776	12-я международная конференция по клеточной инженерии
	Engineering Conferences Int
т.  +1 (212) 514 6760
ф. +1 (212) 514 6030
e-mail: info@engconfintl.org
http://www.engconfintl.org/10ac.html
	Банф, Альберта
25.04.2010
30.04.2010
	
777	Всемирный конгресс по туннелям «Строительство туннелей – взгляд в 2020»
	Nat. Research Council Canada
т.  +1 (613) 993 0414
ф. +1 (613) 993 7250
e-mail: wtc2010@nrc-cnrc.gc.ca
http://www.wtc2010.org/
	Ванкувер
14.05.2010
20.05.2010
	
778	14-й ежегодный международный конгресс по онкогематологическим заболеваниям
	Секретариат
т.  +1 (888) 949 0045
e-mail: info@pergrouplp.com
	Уистлер
17.05.2010
20.05.2010
	
779	Международная конференция по интеллекту и средствам информатики для систем  безопасности – ISI 2010
	Uwe Glaesser, School of Computing Science, Simon Fraser Univ.
т.  +1 (778) 782 6775 / 4277
ф. +1 (778) 782 3045
e-mail: glaesser@sfu.ca
	Ванкувер
23.05.2010
26.05.2010
	
780	7-я всемирная конференция Международного общества по геронтотехнологии – ISG 2010
	Секретариат
т.  +1 (778) 782 5063
ф. +1 (778) 782 5066
e-mail: isg2010@sfu.ca
	Ванкувер
27.05.2010
30.05.2010
	
781	9-й международный симпозиум по осушению почв
	American Soc. of Agricultural and Biological Engineers
e-mail: hq@asabe.org
http://www.asabe.org/meetings/
index.html
	Квебек
13.06.2010
16.06.2010
	
782	17-й всемирный конгресс 
«Устойчивые биосистемы вследствие технологий»
	Dr. Philippe Savoie, ing., agr. Agriculture and Agri-Food Canada
e-mail: savoiep@agr.gc.ca
http://www.cigr.org
	Квебек
13.06.2010
17.06.2010
	
783	XIX двухгодичное совещание Международного общества исследователей глаза – ISER 2010
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
e-mail: iser@kenes.com
http://www.iser.org
	Монреаль
18.06.2010
23.06.2010
	
784	Международный симпозиум IEEE Общества по антеннам и распространению радиоволн
	George Eleftheriades, Dept. of Electrical and Computer Engineering, Univ. of Toronto
т.  +1 (416) 946 3564
ф. +1 (416) 971 2286
e-mail: gelefth@waves.utoronto.ca
http://www.apsursi2010.org
	Торонто
10.07.2010
17.07.2010
	
785	18-й международный симпозиум по радиофармацевтической химии – ISRC
	Soc. of Radiopharmaceutical Sciences
т.  +1 (703) 652 6790
e-mail: jmills@snm.org
http://www.srsweb.org/index.cfm?pageid=4226&rpid=4215
	Эдмонтон
12.07.2010
16.07.2010
	
786	37-я международная конференция по физике вакуумного ультрафиолетового и рентгеновского излучения – VUVX 2010
	Секретариат
e-mail: VUVX2010@venuewest.com
http://www.vuvx2010.ca
	Уистлер
16.07.2010
	
787	15-й всемирный конгресс по болезням сердца
	Cardiology Online, Inc.
т.  +1 (310) 657 8777
ф. +1 (310) 659 4781
e-mail: klimedco@ucla.edu
http://www.cardiologyonline.com
	Ванкувер
17.07.2010
21.07.2010
	
788	Международная конференция «Биология растений»; Объединенное ежегодное совещание Американского общества биологов и Канадского общества физиологов растений
	American Soc. of Plant Biologists, Canadian Soc. of Plant Physiologists
http://www.aspb.org/meetings
	Монреаль
30.07.2010
05.08.2010
	
789	Конференция AIAA «Технологии моделирования и имитации»
	AIAA
http://www.aiaa.org/content.cfm?pageid=1
	Торонто
02.08.2010
05.08.2010
	
790	3-я международная конференция по урану – Uranium 2010
	Canadian Inst. of Mining, Metallurgy and Petroleum (CIM)
т.  +1 (514) 939 2710
ф. +1 (514) 939 9160
e-mail: metsoc@cim.org
http://www.metsoc.org/u2010/
index.asp
	Саскатун
15.08.2010
18.08.2010
	
791	3-я конференция IUPAC по зеленой химии
	Prof. Philip Jesso, Dept. of Chemistry, Queen's Univ.
Kingston, ON K7L 3N6
т.  +1 (613) 533 3212
ф. +1 (613) 533 6669
e-mail: jessop@chem.queensu.ca
http://www.icgc2010.ca
	Оттава
15.08.2010
19.08.2010
	
792	Международная конференция по научным методам автоматизации и проектирования – CASE 2010
	John T. Wen, CATS CII 8015, 110 8th St., USA, Troy NY 12180
т.  +1 (518) 276 6156, 441 0470
ф. +1 (518) 276 4897
e-mail: wenj@rpi.edu
	Торонто
22.08.2010
24.08.2010
	
793	17-я международная конференция по изменению материалов ионными пучками – IBMM 2010
	Секретариат
http://ibmm.lps.umontreal.ca
	Монреаль
22.08.2010
27.08.2010
	
794	Ежегодное совещание Международной урогинекологической ассоциации (IUGA)
	Int Urogynecological Assn.
т.  +1 (954) 933 1728
ф. +1 (954) 933 1648
e-mail: office@iuga.org
http://www.iuga.org/i4a/pages/
index.cfm?pageid=3292
	Торонто
23.08.2010
27.08.2010
	
795	21-й всемирный энергетический конгресс
	World Energy Council, London Office
т.  +44 (207) 734 5996
ф. +44 (207)734 5926
e-mail: info@worldenergy.org
http://www.montreal2010.ca, www.worldenergy.org
	Монреаль
12.09.2010
16.09.2010
	
796	IWA 2010 –
Международная выставка и конференция по вопросам водоснабжения. Очистка воды, утилизация отходов водоснабжения, канализационная техника
	Int Water Assn (IWA)
т.  +31 (703) 15 0793
ф. +31 (703) 15 0799
e-mail: 2010montreal@iwahq.org
http://www.iwa2010montreal.org
	Монреаль
19.09.2010
24.09.2010
	
797	Конференция IEEE по технологиям транспортных перевозок – 
VTC 2010
	Contact: Dennis Bodson
т.  +1 (703) 243 3743
ф. +1 (703) 522 4342
e-mail: d.bodson@ieee.org
http://ieeevtc.org
	Оттава
20.09.2010
	
798	23-я научная встреча Международного общества гипертонии – ISH
	Int Soc. of Hypertension (ISH)
т.  +1 (604) 984 6455
ф. +1 (604) 984 6434
e-mail: info@
vancouverhypertension2010.com
http://www.vancouverhypertension2010.com
	Ванкувер
26.09.2010
30.09.2010
	
799	19-я международная конференция АСМ по вопросам получения информации и управления знаниями – CIKM 2010
	Секретариат
http://www.yorku.ca/jhuang/
cikm10.html#
	Торонто
25.10.2010
29.10.2010
	
800	9-я международная конференция Канадского ядерного общества по эксплуатации pеактopов типа Candu (CANDU Maintenance)
	Canadian Nuclear Soc.
т.  +1 (416) 977 7620
e-mail: cns-snc@on.aibn.com
http://www.cns-snc.ca
	Торонто
ноябрь 2010
	
	КОСТА-РИКА	
801	Международная конференция «Водосборные технологии 21 века: улучшение качества воды и окружающей среды»
	ASABE, EARTH Univ.
e-mail: mcknight@asabe.org
http://watershedtech.org/contact.htm
	Гуасимо
21.02.2010
24.02.2010
	
	МЕКСИКА	
802	4-я международная конференция WSEAS по схемам, системам, сигналам и связи – CISST '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org
	Акапулько
27.01.2010
29.01.2010
	
803	1-я международная конференция по биоразнообразию и управлению вторжением – BIODIV 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/BIODIV10.html
	Канкун
07.03.2010
13.03.2010
	
804	1-я международная конференция по вычислительной и системной биологии и микробиологии  – BIOSYSCOM 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/BIOSYSCOM10.html
	Канкун
07.03.2010
13.03.2010
	
805	1-я международная конференция по достижениям в области биоинформатики и прикладных программ – BIOINFO 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/BIOINFO10.html
	Канкун
07.03.2010
13.03.2010
	
806	1-я международная конференция по достижениям в области возобновляемых и устойчивых источников  энергии – BIOGREEN 2010
	Секретариат
http:///www.iaria.org/conferences2010/BIOGREEN10.html
	Канкун
07.03.2010
13.03.2010
	
807	1-я международная конференция по изменению окружающей среды и информированности – BIOENVIRONMENT 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/BIOENVIRONMENT10.
html
	Канкун
07.03.2010
13.03.2010
	
808	2-я международная конференция по достижениям в области биотехнологии – BIOTECHNO 2010
	Секретариат
http:///www.iaria.org/conferences2010/BIOTECHNO10.html
	Канкун
07.03.2010
13.03.2010
	
809	2-я международная конференция по ресурсоемким приложениям и услугам – INTENSIVE 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/INTENSIVE10.html
	Канкун
07.03.2010
13.03.2010
	
810	6-я международная конференция по независимым и автономным системам – ICAS 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/ICAS10.html
	Канкун
07.03.2010
13.03.2010
	
811	6-я международная конференция по созданию сетей и сервису – ICNS 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/ICNS10.html
	Канкун
07.03.2010
13.03.2010
	
812	3-я международная конференция по технологии изготовления вакцин
	Engineering Conferences Int
т.  +1 (212) 514 6760
ф. +1 (212) 514 6030
e-mail: info@engconfintl.org
http://www.engconfintl.org/10aa.html
	Мехико
06.06.2010
11.06.2010
	
813	13-й конгресс Международного общества перитонеального диализа (ISPD)
	Секретариат
e-mail: wkloc@hkucc.hku.hk
http://www.ispd.org/
	Мехико
18.06.2010
21.06.2010
	
814	19-я международная конференция по общей теории относительности и гравитации – GR19
	Int Soc. for General Relativity and Gravitation
e-mail: spires@slac.stanford.edu
http://www.slac.stanford.edu/spires/find/conf/www?key=535117
	Мехико
05.07.2010
09.07.2010
	
	США	
815	48-е AIAA совещание и выставка по аэрокосмическим наукам
	AIAA
http://www.aiaa.org
	Орландо, Флорида
04.01.2010
07.01.2010
	
816	Зимняя конференция по плазменной спектрохимии 2010
	Секретариат
т.  +1 (239) 466 4000
http://www.thermo.com/com/cda/landingpage/0,,1941,00.html?ca=winterplasma
	Форт-Майерс, Флорида
04.01.2010
09.01.2010
	
817	8-я ежегодная гавайская международная конференция по образованию
	Andrew Burge, Conference Coordinator, Hawaii Int Conferences
т.  +1 (808) 542 4931
ф. +1 (808) 947 2420
e-mail: education@hiceducation.org
http://www.hiceducation.org
	Гонолулу, Гавайи
07.01.2010
10.01.2010
	
818	Международный Gordon-Kenan семинар по электрохимии
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Four Points Sheraton, 1050 Schooner Drive, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
09.01.2010
10.01.2010
	
819	Международный Гордоновский семинар по динамике фолдинга белков
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Ventura Beach Marriott, 2055 Harbor blvd., Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
09.01.2010
10.01.2010
	
820	Международный Gordon-Kenan семинар по происхождению жизни
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
09.01.2010
10.01.2010
	
821	6-я конференция IEEE по потребительской связи и работе с сетями – CCNC 2010
	Diane Williams, 3 Park Ave., 17th Floor, New York NY 10016, USA
т.  +1 (703) 725 2949
ф. +1 (703) 991 8132
e-mail: d.williams@comsoc.org
http://www.ieee-ccnc.org
	Лас-Вегас, Невада
10.01.2010
12.01.2010
	
822	Международная Гордоновская конференция по динамике фолдинга белка
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
10.01.2010
15.01.2010
	
823	Международная Гордоновская конференция по электрохимии
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
10.01.2010
15.01.2010
	
824	Международная Гордоновская конференция по происхождению жизни
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
10.01.2010
15.01.2010
	
825	Международная конференция по микрокапсулированию для разделения и контролируемого высвобождения
	Engineering Conferences Int
т.  +1 (212) 514 6760
ф. +1 (212) 514 6030
e-mail: info@engconfintl.org
http://www.engconfintl.org/10ao.html
	Санта-Фе, Нью Мексико
10.01.2010
15.01.2010
	
826	Международный семинар Gordon-Kenan по биомолекулярным взаимодействиям и методам
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
16.01.2010
17.01.2010
	
827	Симпозиум по дискретным алгоритмам – SODA '10
	Soc. for Industrial & Applied Mathematics
т.  +1 (215) 382 9800
ф. +1 (215) 386 7999
http://www.siam.org/meetings/
da10/index.php
	Нью-Йорк
17.01.2010
19.01.2010
	
828	11-я объединенная конференция по магнетизму и магнитным материалам – MMM-INTERMAG 2010
	Doug Lavers, 10 Kings College Road, Room 1021C, Canada, Toronto ON M5S
т.  +1 (416) 978 6842
e-mail: doug.lavers@utoronto.ca
http://www.magnetism.org 
	Вашингтон, Округ Колумбия
17.01.2010
21.01.2010
	
829	Международный симпозиум по эндоваскулярному лечению – ISET 2010
	Complete Conference Management
e-mail: questions@ccmcme.com
http://www.iset.org
	Голливуд, Калифорния
17.01.2010
21.01.2010
	
830	Конференция Международного общества по оптической технике и электронной обработке изображений (SPIE)
	Int Soc. for Optical Engineering (SPIE)
т.  +1 (360) 676 3290
ф. +1 (360) 647 1445
e-mail: CustomerService@SPIE.org
http://spie.org/electronic-imaging.
xml
	Сан-Хосе, Калифорния
17.01.2010
21.01.2010
	
831	Международная Гордоновская конференция по каротиноидам
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
17.01.2010
22.01.2010
	
832	Международная Гордоновская конференция по композитам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
17.01.2010
22.01.2010
	
833	Международная Гордоновская конференция по биомолекулярным взаимодействиям и методам
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
17.01.2010
22.01.2010
	
834	Конференция Международного общества по оптической технике (SPIE) по биомедицинской оптике и обработке изображений
	Int Soc. for Optical Engineering (SPIE)
т.  +1 (360) 676 3290
ф. +1 (360) 647 1445
e-mail: CustomerService@SPIE.org
http://spie.org/bios.xml?WT.mc_id=Cal-PWB
	Сан-Франциско, Калифорния
23.01.2010
28.01.2010
	
835	Конференция Международного общества по оптической технике (SPIE) по волоконным, твердотельным и сверхбыстрым и полупроводниковым лазерам – 
LASE 2010
	Int Soc. for Optical Engineering (SPIE)
т.  +1 (360) 676 3290
ф. +1 (360) 647 1445
e-mail: CustomerService@SPIE.org
http://spie.org/lase.xml?WT.
mc_id=Cal-PWL
	Сан-Франциско, Калифорния
23.01.2010
28.01.2010
	
836	Конференция Международного общества по оптической технике (SPIE) по оптоэлектронным материалам и оборудованию, промышленному применению полупроводниковых лазеров – 
OPTO 2010
	Int Soc. for Optical Engineering (SPIE)
т.  +1 (360) 676 3290
ф. +1 (360) 647 1445
e-mail: CustomerService@SPIE.org
http://spie.org/opto.xml?WT.
mc_id=PWO
	Сан-Франциско, Калифорния
23.01.2010
28.01.2010
	
837	Конференция Международного общества по оптической технике (SPIE) по производству микроэлектромеханических и микрооптомеханических систем (MEMS, MOEMS) и оптическим компонентам
	Int Soc. for Optical Engineering (SPIE)
т.  +1 (360) 676 3290
ф. +1 (360) 647 1445
e-mail: CustomerService@SPIE.org
http://spie.org/moems-mems.
xml?WT.mc_id=Cal-PWM
	Сан-Франциско, Калифорния
23.01.2010
28.01.2010
	
838	Международная Гордоновская конференция по белковым кофакторам, радикалам и квинонам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
24.01.2010
29.01.2010
	
839	Международная Гордоновская конференция по сенсорной трансдукции в микроорганизмах
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
24.01.2010
29.01.2010
	
840	Международная Гордоновская конференция по радиационной онкологии
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
24.01.2010
29.01.2010
	
841	1-я международная конференция WOSP/SIPEW по технике обеспечения высокого качества программного обеспечения
	Siemens Corporate Research, Inc.
т.  +1 (609) 734 3662
e-mail: angela.wright@siemens.com
http://www.inf.pucrs.br/wosp
	Сан-Франциско, Калифорния
25.01.2010
28.01.2010
	
842	4-я международная конференция WSEAS по схемам, системам, сигналам и связи – CISST '10
	WSEAS, Univ. of Harvard, Cambridge, USA
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/harvard/cisst
	Кембридж, Массачусетс
27.01.2010
29.01.2010
	
843	4-я международная конференция по вычислительной технике и приложениям - CEA '10
	WSEAS, Univ. of Harvard, Cambridge, USA
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/harvard/cea
	Кембридж, Массачусетс
27.01.2010
29.01.2010
	
844	Американская конференция по прикладной математике – AMERICAN-MATH '10
	WSEAS, Univ. of Harvard, Cambridge, USA
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/harvard/amath
	Кембридж, Массачусетс
27.01.2010
29.01.2010
	
845	Международная Гордоновская конференция по биологии спирохеты
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
31.01.2010
05.02.2010
	
846	Международная Гордоновская конференция по металлам в биологии
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
31.01.2010
05.02.2010
	
847	Международная Гордоновская конференция по фотоионам, фотоионизациии и фотоотщеплению
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
31.01.2010
05.02.2010
	
848	11-й международный семинар по мобильным вычислительным системам и приложениям – HotMobile 2010
	Contact: Nigel Davies
e-mail: nigel@cs.arizona.edu, nigel@comp.lancs.ac.uk
http://www.hotmobile.org/2010/?pid=home
	Аннаполис
февраль 2010
	
849	Международный Гордоновский семинар по бионеорганической химии
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
04.02.2010
07.02.2010
	
850	Международная конференция IEEE по полупроводниковым микросхемам – ISSCC
	Ms. Diane Melton, Courtesy Associates
т.  +1 (202) 367 2456
ф. +1 (202) 973 8722
e-mail: isscc@courtesyassoc.com
http://www.isscc.org/isscc
	Сан-Франциско, Калифорния
07.02.2010
11.02.2010
	
851	Международная Гордоновская конференция по биологии гликолипидов и сфинголипидов
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
07.02.2010
12.02.2010
	
852	Международная Гордоновская конференция по кислородным радикалам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
07.02.2010
12.02.2010
	
853	Международная Гордоновская конференция по биологии пинеалоцитов
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
07.02.2010
12.02.2010
	
854	10-й международный коллоквиум по экологически предпочтительному современному производству электроэнергии
	Contact: Lorin Humphries
e-mail: lah@apep.uci.edu
http://www.apep.uci.edu/
ICEPAG2010
	Коста-Меса, Калифорния
09.02.2010
11.02.2010
	
855	Международный симпозиум и выставка по контролю повреждений продуктивного пласта
	Europe Office
т.  +44 (207) 299 3300
ф. +44 (207) 299 3309
e-mail: spelon@spe.org
http://www.spe.org
	Лафейет, Луизиана
10.02.2010
12.02.2010
	
856	21-й международный симпозиум по проктологическим заболеваниям
	Continuing Medical Education Dept.
т.  +1 (954) 659 5490
ф. +1 (954) 659 5491
e-mail: perezj@ccf.org
	Форт Лодердейл, Флорида
10.02.2010
13.02.2010
	
857	Международный Gordon-Kenan семинар по активации плазминогена и внеклеточному протеолизу
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
13.02.2010
14.02.2010
	
858	Конференция Международного общества по оптической технике (SPIE) по рентгенографии
	Int Soc. for Optical Engineering (SPIE)
т.  +1 (360) 676 3290
ф. +1 (360) 647 1445
e-mail: CustomerService@SPIE.org
http://spie.org/medical-imaging.
xml?WT.mc_id=Cal-MI
	Сан-Диего, Калифорния
13.02.2010
18.02.2010
	
860	Международная Гордоновская конференция по активации плазминогена и внеклеточному протеолизу
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
14.02.2010
19.02.2010
	
861	Международная Гордоновская конференция по миелину
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
14.02.2010
19.02.2010
	
862	Международная Гордоновская конференция по изотопам в биологических и химических исследованиях
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
14.02.2010
19.02.2010
	
863	17-й международный симпозиум по логическим матрицам, программируемым потребителем – FPGA '10
	Секретариат
http://www.ece.wisc.edu/~kati/
isfpga
	Монтерей, Калифорния
21.02.2010
23.02.2010
	
864	Международная Гордоновская конференция по ангиотензину
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
21.02.2010
26.02.2010
	
865	Международная Гордоновская конференция по коллоидным макромолекулярным и полиэлектролитическим растворам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
21.02.2010
26.02.2010
	
866	Международная Гордоновская конференция по взаимодействию растений и травоядных животных
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
21.02.2010
26.02.2010
	
867	Конференция Международного общества по оптической технике (SPIE) по современной литографии
	Int Soc. for Optical Engineering (SPIE)
т.  +1 (360) 676 3290
ф. +1 (360) 647 1445
e-mail: CustomerService@SPIE.org
http://spie.org/advanced-lithography.xml?WT.mc_id=Cal-AL
	Сан-Хосе, Калифорния
21.02.2010
26.02.2010
	
868	Международный Форум 
«Пространство, движение вперед и  энергия знаний» – SPESIF 2010
	Glen A. Robertson, 265 Ita Ann Ln., Madison, AL 35757
т.  +1 (256) 694 7941
http://www.ias-spes.
org/SPESIF.html
	Лаурел
23.02.2010
26.02.2010
	
869	Конференция SIAM по параллельной обработке данных и применению компьютеров для научных расчётов – PP10
	Soc. for Industrial and Applied Mathematics
т.  +1 (215) 382 9800
ф. +1 (215) 386 7999
http://www.siam.org
	Сиэтл, Вашингтон
24.02.2010
26.02.2010
	
870	3-й международный конгресс по вопросам взаимосвязи походки и психических функций
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 732 2850
e-mail: gait@kenes.com
http://www2.kenes.com
	Вашингтон, Округ Колумбия
26.02.2010
28.02.2010
	
871	Международная Гордоновская конференция по морским натуральным продуктам
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
28.02.2010
05.03.2010
	
872	Международная Гордоновская конференция по химии и биологии пептидов
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
28.02.2010
05.03.2010
	
873	Международная Гордоновская конференция по сверхбыстрым явлениям в кооперативных системах
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
28.02.2010
05.03.2010
	
874	26-я международная конференция IEEE по инженерным данным – ICDE 2010
	Univ. of California, USA, Riverside CA 92521
т.  +1 (951) 827 2888
e-mail: tsotras@cs.ucr.edu
	Лонг Бич, Калифорния
28.02.2010
15.03.2010
	
875	Конференция Отделения астрофизики высоких энергий Американского астрономического общества
	John Vallerga, Eureka Scientific, Inc.
т.  +1 (510) 652 7691
ф. +1 (510) 222 5410
e-mail: info@eurekasci.com
http://www.confcon.com
	Гавайи
01.03.2010
04.03.2010
	
876	8-й международный симпозиум по антираковой терапии открытыми радионуклидами – ТАТ 2010
	Vrije Univ. Amsterdam, NDDO Research Foundation
т.  +31 (88) 089 9100
e-mail: tat@mccm.nl
http://www.mccm.nl
	Бетесда
04.03.2010
06.03.2010
	
877	Международная аэрокосмическая конференция IEEE 2010
	Contact: David Woerner
т.  +1 (818) 726 8228
ф. +1 (310) 546 1553
e-mail: dwoerner@ieee.org
http://www.aeroconf.org
	Биг-Скай, Монтана
06.03.2010
13.03.2010
	
878	Конференция Международного общества по оптической технике (SPIE) по смарт-структурам и материалам, неразрушающему контролю и мониторингу состояния здоровья населения
	Int Soc. for Optical Engineering (SPIE)
т.  +1 (360) 676 3290
ф. +1 (360) 647 1445
e-mail: CustomerService@SPIE.org
http://spie.org/smart-structures-nde.xml?WT.mc_id=Cal-SS
	Сан-Диего, Калифорния
07.03.2010
11.03.2010
	
879	Международный симпозиум по управлению отходами – WM 2010
	WM Symposia, Inc., PO Box 1302, Tucson, AZ 85732-3023, USA
т.  +1 (520) 696 0399
ф. +1 (520) 615 8997
e-mail: mary@wmarizona.org
http://www.wmsym.org
	Финикс, Аризона
07.03.2010
11.03.2010
	
880	Международная Гордоновская конференция по биологии и инженерии антител
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
07.03.2010
12.03.2010
	
881	Международная Гордоновская конференция по биологии и патобиологии роговицы глаза
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
07.03.2010
12.03.2010
	
882	Международная Гордоновская конференция по транспорту белка через мембраны клеток
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
07.03.2010
12.03.2010
	
883	25-й ежегодный международный симпозиум по интервенционной кардиологии
	Секретариат
т.  +1 (760) 720 2263
ф. +1 (760) 720 6263
e-mail: IC2010@promedicacme.com
http://www.promedicacme.com
	Сноумасс Виллидж, Колорадо
07.03.2010
12.03.2010
	
884	Международный Gordon-Kenan семинар по генам и поведению
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
13.03.2010
14.03.2010
	
885	Международный симпозиум по проектированию на физическом уровне – ISPD '10
	Секретариат
e-mail: cheng.kok.koh.ispd@gmail.com
http://www.ispd.cc
	Сан-Франциско, Калифорния
14.03.2010
17.03.2010
	
886	Международная Гордоновская конференция по генам и поведению
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
14.03.2010
19.03.2010
	
887	Международная Гордоновская конференция факторам роста фибробластов
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
14.03.2010
19.03.2010
	
888	Международная Гордоновская конференция по новым антибактериальным открытиям и их развитию
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
14.03.2010
19.03.2010
	
889	9-я ежегодная международная конференция «Pickup Ions Throughout the Heliosphere and Beyond»
	Секретариат
http://icnsmeetings.com/
conference/9thannual/index.html
	Мауи, Гавайи
14.03.2010
19.03.2010
	
 	Международная конференция IEEE по компьютерной коммуникации – INFOCOM 2010
	Debora Kingston, IEEE Communications Soc.
т.  +1 (212) 705 8942
ф. +1 (212) 705 8999
e-mail: d.kingston@comsoc.org
http://www.ieee-infocom.org
	Сан-Диего, Калифорния
14.03.2010
19.03.2010
	
891	Международная конференция IEEE по акустике, речи и обработке сигналов – ICASSP 2010
	Секретариат
http://www.icassp2010.com
	Даллас, Техас
15.03.2010
19.03.2010
	
892	44-я ежегодная весенняя конференция по топологии и динамике
	Mississippi State Univ.
e-mail: STDC10@gmail.com
http://www2.msstate.edu/~fabel/sptop10a
	Старквилл, Миссиссипи
18.03.2010
20.03.2010
	
893	Международная конференция IEEE по виртуальной реальности – VR 2010
	Robert Lindeman, Dept. of Computer Science
т.  +1 (508) 831 6712
ф. +1 (508) 831 5776
e-mail: gogo@wpi.edu
http://www.computer.org/portal/site/ieeecs/index.jsp
	Бостон, Массачусетс
19.03.2010
26.03.2010
	
894	Международная Гордоновская конференция по биологии острой респираторной инфекции
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
21.03.2010
26.03.2010
	
895	Международная Гордоновская конференция по повреждению ДНК, мутации и раку
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
21.03.2010
26.03.2010
	
896	Международная Гордоновская конференция по механическим системам в квантовом режиме
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
21.03.2010
26.03.2010
	
897	Международная конференция АСМ по мультимедийному поиску информации
	Секретариат
http://riemann.ist.psu.edu/mir
2010
	Филадельфия, Пенсильвания
29.03.2010
31.03.2010
	
898	Международная конференция «Восход экзопланет: на перекрестке астрономии и планетарных наук»
	Adam Burrows, Princeton Univ.
т.  +1 (609) 258 3590
ф. +1 (609) 258 8226
e-mail: burrows@astro.princeton.edu
http://www.kitp.ucsb.edu/
activities/auto/?id=983
	Санта-Барбара, Калифорния
29.03.2010
02.04.2010
	
899	Конференция Международного общества по оптической технике (SPIE) по обороне и безопасности
	Int Soc. for Optical Engineering (SPIE)
т.  +1 (360) 676 3290
ф. +1 (360) 647 1445
e-mail: CustomerService@SPIE.org
http://spie.org/defense-security-sensing.xml
	Орландо, Флорида
05.04.2010
09.04.2010
	
900	Всемирный конгресс по проблемам роговицы
	Cornea Soc.
e-mail: info@corneasociety.org
http://www.corneasociety.org/wcc
	Бостон, Массачусетс
07.04.2010
09.04.2010
	
901	Конференция «От Звезд к Галактикам: понимание процессов формирования Звезд и Галактик»
	Univ. of Florida
e-mail: starstogalaxies@astro.ufl.edu
http://conference.astro.ufl.edu/
STARSTOGALAXIES/index.html
	Гейнсвилл, Флорида
07.04.2010
10.04.2010
	
902	1-я международная конференция по предохранению дорожного покрытия
	Linda Farrell, Conference Secretary, California Pavement Preservation Center, California State Univ.
т.  +1 (530) 898 5981
e-mail: lfarrell@csuchico.edu, ncpp@egr.msu.edu
http://www.pavementpreservation.org/icpp
	Ньюпорт Бич, Калифорния
12.04.2010
16.04.2010
	
903	7-я международная конференция по информационным технологиям: новые поколения – ITNG 2010
	General Chair: Prof. Shahram Latifi
e-mail: latifi@itng.info
http://www.itng.info
	Лас-Вегас, Невада
12.04.2010
24.04.2010
	
904	Международный симпозиум IEEE по параллельной и распределенной обработке – IPDPS 2010
	David Bader, Georgia Inst. of Technology
т.  +1 (404) 385 0004
ф. +1 (404) 506 9492
e-mail: dbader13@gmail.com
http://www.ipdps.org/
	Атланта, Джорджия
19.04.2010
23.04.2010
	
905	BIOTECHNICA AMERICA –
Международная выставка и конгресс. Биотехнологии
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (511) 893 4223, 
+1 (203) 840 5924
ф. +49 (511) 893 1209, 
+1 (203) 840 9924
http://www.messe.de
	Нью-Йорк
20.04.2010
22.04.2010
	
906	8-й ежегодный международный IEEE/ACM симпозиум по генерации программ и оптимизации – CGO '10
	Секретариат
т.  +1 (503) 431 7128
http://www.cgo.org
	Сиэтл, Вашингтон
24.04.2010
28.04.2010
	
907	Международная конференция SIAM по информационной проходке – SDM '10
	Soc. for Industrial and Applied Mathematics
т.  +1 (215) 382 9800
ф. +1 (215) 386 7999
http://www.siam.org
	Колумбус, Огайо
29.04.2010
01.05.2010
	
908	Международная конференция IEEE по робототехнике и автоматизации – ICRA
	Prof. Wesley Snyder, Dept. of Elec. & Comp. Eng., North Carolina State Univ., Raleigh, NC 27695 7911, USA
т.  +1 (919) 515 5114
e-mail: wes@eos.ncsu.edu
http://www.ncsu.edu/IEEE-RAS/
RAS/RASconference.html#upcoming
	Анкоридж, Аляска
03.05.2010
07.05.2010
	
909	1-я международная конференция по применению нанотехнологий в производстве цемента и бетона
	Transportation Research Board (TRB)
http://www.trb.org/Conferences/2010/Nanotech
	Ирвин, Калифорния
05.05.2010
07.05.2010
	
910	Международная конференция по радарам
	Mr. Tom Fagan, 860 American Ave., Suite 302, King of Prussia, PA 19406, USA
т.  +1 (610) 768 0800 доб. 226
ф. +1 (610) 768 0864
e-mail: tfagan@ieee.org
http://ewh.ieee.org/soc/aes/ 
	Арлингтон, Вирджиния
08.05.2010
14.05.2010
	
911	Международная конференция по физике реакторов – PHYSOR 2010
	Westinghouse Electric Co
т.  +1 (412) 374 2148
ф. +1 (412) 374 4500
e-mail: info@physor2010.org
http://physor2010.org
	Питтсбург
09.05.2010
14.05.2010
	
912	Международный форум по авиации и космическим лидерам
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
http://www.aiaa.org
	Арлингтон, Вирджиния
11.05.2010
12.05.2010
	
913	Международная конференция IEEE по модулятору энергии и высокому напряжению  – 
IPMHVC 2010
	Frank Hegeler, Naval Research Lab. / CTI
т.  +1 (202) 404 4440
ф. +1 (202) 767 0046
e-mail: frank.hegeler@nrl.navy.mil
	Атланта, Джорджия
23.05.2010
27.05.2010
	
914	Международный микроволновый симпозиум – MTT 2010
	Contact: JK McKinney
т.  +1 (909) 612 1044
ф. +1 (909) 612 1047
e-mail: jk@durasocal.com
http://www.ims2010.org
	Анахейм, Калифорния
23.05.2010
28.05.2010
	
915	15-я международная конференция по эпитаксии металлоорганических соединений из паровой фазы – ICMOVPE 2010
	Meeting Services, TMS, 184 Thorn Hill Road, Warrendale, PA 15086
т.  +1 (724) 776 9000 доб. 243
e-mail: mtgserv@tms.org
	Инклайн Вилледж, Невада
23.05.2010
28.05.2010
	
916	Международный симпозиум, семинар и выставка – SID 2010
	Registration Information and Questions: Ralph Nadell, Registrar, SID (Soc. of Information Display)
т.  +1 (212) 460 8090 доб. 203
e-mail: Ralph@sid.org
http://www.sid.org
	Сиэтл, Вашингтон
23.05.2010
28.05.2010
	
917	Всемирный конгресс по детской урологии
	Секретариат
http://www.
worldcongresspediatricurology.
org
	Сан-Франциско, Калифорния
27.05.2010
30.05.2010
	
918	Международная конференция IEEE по контролю частоты – 
FCS 2010
	Debra Coler, OEwaves Inc.
т.  +1 (626) 372 5863, 449 5000
ф. +1 (626) 449 1215
e-mail: debra.coler@oewaves.com
	Ньюпорт Бич, Калифорния
01.06.2010
04.06.2010
	
919	12-я международная конференция IEEE по тепловым и термомеханическим явлениям в электронных системах – ITHERM 2010
	Kelly Sutton, Univ. of Arizona, 1224 N. Vine Ave., USA, Tucson AZ 85719
т.  +1 (520) 621 3054, 621 5104
ф. +1 (520) 621 1443
e-mail: pasutton@email.arizona.edu
http://www.ithermconference.org
	Лас-Вегас, Невада
02.06.2010
05.06.2010
	
920	Международный симпозиум IEEE по электрической изоляции – 
ISEI 2010
	Stefano Bomben, OPG
т.  +1 (905) 357 0322
e-mail: stefano.bomben@opg.com
	Сан-Диего, Калифорния
05.06.2010
10.06.2010
	
921	Саммит по проблемам CO2: 
технологии и возможности
	Conference Chair: Dr. Frank Zhu, Engineering Conferences Int
т.  +1 (212) 514 6760
ф. +1 (212) 514 6030
e-mail: Frank.zhu@uop.com, info@engconfintl.org
http://www.engconfintl.org/10aq.html
	Вэйл, Колорадо
06.06.2010
09.06.2010
	
922	Международная конференция IEEE по телекоммуникациям в энергетической отрасли – INTELEC 2010
	Marc J. Durocher, 251 Locke Drive, USA, Marlboro MA 01752
т.  +1 (508) 624 2306, 864 1135
ф. +1 (508) 481 0688
e-mail: sr.marc.j.durocher@
verizon.com
http://intelec.org/2010/index.php
	Орландо, Флорида
06.06.2010
10.06.2010
	
923	Международная Гордоновская конференция по фосфорилированию и передаче сигналов белкам-посредникам (G-белкам)
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
06.06.2010
11.06.2010
	
924	Международная Гордоновская конференция по железосульфитным энзимам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
06.06.2010
11.06.2010
	
925	Международная Гордоновская конференция по механизмам сердечной регуляции
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
06.06.2010
11.06.2010
	
926	Международная Гордоновская конференция по биополимерам
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ.
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
06.06.2010
11.06.2010
	
927	Международная Гордоновская конференция по исследованиям и образованию в области физики
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Holyoke College
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
06.06.2010
11.06.2010
	
928	Международная Гордоновская конференция по многофотонным процессам
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Tilton School
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Тилтон
06.06.2010
11.06.2010
	
929	Международная Гордоновская конференция по инженерии 
кристаллов
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
06.06.2010
11.06.2010
	
930	Международная Гордоновская конференция по гидратам природного газа «Hydrate-Sediment-Fluid Interactions at Pore to Regional Scale»
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby College
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
06.06.2010
11.06.2010
	
931	Международный Gordon-Kenan семинар «Океаны и здоровье людей»
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England, 11 Hills Beach rd., Biddeford, ME 04005, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
12.06.2010
13.06.2010
	
932	Международный Gordon-Kenan семинар по мейозу
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
12.06.2010
13.06.2010
	
933	Международный Gordon-Kenan семинар по слуховым сенсорным системам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
12.06.2010
13.06.2010
	
934	Международный Gordon-Kenan семинар по плазмонике
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby College
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
12.06.2010
13.06.2010
	
935	2-е международное совещание по вопросам безопасности ядерных технологий в производстве водорода, контроля и управления – 2IST-NH2
	American Nuclear Soc. Meetings Dept.
т.  +1 (708) 352 6611
ф. +1 (708) 352 6464
e-mail: meetings@ans.org
http://www.new.ans.org
	Сан-Диего, Калифорния
13.06.2010
17.06.2010
	
936	Международная конференция по достижениям в строительстве атомных электростанций – 
ICAPP '10
	American Nuclear Soc. Meetings Dept.
т.  +1 (708) 352 6611
ф. +1 (708) 352 6464
e-mail: icapp@ans.org
http://www.inspi.ufl.edu/icapp10
	Сан-Диего, Калифорния
13.06.2010
17.06.2010
	
937	Международная Гордоновская конференция по биоорганической химии
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Proctor Acad.
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
13.06.2010
18.06.2010
	
938	Международная Гордоновская конференция «Океаны и здоровье людей»
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
13.06.2010
18.06.2010
	
939	Международная Гордоновская конференция по мейозу
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
13.06.2010
18.06.2010
	
940	Международная Гордоновская конференция по слуховым сенсорным системам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
13.06.2010
18.06.2010
	
941	Международная Гордоновская конференция по бионеорганической химии окружающей среды
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ.
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
13.06.2010
18.06.2010
	
942	Международная Гордоновская конференция по системам с электронными корреляциями
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Holyoke College
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
13.06.2010
18.06.2010
	
943	Международная Гордоновская конференция по энергетическим материалам
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Tilton School
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Тилтон
13.06.2010
18.06.2010
	
944	Международная Гордоновская конференция по фосфодиэстеразе циклических нуклеотидов
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
13.06.2010
18.06.2010
	
945	Международная Гордоновская конференция по плазмонике
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby College
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
13.06.2010
18.06.2010
	
946	Международная Гордоновская конференция по клеточной и молекулярной биологии грибковых заболеваний
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Holderness School
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Холдернесс
13.06.2010
18.06.2010
	
947	Симпозиум IEEE по технологии сверхбольшой степени интеграции (СБИС)
	Contact: Phyllis Mahoney
т.  +1 (301) 527 0900
ф. +1 (301) 527 0994
e-mail: phyllism@widerkehr.com
http://www.vlsisymposium.org/
index.html
	Гонолулу, Гавайи
15.06.2010
17.06.2010
	
948	Симпозиум IEEE по большим интегральным схемам (БИС)
	Contact: Phyllis Mahoney
т.  +1 (301) 527 0900
ф. +1 (301) 527 0994
e-mail: phyllism@widerkehr.com
http://www.vlsisymposium.org/
index.html
	Гонолулу, Гавайи
16.06.2010
18.06.2010
	
949	Международный Gordon-Kenan семинар по неорганической химии
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
19.06.2010
20.06.2010
	
950	Международный Gordon-Kenan семинар по барьерам центральной нервной системы
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
19.06.2010
20.06.2010
	
951	Международный Гордоновский семинар по биоаналитическим сенсорам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
19.06.2010
20.06.2010
	
952	Ежегодная международная встреча Американского общества инженеров сельского хозяйства и биологии (ASABE)
	American Soc. of Agricultural and Biological Engineers
e-mail: hq@asabe.org
http://www.asabe.org/meetings/
index.html
	Питтсбург
20.06.2010
23.06.2010
	
953	37-я международная конференция по науке о плазме – ICOPS 2010
	Секретариат
e-mail: mlarouss@odu.edu
http://www.ewh.ieee.org/soc/
nps/plasma_science.html
	Норфолк, Виргиния
20.06.2010
24.06.2010
	
954	Международная Гордоновская конференция по лизосомам и эндоцитозу
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Proctor Acad.
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
20.06.2010
25.06.2010
	
955	Международная Гордоновская конференция по неорганической химии
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
20.06.2010
25.06.2010
	
956	Международная Гордоновская конференция по барьерам центральной нервной системы
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
20.06.2010
25.06.2010
	
957	Международная Гордоновская конференция по биоаналитическим сенсорам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
20.06.2010
25.06.2010
	
958	Международная Гордоновская конференция по гетероциклическим соединениям
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ.
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
20.06.2010
25.06.2010
	
959	Международная Гордоновская конференция по наночастицам благородных металлов: подготовка, моделирование и применение
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Holyoke College
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
20.06.2010
25.06.2010
	
960	Международная Гордоновская конференция по промежуточным филаментам
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Tilton School
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Тилтон
20.06.2010
25.06.2010
	
961	Международная Гордоновская конференция по метаболизму липопротеидов
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Waterville Valley Resort
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
20.06.2010
25.06.2010
	
962	Международная Гордоновская конференция «Гранулированный и жидко-гранулированный 
поток»
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby College
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
20.06.2010
25.06.2010
	
963	Международная Гордоновская конференция по исследованию окружающей среды: вода
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Holderness School
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Холдернесс
20.06.2010
25.06.2010
	
964	17-я международная конференция по динамическим процессам в возбужденных состояниях твердого тела – DPC10
	Dr. Guokui Liu
e-mail: gkliu@anl.gov
	Аргон
25.06.2010
30.06.2010
	
965	Международный Gordon-Kenan семинар по сигнальной трансдукции внеклеточным матриксом
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
26.06.2010
27.06.2010
	
966	Международная Гордоновская конференция по металлам в медицине
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Proctor Acad.
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
27.06.2010
02.07.2010
	
967	Международная Гордоновская конференция по сигнальной трансдукции внеклеточным матриксом
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
27.06.2010
02.07.2010
	
968	Международная Гордоновская конференция по бактериальным клеточным поверхностям
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
27.06.2010
02.07.2010
	
969	Международная Гордоновская конференция по катализу
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
27.06.2010
02.07.2010
	
970	Международная Гордоновская конференция по биологии взаимодействия между хозяином и паразитом
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ.
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
27.06.2010
02.07.2010
	
971	SPIE Международная конференция и выставка «Астрономические телескопы и измерительная аппаратура»
	Int Soc. for Optical Engineering (SPIE)
т.  +1 (360) 676 3290
ф. +1 (360) 647 1445 
e-mail: spie@spie.org 
http://spie.org/conferences/calls/06/as
	Сан-Диего, Калифорния
27.06.2010
02.07.2010
	
972	Международная Гордоновская конференция по физике полимеров
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Holyoke College
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
27.06.2010
02.07.2010
	
973	Международная Гордоновская конференция по физиологии плодов в послеуборочный период (Postharvest Physiology)
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Tilton School
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Тилтон
27.06.2010
02.07.2010
	
974	Международная Гордоновская конференция по клеточной биологии нейронов
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
27.06.2010
02.07.2010
	
975	Международная Гордоновская конференция по трибологии
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby College
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
27.06.2010
02.07.2010
	
976	Международная Гордоновская конференция по исследованиям в области высокого давления
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Holderness School
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Холдернесс
27.06.2010
02.07.2010
	
977	Международная конференция и выставка по ядерным реакторам с водой под давлением – EPRI 2010
	Секретариат
e-mail: lnelson@nycap.rr.com
http://guest.cvent.com
	Колорадо-Спрингс, Колорадо
28.06.2010
01.07.2010
	
978	10-я конференция AIAA / ASME по теплофизике и теплообмену
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
http://www.aiaa.org
	Чикаго, Иллинойс
28.06.2010
01.07.2010
	
979	27-я конференция AIAA по аэродинамическим измерениям и наземным испытаниям
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
http://www.aiaa.org
	Чикаго, Иллинойс
28.06.2010
01.07.2010
	
980	28-я конференция AIAA по прикладной аэродинамике
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
http://www.aiaa.org/
	Чикаго, Иллинойс
28.06.2010
01.07.2010
	
981	40-я конференция AIAA по гидродинамике и выставка
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
http://www.aiaa.org
	Чикаго, Иллинойс
28.06.2010
01.07.2010
	
982	41-я конференция AIAA по плазмодинамике и лазерам
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
http://www.aiaa.org/content.cfm?pageid=1
	Чикаго, Иллинойс
28.06.2010
01.07.2010
	
983	8-й международный симпозиум LISA (Laser Interferometer Space Antenna) – LISA10
	Stanford Univ.
e-mail: vdrew@stanford.edu
http://www.stanford.edu/group/
lisasymposium
	Станфорд, Калифорния
28.06.2010
02.07.2010
	
984	Международная Гордоновская конференция по морским микроорганизмам
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Tilton School
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Тилтон
04.07.2010
09.07.2010
	
985	Международный Gordon-Kenan семинар по биоэлектрохимии
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
10.07.2010
11.07.2010
	
986	Международный Gordon-Kenan семинар по течению и переносу в проницаемой среде «Возможности исследования и трудности  определения характеристик и моделирования геологических хранилищ CO2»
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Bates College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Льюистон
10.07.2010
11.07.2010
	
987	Международный Gordon-Kenan семинар по технологии обработки плазмы
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
10.07.2010
11.07.2010
	
988	Международный Gordon-Kenan семинар по экологии производства
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
10.07.2010
11.07.2010
	
989	Международный Гордоновский семинар по органометаллической химии
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ.
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
10.07.2010
11.07.2010
	
990	Международный Gordon-Kenan семинар по микробным токсинам и патогенности
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
10.07.2010
11.07.2010
	
991	Международный Gordon-Kenan семинар по передаче сигналов с помощью адгезивных рецепторов
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby College
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
10.07.2010
11.07.2010
	
992	5-я международная конференция по обслуживанию, управлению и обеспечению безопасности мостов – IABMAS 2010
	Ann Cahalan, Conference Coordinator, ATLSS Engineering Research Center
т.  +1 (610) 758 3468
ф. +1 (610) 758 6842
e-mail: secretariat@iabmas2010.org
http://iabmas.atlss.lehigh.edu/
index.htm
	Филадельфия, Пенсильвания
11.07.2010
15.07.2010
	
993	Международная Гордоновская конференция по протеогликанам
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Proctor Acad.
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
11.07.2010
16.07.2010
	
994	Международная Гордоновская конференция по биоэлектрохимии
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
11.07.2010
16.07.2010
	
995	Международная Гордоновская конференция по белкам с неупорядоченной структурой
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Davidson College
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дэвидсон, Северная Каролина
11.07.2010
16.07.2010
	
996	Международная Гордоновская конференция по течению и переносу в проницаемой среде
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Bates College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Льюистон
11.07.2010
16.07.2010
	
997	Международная Гордоновская конференция по технологии обработки плазмы
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
11.07.2010
16.07.2010
	
998	Международная Гордоновская конференция по экологии производства
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
11.07.2010
16.07.2010
	
999	Международная Гордоновская конференция по органометаллической химии
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ.
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
11.07.2010
16.07.2010
	
1000	Международная Гордоновская конференция по распределению электронов и химическим соединениям
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Holyoke College
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
11.07.2010
16.07.2010
	
1001	Международная Гордоновская конференция по биокатализу
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Bryant Univ. 1150 Douglas Pike, Smithfield, RI 02917, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Смитфилд
11.07.2010
16.07.2010
	
1002	Международная Гордоновская конференция по ионным каналам
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Tilton School
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Тилтон
11.07.2010
16.07.2010
	
1003	Международная Гордоновская конференция по микробным токсинам и патогенности
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
11.07.2010
16.07.2010
	
1004	Международная Гордоновская конференция по передаче сигналов с помощью адгезивных рецепторов
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby College
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
11.07.2010
16.07.2010
	
1005	Международная Гордоновская конференция по метаболизму лекарственных препаратов
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Holderness School
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Холдернесс
11.07.2010
16.07.2010
	
1006	Международная Гордоновская конференция по радиационной химии
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Proctor Acad.
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
18.07.2010
23.07.2010
	
1007	Международная Гордоновская конференция по метаболическим основам экологии
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
18.07.2010
23.07.2010
	
1008	Международная Гордоновская конференция по трансглутаминазе в процессе болезни людей
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Davidson College
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дэвидсон, Северная Каролина
18.07.2010
23.07.2010
	
1009	Международная Гордоновская конференция по дифракционным методам в структурной биологии
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Bates College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Льюистон
18.07.2010
23.07.2010
	
1010	Международная Гордоновская конференция по атомным и молекулярным взаимодействиям
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
18.07.2010
23.07.2010
	
1011	Международная Гордоновская конференция по переработке, движению и секреции пропротеина
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
18.07.2010
23.07.2010
	
1012	Международная Гордоновская конференция по посттранскрипционной регуляции генов
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ.
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
18.07.2010
23.07.2010
	
1013	Международная Гордоновская конференция по микробному стрессу
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Holyoke College
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
18.07.2010
23.07.2010
	
1014	Международная Гордоновская конференция по органическим реакциям и процессам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Bryant Univ.
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Смитфилд
18.07.2010
23.07.2010
	
1015	Международная Гордоновская конференция по изготовлению наноструктур
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Tilton School
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Тилтон
18.07.2010
23.07.2010
	
1016	Международная Гордоновская конференция по энзимам, коэнзимам и метаболическим путям
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
18.07.2010
23.07.2010
	
1017	Международная Гордоновская конференция «Высокотемпературные материалы, процессы, диагностика»
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby College
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
18.07.2010
23.07.2010
	
1018	Международная Гордоновская конференция по молекулярной биологии растений
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Холдернесс
18.07.2010
23.07.2010
	
1019	Конференция IEEE по ядерным и космическим излучениям – NSREC 2010
	Секретариат
http://www.ewh.ieee.org/soc/nps/meetings.htm
	Денвер, Колорадо
19.07.2010
21.07.2010
	
1020	Международный Гордоновский семинар по коррозии в водных растворах
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
24.07.2010
25.07.2010
	
1021	Международный Гордоновский семинар по мембранным материалам и процессам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
24.07.2010
25.07.2010
	
1022	Международный Gordon-Kenan семинар по гемостазу
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
24.07.2010
25.07.2010
	
1023	8-я ежегодная международная конференция по вопросам преобразования энергии
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
http://www.aiaa.org
	Нашвилл
25.07.2010
28.07.2010
	
1024	Международная конференция «21-й век инноваций в метрологии»
	NCSL Int
e-mail: info@ncsli.org
http://www.ncsli.org/conference/future.cfm
	Провиденс, Род-Айленд
25.07.2010
29.07.2010
	
1025	Международная Гордоновская конференция по методам магнитного резонанса in Vivo
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Proctor Acad.
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
25.07.2010
30.07.2010
	
1026	Международная Гордоновская конференция по синаптической передаче
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
25.07.2010
30.07.2010
	
1027	Международный симпозиум IEEE по геонаукам и дистанционному сбору данных – IGARSS 2010
	Karen St. Germain, 1219 Maryland Ave NE, Washington DC 20002, USA
т.  +1 (301) 807 8790
e-mail: k.stgermain@ieee.org
	Гонолулу, Гавайи
25.07.2010
30.07.2010
	
1028	Международная Гордоновская конференция по зеленой химии
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Davidson College
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дэвидсон, Северная Каролина
25.07.2010
30.07.2010
	
1029	Международная Гордоновская конференция по сенсорному кодированию и окружающей природной среде
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Bates College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Льюистон
25.07.2010
30.07.2010
	
1030	Международная Гордоновская конференция по коррозии в водных растворах
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
25.07.2010
30.07.2010
	
1031	Международная Гордоновская конференция по мембранным материалам и процессам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
25.07.2010
30.07.2010
	
1032	Международная Гордоновская конференция по химии и биологии тетрапирролов
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ.
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
25.07.2010
30.07.2010
	
1033	Международная Гордоновская конференция по электронным процессам в органических материалах
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Holyoke College
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
25.07.2010
30.07.2010
	
1034	Международная Гордоновская конференция по структуре и функции хроматина
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Bryant Univ.
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Смитфилд
25.07.2010
30.07.2010
	
1035	Международная Гордоновская конференция по натуральным продуктам
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Tilton School
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Тилтон
25.07.2010
30.07.2010
	
1036	Международная Гордоновская конференция по гемостазу
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
25.07.2010
30.07.2010
	
1037	Международная Гордоновская конференция по механическим свойствам тонких пленок
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby College
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
25.07.2010
30.07.2010
	
1038	Международный симпозиум IEEE по электромагнитной совместимости – EMC 2010
	Fred Heather, 45870 Bob's Court Lexington Park, MD 20653
т.  +1 (301) 342 6975
e-mail: heatherf@ieee.org
http://www.isemc.org
	Форт Лодердейл, Флорида
25.07.2010
30.07.2010
	
1039	Международная Гордоновская конференция по лазерам в медицине и биологии
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Holderness School
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Холдернесс
25.07.2010
30.07.2010
	
1040	Международная Гордоновская конференция по биологии и биоинженерии костно-мышечной системы
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Proctor Acad.
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
01.08.2010
06.08.2010
	
1041	Международная Гордоновская конференция по колебательной спектроскопии
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England, 11 Hills Beach rd., Biddeford, ME 04005, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
01.08.2010
06.08.2010
	
1042	Международная Гордоновская конференция по молекулярным основам микробного метаболизма одноуглеродных соединений
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Bates College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Льюистон
01.08.2010
06.08.2010
	
1043	Международная Гордоновская конференция по гальваническим покрытиям
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
01.08.2010
06.08.2010
	
1044	Международная Гордоновская конференция по химии твердого тела
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
01.08.2010
06.08.2010
	
1045	Международная Гордоновская конференция по стереохимии
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ.
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
01.08.2010
06.08.2010
	
1046	Международная Гордоновская конференция по сигналам факторов роста
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Holyoke College
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
01.08.2010
06.08.2010
	
1047	Международная Гордоновская конференция по топливным элементам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Bryant Univ. 
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Смитфилд
01.08.2010
06.08.2010
	
1048	Международная Гордоновская конференция по фотоядерной реакции
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Tilton School
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Тилтон
01.08.2010
06.08.2010
	
1049	Международная Гордоновская конференция по нейробиологии процесса познания
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
01.08.2010
06.08.2010
	
1050	Международная Гордоновская конференция по мутагенезу
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby College
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
01.08.2010
06.08.2010
	
1051	Международная Гордоновская конференция по органической геохимии
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Holderness School
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Холдернесс
01.08.2010
06.08.2010
	
1052	Международная Гордоновская конференция по цитоскелету растений и микробов
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Proctor Acad.
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
08.08.2010
13.08.2010
	
1053	Международная Гордоновская конференция по фенотипам эндотелиальных клеток
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
08.08.2010
13.08.2010
	
1054	Международная Гордоновская конференция по магнитным наноструктурам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Bates College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Льюистон
08.08.2010
13.08.2010
	
1055	Международная Гордоновская конференция по дефектам в полупроводниках
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
08.08.2010
13.08.2010
	
1056	Международная Гордоновская конференция по медицинской химии
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
08.08.2010
13.08.2010
	
1057	Международная Гордоновская конференция по электронодонорно-акцепторным взаимодействиям
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ.
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
08.08.2010
13.08.2010
	
1058	Международная Гордоновская конференция по деформации горных пород
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Tilton School
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Тилтон
08.08.2010
13.08.2010
	
1059	Международная Гордоновская конференция по научно-технической политике
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
08.08.2010
13.08.2010
	
1060	Международная Гордоновская конференция по механизмам эпилепсии и нейронной синхронизации
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby College
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
08.08.2010
13.08.2010
	
1061	Международная Гордоновская конференция по воде и водным растворам
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Holderness School
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Холдернесс
08.08.2010
13.08.2010
	
1062	Международная конференция по применению ускорителей в научных исследованиях и промышленности – CAARI 2010
	Секретариат
т.  +1 (940) 565 3250
e-mail: caari@unt.edu
http://caari.com
	Форт-Уэрт, Техас
09.08.2010
13.08.2010
	
1063	Международная Гордоновская конференция по биологии репродуктивного тракта
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Proctor Acad., 206 Main Str., Andover, NH 03216, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
15.08.2010
20.08.2010
	
1064	Международная Гордоновская конференция по мембранным белкам-переносчикам
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
15.08.2010
20.08.2010
	
1065	Международная Гордоновская конференция по биоминерализации
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
15.08.2010
20.08.2010
	
1066	Международная Гордоновская конференция по исследованию твердых тел: керамика
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
15.08.2010
20.08.2010
	
1067	Международная Гордоновская конференция по развитию нервной системы
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ.
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
15.08.2010
20.08.2010
	
1068	Международная Гордоновская конференция по носителям лекарственных средств в медицине и биологии
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Waterville Valley Resort
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
15.08.2010
20.08.2010
	
1069	8-я международная конференция по замкнутым установкам для выращивания рыб
	Ms. Terry Rakestraw, Virginia Tech. Roanoke
т.  +1 (540) 231 6805
e-mail: bpnewman@vt.edu
http://www.cpe.vt.edu/aquaculture/r-aqua
	Роанок, Вирджиния
20.08.2010
22.08.2010
	
1070	Международная Гордоновская конференция по энергетическому метаболизму мозга и мозговому кровотоку
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Proctor Acad.
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
22.08.2010
27.08.2010
	
1071	Международная Гордоновская конференция по некрозу клеток
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ.
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
22.08.2010
27.08.2010
	
1072	16-й международный семинар «Холодные звезды» – CSW16
	John Vallerga, Eureka Scientific, 2452 Delmer Str., Suite 100, Oakland, CA, 94602
т.  +1 (510) 530 1688
ф. +1 (510) 222 5140
e-mail: info@eurekasci.com
http://www.confcon.com
	Сиэтл, Вашингтон
28.08.2010
02.09.2010
	
1073	17-й международный симпозиум по методам капиллярной электросепарации (Capillary Electroseparation)
	Секретариат
e-mail: janetbarr@aol.com
	Балтимор
29.08.2010
01.09.2010
	
1074	15-й конгресс Международной ассоциации педиатров-нефрологов – IPNA 2010
	Секретариат
т.  +1 (310) 206 9295
ф. +1 (310) 206 9440
e-mail: Vmoleres@mednet.ucla.edu
http://www.ipna-online.org
	Нью-Йорк
29.08.2010
02.09.2010
	
1075	28-й всемирный конгресс по эндоурологии
	Contact: Bailey-Turner Chernise
e-mail: cturner@bsdad.uchicago.edu
http://www.endourology.org/meetings/index.html
	Чикаго, Иллинойс
01.09.2010
04.09.2010
	
1076	GRAPH EXPO and PackPrint –
Международная полиграфическая выставка
	Grahic Arts Show Company
т.  +1 (703) 264 7200 доб. 286
ф. +1 (703) 620 9187
e-mail: sprejsner@gasc.org
http://www.gasc.org
	Чикаго, Иллинойс
сентябрь 2010
	
1077	Международный симпозиум по качеству воздуха и управлению отходами в сельском хозяйстве
	American Soc. of Agricultural and Biological Engineers
e-mail: hq@asabe.org
http://www.asabe.org/meetings/index.html
	Даллас, Техас
12.09.2010
15.09.2010
	
1078	Конференция по технологии  систем поддержки выполнения программ – AUTOTESTCON 2010
	IEEE
т.  +1 (310) 446 8280
ф. +1 (310) 287 1851
http://www.autotestcon.com
	Орландо, Флорида
13.09.2010
17.09.2010
	
1079	7-й международный симпозиум по металлическим многослойным материалам – MML 2010
	Contact: Peter Fischer
т.  +1 (510) 486 7052
ф. +1 (510) 486 4550
e-mail: PJFischer@lbl.gov
	Беркли, Калифорния
19.09.2010
24.09.2010
	
1080	OCEANS 2010 –
Международная конференция и выставка Океанического инженерного общества IEEE
	Keisha Hersey, IEEE Meetings and Conference Management
т./ф. +1 (732) 562 6346
e-mail: k.hersey@ieee.org
http://www.oceanicengineering.org
	Сиэтл, Вашингтон
19.09.2010
24.09.2010
	
1081	Техническая конференция IEEE по проблемам нефтяной и химической промышленности – 
PCIC 2010
	Mr. Peter Baen, Thermon, San Marcos, TX
т.  +1 800 824 4328, доб. 194
ф. +1 (512) 392 5884
e-mail: peter.baen@thermon.com
http://www.ieee-pcic.org 
	Сан-Антонио, Техас
20.09.2010
22.09.2010
	
1082	18-й международный конгресс ISPCAN по вопросам жестокого обращения с детьми и невыполнения обязанностей в отношении ребенка «Один мир, одна семья, много культур»
	Int Soc. for the Prevention of Child Abuse and Neglect (ISPCAN)
т.  +1 (630) 876 6913
ф. +1 (630) 876 6917
e-mail: ispcan@ispcan.org
http://www.ispcan.org/congress2010
	Гонолулу, Гавайи
26.09.2010
29.09.2010
	
1083	26-я ежегодная конференция и выставка Международной ассоциации титана – Titanium 2010
	Jennifer Simpson, Int Titanium Association (ITA)
т.  +1 (303) 404 9111
e-mail: conference@titanium.org
http://www.iom3.org
	Орландо, Флорида
03.10.2010
05.10.2010
	
1084	Международное совещание по применению ядерных исследований и утилизации ускорителей – AccApp '10
	American Nuclear Soc.
http://www.ans.org/meetings/index.cgi?c=t
	Ноксвилл, Теннесси
03.10.2010
07.10.2010
	
1085	7-я международная конференция по сплаву № 718 и его производным
	TMS Meeting Services
т.  +1 (724) 776 9000, доб. 243 
ф. +1 (724) 776 3770
e-mail: mtgserv@tms.org
http://www.tms.org/Meetings/specialty/superalloys2010/home.aspx
	Питтсбург
10.10.2010
13.10.2010
	
1086	Международный симпозиум IEEE по фазированным антенным решеткам – ARRAY 2010
	Robert Alongi, IEEE Boston Section
т./ф. +1 (781) 245 5405
e-mail: sec.boston@ieee.org
http://www.array2010.org
	Вольтхам
12.10.2010
15.10.2010
	
1087	Международная выставка и 
80-е ежегодное собрание Общества геофизиков-разведчиков
	Soc. of Exploration Geophysicists
e-mail: web@seg.org
http://seg.org/meetings
	Денвер, Колорадо
17.10.2010
21.10.2010
	
1088	MS&T '10 –
Конференция и выставка. Материаловедение и технологии
	Секретариат
e-mail: mtgserv@tms.org
	Хьюстон
17.10.2010
21.10.2010
	
1089	Конференция IEEE по границам в образовании – FIE 2010
	Larry Richards, 1621 Trail Ridge rd., USA, Charlottesville VA 22903
т.  +1 (434) 924 3191
e-mail: lgr@virginia.edu
http://fie.engrng.pitt.edu
	Арлингтон, Вирджиния
25.10.2010
30.10.2010
	
1090	Симпозиум IEEE по ядерной физике и конференция по рентгенографии – NSS / MIC 2010
	Ronald M. Keyser, ORTEC, 801 South Illinois Ave., Oak Ridge, TN 37831 0895, USA
т.  +1 (865) 483 2146
ф. +1 (865) 481 2438
e-mail: ron.keyser@ametek.com
http://www.nss-mic.org
	Ноксвилл, Теннесси
28.10.2010
07.11.2010
	
1091	Международная конференция по вопросам поддержки групповой работы – GROUP 10
	Секретариат
http://www.acm.org/conferences/group/conferences/group10
	Санибел, Флорида
06.11.2010
10.11.2010
	
1092	36-я ежегодная конференция IEEE по промышленной электронике – IECON 2010
	Jessica Lotito, 445 Hoes Lane, USA, Piscataway NJ 08854
т.  +1 (732) 562 5350
e-mail: j.lotito@ieee.org
	Глендейл, Аризона
08.11.2010
11.11.2010
	
1093	Всемирный междисциплинарный конгресс по проблемам тазовой боли
	Секретариат
e-mail: ocme@ucsd.edu
http://www.worldcongresslbp.com, info@worldcongresslbp.com
	Лос-Анджелес, Калифорния
09.11.2010
12.11.2010
	
1094	Ежегодная конференция по биомедицинским исследованиям для студентов-представителей национальных меньшинств – ABRCMS
	ABRCMS
т.  +1 (202) 942 9295
ф. +1 (202) 942 9329
e-mail: abrcms@asmusa.org
http://www.abrcms.org/page_conference5.html
	Шарлотт, Сев. Каролина
10.11.2010
13.11.2010
	
1095	Международная конференция по высокопроизводительным вычислениям, компьютерным сетям, запоминающим устройствам и анализу – 2010 SC
	Barry V. Hess, Sandia National Lab., PO Box 5800, MS 0630, USA, Albuquerque NM 87185
т.  +1 (505) 284 6000
e-mail: Hess@Sandia.gov
	Новый Орлеан, Луизиана
13.11.2010
19.11.2010
	
1096	Международный химический конгресс обществ тихоокеанского региона – Pacifichem 2010
	Congress Secretariat, c/o American Chemical Soc.
ф. +1 (202) 776 8044
e-mail: pacifichem@acs.org
http://www.pacifichem.org
	Гонолулу, Гавайи
15.12.2010
20.12.2010
	
	ЧИЛИ	
1097	3-й международный семинар по физике высокой энергии в эре LHC
	Secretary: Patricia Alvarado T., Univ. Tecnica Federico Santa Maria
т.  +56 (32) 265 4434 
ф. +56 (32) 27 9765 
http://www.fis.utfsm.cl/hep2010/
	Вальпараисо
04.01.2010
08.01.2010
	
1098	Международная конференция по промышленным технологиям – ICIT
	Elena Villanueva, Ave. Espana 1680, Chile, Valparaiso 5a region 2390123
т.  +56 (32) 265 4203
e-mail: elena.villanueva@usm.cl
http://www.icit2010.usm.cl
	Винья-дель-Мар
14.03.2010
17.03.2010
	
1099	FIDAE –
Международная авиационно-космическая выставка
	Секретариат
т.  +56 (2) 530 5750
ф. +56 (2) 557 1256
http://www.proavia.com, www.fidae.cl
	Сантьяго
23.03.2010
28.03.2010
	
1100	53-й международный конгресс по физике плазмы – ICPP 2010; 
Латиноамериканский семинар по физике плазмы

	Секретариат
http://ewh.ieee.org/soc/nps/
PlasConf/mtg10.html
	Сантьяго
август 2010
	
1101	Международная конференция по официальной статистике и окружающей среде: подходы, проблемы и пути решения
	Int Assn.or Official Statistics (IAOS), Nat. Statistics Inst. (INE)
e-mail: iaos2010@ine.cl
http://www.ine.cl/iaos2010/eng/
index.html
	Сантьяго
20.10.2010
22.10.2010
	
	АФРИКА	
	АЛЖИР	
1102	Международный семинар по множественным рискам
	Prof. Dr. Abdelhakim Necir, Mohamed Khider Univ. of Biskra
e-mail: necirabdelhakim@yahoo.fr
http://www.univ-biskra.dz/
manifestations/math/stat_2010
	Бискра
14.04.2010
17.04.2010
	
	БОТСВАНА	
1103	3-я конференция IASTED по моделированию – AfricaMS 2010
	IASTED Secretariat
т.  +1 (403) 288 1195
ф. +1 (403) 247 6851
e-mail: calgary@iasted.org
http://www.iasted.org
	Габороне
06.09.2010
08.09.2010
	
1104	3-я международная конференция IASTED по технологиям управления  водными ресурсами – AfricaWRM 2010
	IASTED Secretariat
т.  +1 (403) 288 1195
ф. +1 (403) 247 6851
e-mail: calgary@iasted.org
http://www.iasted.org
	Габороне
06.09.2010
08.09.2010
	
1105	3-я международная конференция по источникам энергии и их применению – AfricaPES 2010
	IASTED Secretariat
т.  +1 (403) 288 1195
ф. +1 (403) 247 6851
e-mail: calgary@iasted.org
http://www.iasted.org
	Габороне
06.09.2010
08.09.2010
	
1106	Конференция IASTED по медицинской информатике «Наука и техника в области здравоохранения и устойчивого развития» – AfricaHI 2010
	IASTED Secretariat
т.  +1 (403) 288 1195
ф. +1 (403) 247 6851
e-mail: calgary@iasted.org
http://www.iasted.org
	Габороне
06.09.2010
08.09.2010
	
	ЕГИПЕТ	
1107	Международная книжная ярмарка в Каире
	Генеральная книжная организация Египта
т.  +20 (2) 577 9283
ф. +20 (2) 575 4213, 576 4276
e-mail: gebo@link.net, asalah@cibf.org
	Каир
январь 2010
февраль 2010
	
1108	Североафриканская техническая выставка и конференция – NATC
	Roshan Kamal, 2010 NATC event assistant
т.  +971 (4) 390 2511 
e-mail: rkamal@spe.org
http://www.spe.org
	Каир
14.02.2010
17.02.2010
	
1109	2-я международная конференция по метаматериалам, фотонным кристаллам и плазмонике – 
META '10
	Prof. Said Zouhdi
т.  +33 (1) 6985 1660
e-mail: said.zouhdi@supelec.fr
http://physicsworld.com/cws/event/13828
	Каир
22.02.2010
25.02.2010
	
1110	1-я международная конференция по фундаментальной и прикладной микологии
	Assiut Univ.
e-mail: mubasher@aun.edu.eg
http://www.aun.edu.eg/aumc/
aumc.htm
	Асьют
09.03.2010
11.03.2010
	
1111	4-я конференция по физике окружающей среды  – EPC '10
	Prof. Dr. MNH Comsan, Egyptian Nuclear Physics Assn
e-mail: nhcomsan@menanet.net
http://www.physicsegypt.org/
epc10, 
www.geocities.com/physicsegypt
	Каир
10.03.2010
14.03.2010
	
1112	2-я международная конференция по биологии и окружающей среде – 2ICBES
	Botany and Zoology Dept., Faculty of Science, Mansoura Univ. (Egypt)
e-mail: elshora@yahoo.com, ICBES_Z2010@yahoo.com
http://www.mans.edu.eg/facscim/english/Conf/ZooConf
	Луксор
15.03.2010
20.03.2010
	
1113	7-й всемирный конгресс Международной академии косметической дерматологии (IACD)
	Contact: Ms. Sandy Silverstein
e-mail: IACD@IACDworld.org
http://www.IACDworld.org
	Каир
18.03.2010
23.03.2010
	
1114	2-я азиатская конференция по интеллектуальным информационным системам и системам баз данных – ACIIDS 2010
	Hue Univ. (Vietnam)
e-mail: aciids2010@hueuni.edu.vn
http://aciids2010.hueuni.edu.vn
	Хургада
24.03.2010
26.03.2010
	
1115	3-я международная метрологическая конференция в Африке – CAFMET 2010
	Секретариат
e-mail: 
cafmet@ac-metrology.com
http://www.ac-metrology.com
	Каир
19.04.2010
23.04.2010
	
1116	11-й международный конгресс по детской неврологии
	Секретариат
e-mail: info@icnc2010.com
http://www.icnc2010.com/
Welcome.htm
	Каир
02.05.2010
07.05.2010
	
1117	20-й всемирный конгресс Международной ассоциации хирургов, гастроэнтерологов и онкологов – IASGO
	Contact: Dr. Shahenda El Hawary
т.  +20 (2) 3302 3642
ф. +20 (2) 3302 7672
e-mail: iasg@iasg.org
http://iasg.digital.org.gr
	Каир
20.10.2010
23.10.2010
	
1118	9-й международный симпозиум по научным методам  обработки чугунных отливок – SPCI-9
	Dr. Mohamed Waly, Secretary General SPCI-9 Technical Committee, Central Metallurgical Research and Development Inst
т.  +201 0102 3892 моб.
e-mail: mwaly@cmrdi.sci.eg
http://www.cmrdi.sci.eg/spci-9.pdf
	Каир
13.11.2010
17.11.2010
	
1119	11-я международная конференция и выставка по химии
	Секретариат
e-mail: 
conf11icca@sohag-univ.edu.eg
http://www.sohag-univ.edu.eg/
conf11icca/index.html
	Луксор
20.11.2010
23.11.2010
	
	МАРОККО	
1120	14-е международное заседание по исследованию управления расходом реакторного топлива – 
RRFM 2010
	European Nuclear Soc.
т.  +32 (2) 505 3054
ф. +32 (2) 502 3902 
e-mail: rrfm2010@euronuclear.org
http://www.euronuclear.org/
meetings/rrfm2010/
	Марракеш
21.03.2010
25.03.2010
	
1121	6-й международный симпозиум по природным радиоактивным материалам – NORM VI
	Conference Service Section, IAEA, PO Box 100, A-1400 Vienna, Austria
e-mail: norme6@norm6.ma
http://www.norm6.ma
	Марракеш
22.03.2010
26.03.2010
	
1122	2-й международный конгресс по комплексному управлению водными ресурсами и проблемам устойчивого развития – GIRE3D
	Секретариат
т.  +212 (52) 822 0957
ф. +212 (52) 822 0100
e-mail: GIRE3D@yahoo.fr
http://www.fsa.ac.ma/gire3d
	Агадир
24.03.2010
26.03.2010
	
1123	2-й международный семинар по физике мягкого конденсированного вещества и биологическим системам
	Prof. Mabrouk Benhamou, Moroccan Polymers and Soft Condensed Matter Physics Soc.
т.  +212 (22) 70 4571
ф. +212 (22) 70 4575
e-mail: softmatter_biology@yahoo.fr
http://physicsworld.com/cws/
event/13819
	Фес
28.04.2010
30.04.2010
	
1124	Международный симпозиум по материалам для авиастроения – ACMA 2010
	Секретариат
e-mail: moussa@enit.fr, a.menou@onda.ma
http://www.enit.fr/ACMA2010
index.html
	Марракеш
19.05.2010
21.05.2010
	
	НАМИБИЯ	
1125	Семинар по астрономии 
«Галактики и их маски»
	Univ. of the Witwatersrand, 60, WITS, Gauteng, 2050
т.  +278 3616 0555
ф. +271 1673 5940
e-mail: david.block@wits.ac.za
http://www1.cadc-ccda.hia-iha.nrc-cnrc.gc.ca/cadcbin/
meetings/getMeetings.pl?
meeting_no=2753
	Виндхук
11.04.2010
17.04.2010
	
	НИГЕРИЯ	
1126	Международная нигерийская ежегодная конференция и выставка
	Soc. of Petroleum Engineers (SPE)
http://www.spe.org
	Лагос
03.08.2010
05.08.2010
	
	ТУНИС	
1128	10-я международная конференция WSEAS по вейвлет-анализу и многоскоростным системам (Multirate Systems) – WAMUS '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http:// info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/tunisia/wamus/index.html
	Сус
03.05.2010
06.05.2010
	
1130	12-я международная конференция WSEAS по математическим методам, методикам вычислений и интеллектуальным системам – MAMECTIS '10
	WSEAS, Mouradi Hotel, Kantaoui, Sousse
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/tunisia/mamectis/index.html
	Сус
03.05.2010
06.05.2010
	
1132	2-я всемирная мультиконференция по прикладной экономике, бизнесу и развитию – AEBD '10
	WSEAS, Univ. de Sfax, Faculte des Sciences de Sfax
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/tunisia/aebd/index.html
	Сус
03.05.2010
06.05.2010
	
1136	4-я международная конференция по возобновляемым источникам энергии (энергия ветра, водородная энергетика, биомассы, геотермальная энергия, гидроэлектрическая энергия – маленькие гидро фабрики) – RES '10
	WSEAS, Univ. de Sfax, Faculte des Sciences de Sfax
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/tunisia/res/index.html
	Сус
03.05.2010
06.05.2010
	
1137	4-я международная конференция по планированию производства энергии, ресурсосбережению, образование в области охраны окружающей среды – EPESE '10
	WSEAS, Mouradi Hotel, Kantaoui, Sousse, Univ. de Sfax, Faculte des Sciences de Sfax
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/tunisia/epese/index.html
	Сус
03.05.2010
06.05.2010
	
1138	4-я международная конференция по управлению отходами, загрязнению воды, загрязнению воздуха, микроклимату помещения – 
WWAI '10
	WSEAS, Sousse, Univ. de Sfax, Faculte des Sciences de Sfax
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/tunisia/wwai/index.html
	Сус
03.05.2010
06.05.2010
	
1140	6-я международная конференция WSEAS по динамическим системам и управлению – CONTROL '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/tunisia/control/index.html
	Сус
03.05.2010
06.05.2010
	
1142	6-я международная конференция WSEAS по образовательным технологиям – EDUTE '10
	WSEAS, Univ. de Sfax, Faculte des Sciences de Sfax
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/tunisia/edute/index.html
	Сус
03.05.2010
06.05.2010
	
1144	9-я международная конференция WSEAS по нелинейному анализу, нелинейным системам и хаосу – NOLASC '10
	WSEAS, Mouradi Hotel, Kantaoui, Sousse, Univ. de Sfax, Faculte des Sciences de Sfax
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org/conferences/2010/tunisia/nolasc/index.html
	Сус
03.05.2010
06.05.2010
	
1145	22-я международная конференция по проектированию современных информационных систем – 
CAISE 2010
	Секретариат
e-mail: nurcan@univ-paris1.fr
http://www.caise2010.rnu.tn
	Хаммамет
07.06.2010
11.06.2010
	
1146	11-я международная конференция WSEAS по нейронным сетям – 
NN '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.org
	Сус
13.06.2010
15.06.2010
	
	УГАНДА	
1147	Международный африканский конгресс и выставка по вопросам водоснабжения и канализации
	African Water Assn. (AfWA), Nat. Water and Sewerage Corporation (NWSC)
e-mail: info@afwa-hq.org, afwacongress2010@nwsc.co.ug
http://www.aae-event.com
	Кампала
15.03.2010
18.03.2010
	
	ЮАР	
1148	8-я международная конференция WSEAS по информационной безопасности и секретности – 
ISP '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/southafrica/isp
	Йоханнесбург
12.01.2010
14.01.2010
	
1149	8-я международная конференция WSEAS по компьютерному интеллекту, системам человек-машина и кибернетике – CIMMACS '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/southafrica/cimmacs
	Йоханнесбург
12.01.2010
14.01.2010
	
1150	8-я международная конференция WSEAS по электронной деятельности (электронное обучение, электронная коммерция, электронное управление) – 
E-ACTIVITIES '10
	WSEAS
e-mail: info@wseas.org
http://www.wseas.us/conferences/2010/southafrica/e-activities
	Йоханнесбург
12.01.2010
14.01.2010
	
1151	5-я международная конференция «За пределами стандартной модели физики частиц, космологии и астрофизики» – BEYOND 2010
	Секретариат
т.  +27 (21) 650 3331
ф. +27 (21) 650 3352
e-mail: joan.parsons@uct.ac.za
http://www.phy.uct.ac.za/
beyond2010
	Кейптаун
01.02.2010
06.02.2010
	
1152	Международный симпозиум по измельчению – Comminution '10
	Minerals Engineering Int
http:///www.min-eng.com/
comminution10/intro.html
	Кейптаун
13.04.2010
16.04.2010
	
1153	32-я международная конференция по разработке программного обеспечения – ICSE '10
	General Co–Chairs Prof. J. Kramer, Univ. of California at Davis (USA), Prof. J. Bishop, Univ. of Pretoria (South Africa)
e-mail: j.kramer@imperial.ac.uk, jbishop@cs.up.ac.za
http://www.sbs.co.za/ICSE2010
	Кейптаун
02.05.2010
08.05.2010
	
1154	Международная конференция IEEE по связи – ICC 2010
	Prof. Fambirai Takawira, Univ. of KwaZulu-Natal, 4-03 School of Electrical, Electronic & Computer Eng., South Africa, Durban 4000
т.  +27 (31) 260 2728
ф. +27 (31) 260 2740
e-mail: ftakaw@ukzn.ac.za
http://www.ieee-icc.org/2010
	Кейптаун
23.05.2010
27.05.2010
	
1155	Международный молодежный ядерный конгресс – IYNC
	Секретариат
e-mail: mosa.rasweswe@iync.org
http://www.iync.org
	Кейптаун
12.07.2010
18.07.2010
	
1156	26-й конгресс Международной ассоциации педиатров – IPA 2010
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
e-mail: 
IPAcongress@ipa-world.org
http://www.kenes.com/ipa
	Йоханнесбург
05.08.2010
09.08.2010
	
1157	15-й всемирный конгресс по науке о пище и пищевым технологиям
	Dudley Randall, Conference Organizer,  Int Convention Centre
e-mail: DudleyR@turnergroup.co.za, info@iufost2010.org.za
http://www.iufost2010.org.za
	Кейптаун
22.08.2010
26.08.2010
	
1158	Конгресс Всемирной организации по ядерной медицине и биологии – WFNMB 2010
	Секретариат
e-mail: lara@thebeconferences.co.za
http://www.wfnmb2010.co.za
	Кейптаун
18.09.2010
23.09.2010
	
1159	2-й международный симпозиум «Обработка цинковой руды и концентратов» – 
Zinc Processing '10
	Minerals Engineering Int
e-mail: amanda@min-eng.com
http://www.min-eng.com/
zincprocessing10
	Кейптаун
08.11.2010
09.11.2010
	
1160	1-й международный симпозиум по минералогии – 
Process Mineralogy '10
	Minerals Engineering Int
e-mail: amanda@min-eng.com
http://www.min-eng.com/
processmineralogy10
	Кейптаун
10.11.2010
12.11.2010
	
	АВСТРАЛИЯ И ОКЕАНИЯ	
	АВСТРАЛИЯ	
1161	Всемирная конференция по управлению энергией и оптимизации – PCO 2010
	Секретариат
e-mail: vasantglobal@gmail.com
http://www.engedu2.net
	Голд-Кост
02.02.2010
04.02.2010
	
1162	7-й международный ортодонтический конгресс – IOC 2010
	ICMS Pty Ltd., 84 Queensbridge Str., Southbank, Victoria 3006, Australia
e-mail: wfosydney@icms.com.au
http://www.wfosydney.com
	Сидней
06.02.2010
09.02.2010
	
1163	Глобальная конференция Международной федерации по проблемам старения
	Секретариат
т.  +61 (2) 9265 0700
ф. +61 (2) 9267 5443
e-mail: ifa2010@tourhosts.com.au
http://www.ifa2010.org
	Мельбурн
03.05.2010
06.05.2010
	
1164	9-я международная конференция по турбонагнетателям и турбонаддуву
	Tina Churcher (Registration Enquiries), Inst. of Civil Engineers, One Great George Str., Westminster London, SW1P 3AA UK
т.  +44 (207) 973 1258
ф. +44 (207) 222 9881
e-mail: t_churcher@imeche.org
http://events.imeche.org
	Лондон
19.05.2010
20.05.2010
	
1165	Международная конференция по технологиям инклюзивного обучения
	Секретариат
e-mail: conference@
spectronicsinoz.com
http://www.spectronicsinoz.com/conference
	Голд-Кост
25.05.2010
28.05.2010
	
1166	6-й международный конгресс по исследованию волос
	ICMS Pty Ltd, 84 Queensbridge Str., Southbank, Victoria 3006, Australia
e-mail: hair2010@icms.com.au
http://www.hair2010.org
	Кэрнс
16.06.2010
19.06.2010
	
1167	12-й международный конгресс IUPAC по химии пестицидов
	Executive Director, RACI 1/21 Vale Str, North Melbourne, VIC 3051, Australia
ф. +61 (3) 9328 2670
e-mail: elizabeth@raci.org.au
http://www.iupac.org/symposia/2010.htm
	Мельбурн
04.07.2010
10.07.2010
	
1168	5-я международная конференция по ионному обмену
	Dept. of Applied Chemistry, College of Bioscience, Kanazawa Inst. of Technology
т.  +81 (76) 274 9276
e-mail: ykomatsu@
neptune.kanazawa-it.ac.jp
http://www.jaie.gr.jp/icie10/index-au.html
	Мельбурн
18.07.2010
21.07.2010
	
1169	24-я международная конференция по статистической физике Международного союза по теоретической и прикладной физике (IUPAP) – Statphys 24
	Int Union for Pure and Applied Physics (IUPAP)
http://www.statphys.org.au
	Кэрнс
19.07.2010
23.07.2010
	
1170	22-я международная конференция по атомной физике – ICAP 2010

	Секретариат
http://www.swin.edu.au/feis/
caous/icap2010/
	Кэрнс
25.07.2010
30.07.2010
	
1171	19-й всемирный конгресс по почвоведению – 19WCSS
	Australian Soc. of Soil Science Inc (ASSSI)
т.  +61 (7) 3368 2644
ф. +61 (7) 3369 3731
e-mail: soil@ccm.com.au
http://www.ccm.com.au/soil/
	Брисбен
01.08.2010
06.08.2010
	
1172	24-я международная конференция по магнитному резонансу и биологическим системам – 
ICMRBS 2010
	Секретариат
т.  +61 (3) 8344 2447 
ф. +61 (3) 9347 5180 
e-mail: fs@unimelb.edu.au
http://www.icmrbs2010.org
	Кэрнс
22.08.2010
27.08.2010
	
1173	Международный конгресс по акустике – Acoustics 2010
	ICMS Australasia Pty Ltd, GPO Box 3270, Sydney NSW 2001, Australia
т.  +61 (2) 9254 5000
ф. +61 (2) 9251 3552
e-mail: 
ica2010sydney@icmsaust.com.au
http://www.ica2010sydney.org
	Сидней
23.08.2010
27.08.2010
	
1174	Международный симпозиум по акустике помещений
	Секретариат
e-mail: densil@usyd.edu.au
http://www.isra2010.org
	Мельбурн
29.08.2010
31.08.2010
	
1175	25-й международный конгресс по обогащению полезных ископаемых – IPMC 2010
	Brisbane Convention Centre
http://www.impc2010.org
	Брисбен
06.09.2010
10.09.2010
	
1176	25-я международная конференция по прикладной минералогии – ICAM 2010
	AusIMM, PO Box 660, Carlton South, Victoria, Australia 3053
т.  +61 (3) 9662 3166
ф. +61 (3) 9662 3662
e-mail: conference@ausimm.com.au
http://www.icam2008.com
	Брисбен
07.09.2010
11.09.2010
	
1177	16-й всемирный конгресс Международного общества рентгенологов и рентгенотехников – ISRRT
	Секретариат
e-mail: events@air.asn.au
http://www.isrrt.org/isrrt/Default_EN.asp
	Брисбен
09.09.2010
12.09.2010
	
1178	Всемирный компьютерный конгресс Международной федерации по обработке информации
	Conference Organiser: ICMS Pty Ltd, 84 Queensbridge Str., Southbank, Victoria 3006, Australia
т.  +61 (7) 3844 1138
ф. +61 (7) 3844 0909
e-mail: qld@icms.com.au
http://www.icms.net.au/future_event.php
	Брисбен
19.09.2010
24.09.2010
	
1179	16-я международная конференция по твердотельной дозиметрии
	Univ. of Wollongong
т.  +61 (2) 4221 3218
http://www.uow.edu.au/conferences/Bid%20Documents/SSD2010%20proposal/index.html
	Сидней
19.09.2010
24.09.2010
	
1180	Международная конференция «Молекулы жизни: от открытия к биотехнологиям»
	Phillip Nagley, Leann Tilley – Co-Presidents of the Conference
http://www.asbmb.org.au/iubmb2010
	Мельбурн
26.09.2010
01.10.2010
	
	НОВАЯ ЗЕЛАНДИЯ	
1181	Международная конференция по теории вероятности и смежным вопросам
	Alasdair Noble , Massey Univ. (New Zealand)
e-mail: a.d.noble@
massey.ac.nz
http://nzsa_cdl_2010.massey.ac.nz
	Палмерстон-Норт
29.06.2010
01.07.2010

СПИСОК СОКРАЩЕНИЙ

Acad.	-	Academy	
ACM		Association for Computing Machinery	
AIAA	-	American Institute of Aeronautics & Astronautics	
Assn	-	Association	
Ave.	-	avenue	
bldg.	-	building	
blvd.	-	boulevard	
CEAS	-	Confederation of European Aerospace Societies	
CIGR	-	International Commission of Agricultural Engineering 	
Conf.	-	Conference	
Dept.	-	Department	
Div.	-	Division	
Dr.	-	Doctor (ученая степень)	
Exbn.	-	Exhibition	
Fed.	-	Federation	
IAEA	-	Int Atomic Energy Agency	
IASTED	-	International Association of Science and Technology for Development 	
IEE	-	Institute of Electrical Engineers	
IEEE	-	Institute for Electrical and Electronics Engineers	
IFAC	-	International Federation of Automatic Control	
Inst.	-	Institute	
Int	-	International	
IUBMB	-	International Union of Biochemistry and Molecular Biology 	
IWA	-	International Water Association	
Lab.	-	Laboratory	
Mr.	-	Mister	
Mrs.	-	Mistress	
Nat.	-	National	
OECD	-	Organization for Economic Cooperation and Development 	
Org.	-	Organization, Organizing	
Prof.	-	Professor	
RILEM	-	International Union of Testing and Research Laboratories for Materials and Structures 	
Sci.	-	Science	
SIAM	-	Society of Industrial and Applied Mathematics	
Soc.	-	Society	
Str.	-	Street	
Univ.	-	University	
WSES	-	World Scientific and Engineering Society	
Ассоц.	-	Ассоциация	
ин-т	-	институт	
ун-т	-	университет